**КГУ "Центр документации новейшей истории" управления цифровизации и архивов ВКО**

**КРАТКИЙ СПРАВОЧНИК**

**по фондам ЦДНИ ВКО**

**на 01.07.2022 года**

**г.Семей ВКО**

**2021г.**

ОГЛАВЛЕНИЕ

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | I. ФОНДЫ МЕСТНЫХ ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ, АДМИ-НИСТРАТИВНОГО УПРАВЛЕНИЯ И КОНТРОЛЯ, ВОЕННЫХ УЧРЕЖ-ДЕНИЙ, СУДА И ПРОКУРАТУРЫ | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
| 1. | Учреждения Временного правительства Колчака ….................................................... | | | | | |  | |
| 2. | Революционные комитеты, исполнительные комитеты Советов и их комиссии … | | | | | |  | |
| 3. | Органы революц-крестьянской инспекции ….................................................................... | | | | | |  | |
| 4. | Административные отделы исполкомов и революц-крестьянской милиции …......... | | | | | |  | |
| 5. | Военно-административные органы ….............................................................................. | | | | | |  | |
| 6. | Отделы юстиции исполкомов, суд и прокуратура ….................................................... | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
|  | II. ФОНДЫ МЕСТНЫХ ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ И ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ ЕМУ ПРЕДПРИЯТИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
| 1. | Советы народного хозяйства, отделы местного хозяйства …..................................... | | | | | |  | |
| 2. | Статотделы, планирование …........................................................................................... | | | | | |  | |
| 3. | Финансовые отделы, госбанки, сберкассы, госстрах …............................................... | | | | | |  | |
| 4. | Организации архитектуры, строительства, проектные институты…………………… | | | | | |  | |
| 5. | Промышленность …............................................................................................................ | | | | | |  | |
| 6. | Сельское хозяйство …......................................................................................................... | | | | | |  | |
| 7. | Водное и лесное хозяйство …............................................................................................ | | | | | |  | |
| 8. | Учреждения транспорта и связи …................................................................................... | | | | | |  | |
| 9. | Снабжение, сбыт, заготовки ….......................................................................................... | | | | | |  | |
| 10. | Потребительская кооперация …....................................................................................... | | | | | |  | |
| 11. | Торговля …............................................................................................................................ | | | | | |  | |
| 12. | Коммунальное хозяйство …............................................................................................... | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
|  | III. ФОНДЫ УЧРЕЖДЕНИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ НАРОДНОГО ОБРАЗОВА-НИЯ, НАУКИ, КУЛЬТУРЫ, СПОРТА, ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, ТРУДА И СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
| 1. | Народное образование, ВУЗ’ы, техникумы …................................................................ | | | | | |  | |
| 2. | Культпросвет учреждения …............................................................................................. | | | | | |  | |
| 3. | Телеграфные агентства, издательства, редакции …........................................................ | | | | | |  | |
| 4. | Здравоохранение …............................................................................................................. | | | | | |  | |
| 5. | Социальное обеспечение …................................................................................................ | | | | | |  | |
| 6. | Физкультура и спорт….......................................................................................................... | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
|  | IV. ФОНДЫ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
| 1. | Профсоюзы …....................................................................................................................... | | | | | |  | |
| 2. | Добровольные общества …................................................................................................ | | | | | |  | |
| 3. | МЧП, ЧП, ТОО, КП и др………………………………………………………………… | | | | | |  | |
|  | V. ФОНДЫ ЛИЧНОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ…............................................................... | | | | | |  | |
|  |  | | | | | |  | |
| **№ фонда** | | | **Фонд** | **Кол-во ед.хр. УД** | **УД (крайние даты)** | **Кол-во ед.хр. л/с** | **л/с (крайние даты)** | **При-меча-ние** |
| **1** | | | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
|  | | | **Раздел I. Фонды местных органов государственной власти, административного управления и контроля, военных учреждений, суда и прокуратуры** |  |  |  |  |  |
|  | | |  |  |  |  |  |  |
|  | | | **1. Учреждения Временного правительства Колчака** |  |  |  |  |  |
|  | | |  |  |  |  |  |  |
| ф.48 | | | Управляющий Семипалатинской областью Всероссийского временного правительства (Колчака) | 274 | 1917-1919 | 69 | 1917-1919 |  |
| ф.50 | | | Управляющий Семипалатинским уездом Всероссийского временного правительства (Колчака) | 75 | 1918-1919 |  |  |  |
| ф.37 | | | Семипалатинская уездная земская управа | 127 | 1917-1920 |  |  |  |
| ф.133 | | | Алашская городская общественная управа | 6 | 1917-1918 |  |  |  |
|  | | |  |  |  |  |  |  |
|  | | | **2. Революционные комитеты, исполнительные комитеты Советов и их комиссии** |  |  |  |  |  |
|  | | |  |  |  |  |  |  |
| Р-134 | | | Алашский Совет рабочих, крестьянских, киргизских и татарских депутатов | 11 | 1917-1918 |  |  |  |
| Р-129 | | | Семитавский волостной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 24 | 1917-1921 |  |  |  |
| Р-130 | | | Коконский волостной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 21 | 1918-1920 |  |  |  |
| Р-441 | | | Красно-Октябрьский волостной Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком | 3 | 1925-1928 |  |  |  |
| Р-131 | | | Знаменский волостной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 40 | 1918-1920 |  |  |  |
| Р-1200 | | | Семиярский волостной Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Павлодарского уезда | 1 | 1925-1926 |  |  |  |
| Р-72 | | | Семипалатинский губернский революциионный комитет | 162 | 1919-1922 | 217 | 1919-1921 |  |
| Р-73 | | | Семипалатинский губернский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком | 815 | 1918-1929 | 594 | 1920-1929 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| Р-128 | Семипалатинский уездный исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 210 | 1922-1928 | 509 | 1922-1927 |  |
| Р-44 | Семипалатинский уездный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 13 | 1918-1920 |  |  |  |
| Р-74 | Семипалатинский окружной исполнительный комитет Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 709  +4 (из Р-51п) | 1924-1931  1923-1931 |  |  |  |
| Р-409 | Семипалатинский областной Совет народных депутатов и его исполком  + управление капитального строительства | 8389 | 1928-1993 | 285 | 1938-1992  1968-1991 | Есть л/с гаража |
| Р-810 | Аппарат Акима Семипалатинской области  +управление капитального строительства | 467 | 1991-1997 | 78  4 | 1992-1997 .  1991-1997 | -/- |
| Р-827 | Семипалатинский областной маслихат депутатов | 110 | 1994-1997 | 6 | 1994-1997 |  |
| Р 1134 | Семипалатинский городской маслихат | 238 | 1994-2003 |  |  |  |
| Р-776 | Жана-Семейский районный маслихат | 56 | 1994-1996 |  |  |  |
| Р1158 | Курчатовский городской маслихат -Государственное учреждение "Аппарат Курчатовского городского маслихата" | 456 | 1994-2015 | 70 | 1994-2000, 2002-2012 |  |
| Р-96 | Семипалатинский городской Совет депутатов трудящихся и его исполком | 4497 | 1920-1993 | 122 | 1943-1994 . | л/с ОКС за 1979-1994гг. |
| Р-720 | Семипалатинская городская администрация – ГУ « Аким г. Семипалатинска» –  ГУ «Аппарат Акима г. Семея ВКО» | 3375 | 1992-2014  2014-2016  2007,2009 | 32 | 1992-2001  2008,  2009 | По2008г.-жилищная комиссия, л/с за 1993-2001 гг ОКС  Комиссия по легализации имущества  (комиссия по выборам) |
| Р-1641 | Государственное учреждение "Городское агентство "Жилприватизация" | 2403 | 1991-2016 |  |  |  |
| Р-1599 | ГУ «Отдел внутренней политики города Семей» | 270 | 2004-2013 | 99 | 2004-2013 |  |
| Р-892 | Исполнительный комитет Ленинского (по городу) районного Совета депутатов трудящихся | 1155 | 1937-1992 | 22 | 1980-1992 . |  |
| Р-699 | Ленинская районная администрация | 37 | 1992-1994 | 7 | 1992-1994 |  |
| Р-891 | Исполнительный комитет Калининского (по городу) районного Совета депутатов трудящихся | 935 | 1939-1988 | 25 | 1973-1988. |  |
| Р-702 | Ауэзовский районный исполнительный комитет | 30 | 1991-1992 | 6 | 1991-1992 |  |
| Р-700 | Ауэзовская районная администрация | 31 | 1992-1994 | 13 | 1992-1994. |  |
| Р-890 | Исполнительный комитет Октябрьского (по городу) районного Совета депутатов трудящихся | 54 | 1927-1948 |  |  |  |
| Р-155 | Исполком. Кировского районного Совета народных депутатов г.Семипалатинска | 1338 | 1971-1988 | 41 | 1973-1988. |  |
| Р-261 | Разинский районный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком | 39 | 1926-1931 |  |  |  |
| Р-449 | Исполнительный комитет Курчатовского городского Совета народных депутатов и его исполком | 481 | 1974-1993 |  |  |  |
| Р-1608 | ГУ «Аким города Курчатова ВКО» - ГУ «Аппарат акима города Курчатова Восточно-Казахстанской области Республики Казахстан» | 555 | 1992-2010 |  |  |  |
| Р-1606 | Аппарат акима Березовской поселковой администрации Жана-Семейской райадминистрации – Аппарат акима поселка Березовский аппарата акима города Секмипалатинска | 41 | 1994-1997 | 4 | 1994-1997 |  |
| Р-771 | Жана-Семейский райсовет народных депутатов и его исполком | 1966 | 1928-1993 | 278 | 1969-1993 |  |
| Р-781 | Аппарат Акима Жана-Семейского района | 122 | 1992-1996 | 30 | 1992-1996. |  |
| Р-453 | Березовский поселковый Совет народных депутатов и его исполком Жана-Семейского района | 479 | 1963-1995 | 56 | 1974-1993 | п/х 1974-1995, есть акты на право владения землей, домовые книги Кордонов, санатория «Сосна», казармы, теплицы |
| Р-1340 | Абайский (Чингиставский) райсовет народных депутатов и его исполком Абайского района | 1573 | 1935-1980 | 6 | л/д |  |
| Р-1223 | Исполком Бурасинского райсовета депутатов трудящихся | 7 | 1927-1930 |  |  |  |
| Р-1341 | Карааульский сельский Совет депутатов и его исполком Абайского района | 138 | 1935-1977 |  |  |  |
| Р-97 | Абайский сельский Совет народных депутатов и его исполком, Абайского района | 208 | 1964-1979 |  |  |  |
| Р-1534 | Кульменский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абайского района | 155 | 1956-1975 |  |  |  |
| Р-1143 | Абралинский районный Совет депутатов трудящихся и его исполком | 203 | 1931-1955 | 21 | 1932-1992 . |  |
| Р-842 | Аким Абралинского района | 51 | 1992-1997 | 6 | 1992-1996 . |  |
| Р-210 | Кундыздинский аульный Совет народных депутатов и его исполком Абайского района | 85 | 1977-1982 |  |  |  |
| Р-255 | Саргалдакский аульный Совет народных депутатов и его исполком Абайского р-на | 189 | 1950-1981 |  |  |  |
| Р-257 | Аркатский аульный Совет народных депутатов и его исполком Абайского района | 351 | 1955-1979 |  |  |  |
| Р-263 | Саржальский аульный Совет народных депутатов и его исполком Абайского района | 370 | 1953-1979 |  |  |  |
| Р-274 | Акбулакский аульный Совет депутатов трудящихся Абайского района | 527 | 1969-1995 | 30 | 1971-1993 | п/х 1969-1995 г |
| Р-1610 | Государственное учреждение «Аким Акбулакского сельского округа города Семипалатинска» | 42 | 1994-2000 | 5 | 1994,  1997-2000 | п/х 1996-2000 |
| Р-342 | Мукурский аульный Совет депутатов трудящихся Абайского района | 288 | 1964-1980 |  |  |  |
| Р-1138 | Констанский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 25 | 1938-1954 |  |  | п/х 1945-1948 |
| Р-1140 | Карауленский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком | 810 | 1934-1995 | 269 | 1936-1995,  1998 | п/х 1948-  1995  распоряжения за 1994,  1995,  1998 неделимы |
| Р-1615 | Государственное учреждение "Аким Карауленского сельского округа г.Семипалатинска ВКО". | 58 | 1994-2000 | 4 | 1994-1995 | п/х1996-2000 |
| Р-1098 | Танатский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 11 | 1938-1950 |  |  | л/с в пост |
| Р-1650 | ГУ «Аппарат акима Танатского сельского округа» | 64 | 1996-2016 | 65 | 1997-2017 | п/х за 1996-2005, 2011-2015гг. |
| Р-1105 | Кокчетавский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 8 | 1934-1954 |  |  |  |
| Р-1108 | Шаганский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 40 | 1938-1959 |  |  | л/с в пост |
| Р-1109 | Саранский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 4 | 1936-1952 |  |  | л/с в пост |
| Р-1193 | Айнабулакский сельский округ Абралинского района | 18 | 1991-1995 | 18 | 1991-1996 | п/х 1991-1995г.  есть з/пл.с-за им. С.Бегалина |
| Р-1113 | Алгабасский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 48 | 1946-1995 |  |  | п/х 1946-1953, 1986-1995. |
| Р-1642 | ГУ «Аким Алгабасского сельскогоокруга города Семипалатинска» | 19 | 1996-2000 |  |  | п/х 1996-2000 |
| Р-1114 | Узун-Булакский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 22 | 1934-1954 |  |  | л/с в пост, п/х 1943-1953 |
| Р-1118 | Тайланский аульный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Абралинского района | 61 | 1933-1954 |  |  | л/с в пост |
| Р-1137 | Дегеленский аульный Совет депутатов трудящихся и его исполком Абралинского района | 50 | 1934-1955 |  |  | л/с в пост, п/х 1946-1955 |
| Р-780 | Абралинский сельский Совет народных депутатов – Аким Абралинского с/округа | 183 | 1986-1995 | 10 | 1980-1993. | п/х 1980-1995 г. |
| Р-1617 | Государственное учреждение «Аким Абралинского сельского округа г.Семипалатинск» | 22 | 1994-2000 |  |  | п/х 1996-2000 г. |
| Р-390 | Бель-Агачский районный Совет депутатов трудящихся и его исполком | 244 | 1928-1938 |  |  |  |
| Р-833 | Крестьянский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Бель-Агачского р-на | 5 | 1936-1939 |  |  |  |
| Р-834 | Турксибский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Бель-Агачского район. | 2 | 1932-1934 |  |  |  |
| Р-839 | Воронцовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Бель-Агачского р-на | 1 | 1930-1932 |  |  |  |
| Р-876 | Дельбегетейский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Жана-Семейского р-на | 203 | 1931-1966 | 33 | 1933-1965 . | п/х 1948-1966,не поступали 1953-1955 |
| Р-1275 | Сельские Советы депутатов трудящихся Бель-Агачского района (с 1945 г.- **Ново-Покровского) района** и их исполкомы (Октябрьский, Жаймовский, Ново-Покровский, Иртышский, Багинский, Знаменский, Глуховский, Коконский, Тепкашинский, Жиеналинский, Орловский, Красноаульский, Андреевский, им.Мирзояна, им.Исаева, Подборный, Петропавловский, Бель-Агачский, Зубаировский, Николаевский, Тукаевский, Ерназаровский, Уялинский, Степной, Пролетарский) –Аким Ново-Покровского сельского округа | 1549 | 1936-1993  1951-2006 | 41 | 1949-1993  (ЦБ: есть начисления деткомбинату, школе и др) | п/х 1937-2006, есть док-ты приватизации жилья1992-1995, домовые книги 1951-2006 |
| Р-1637 | Государственное учреждение «Аппарат акима Ново-Покровского сельского округа Бородулихинского района Восточно-Казахстанской области» | 41 | 1994-2003 |  |  | Алф.книга 1996-2000гг. |
| Р-1201 | Бескарагайский районный Совет народных депутатов и его исполком | 1512 | 1928-1980 |  |  |  |
| Р 1236 | Больше-Владимировский сельский совет Бескарагайского района | 258 | 1945-1979 |  |  |  |
| Р-1203 | Кривинский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 262 | 1935-1982 |  |  |  |
| Р-1206 | Долонский волостной Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Семипалатинского уезда |  |  | 2 | 1920-1921 |  |
| Р-1216 | Тус-Агаческий сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бескарагайского района | 36 | 1929-1950 |  |  |  |
| Р-1219 | Елюбаевский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Бескарагайского района | 21 | 1935-1961 |  |  |  |
| Р-1514 | Семеновский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 239 | 1953-1982 |  |  |  |
| Р-1488 | Сосновский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 419 | 1940-1983 |  |  |  |
| Р-1496 | Башкульский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бескарагайского района | 68 | 1955-1974 |  |  |  |
| Р-1499 | Долонский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 301 | 1946-1980 |  |  |  |
| Р-1500 | Канонерский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагай-ского района | 108 | 1938-1982 |  |  |  |
| Р-1501 | Мало-Владимирский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 186 | 1946-1980 |  |  |  |
| Р-1502 | Семиярский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагай-ского района | 502 | 1923-1983 |  |  |  |
| Р-1507 | Бегенский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бескарагайского района | 306 | 1943-1978 |  |  |  |
| Р-1508 | Атчапканский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бескарагайского района | 69 | 1943-1962 |  |  |  |
| Р-1512 | Байуакский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бескарагай-ского района | 11 | 1959-1963 |  |  |  |
| Р-1513 | Боскумский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бескарагай-ского района | 7 | 1936-1957 |  |  |  |
| Р-1299 | Бель-Агачский (Бородулихинский) районный Совет депутатов трудящихся и его исполком Бородулихинский район | 1090 | 1938-1984 |  |  |  |
| Р-1652 | Аппарат акима Бородулихинского района | 14 | 2003-2010 |  |  | секретные дела |
| Р-853 | Бородулихинский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бородулихинского района | 308 | 1940-1983 |  |  |  |
| Р-855 | Тукаевский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Покровского района | 196 | 1940-1978 |  |  |  |
| Р-856 | Ленинский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бородулихинского района | 7 | 1940-1954 |  |  |  |
| Р-1467 | Орловский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 149 | 1954-1979 |  |  |  |
| Р-457 | Жезкентский поселковый Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 332 | 1974-1986 |  |  |  |
| Р-1543 | Андроновский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 223 | 1975-1982 |  |  |  |
| Р-819 | Бель-Агачский поселковый Совет и его исполком Бородулихинского района | 167 | 1937-1983 |  |  |  |
| Р-1515 | Андреевский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихиского района | 379 | 1938-1981 |  |  |  |
| Р-1516 | Дмитриевский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихиского района | 151 | 1946-1982 |  |  |  |
| Р-1517 | Переменовский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихиского района | 340 | 1946-1983 |  |  |  |
| Р-1518 | Ново-Дворовский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 179 | 1943-1981 |  |  |  |
| Р-1468 | Бакинский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 233 | 1961-1984 |  |  |  |
| Р-1469 | Красноаульский сельский Совет народных депутатов и его исполком Бородулихинского района | 129 | 1946-1983 |  |  |  |
| Р-1470 | Ремовский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бородулихинского района (Орловский) | 105 | 1946-1975 |  |  |  |
| Р-1471 | Подборный сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Бородулихинского района | 158 | 1963-1982 |  |  |  |
| Р-1489 | Муратовский (с 1965 г. – Карасуйский) сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана-Семейского района | 108 | 1958-1970 | 8 | 1959-1967. | п/х 1958-1966 |
| Р-1386 | Тепкашинский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана-Семейского района (с 1967 г. – Озерский) | 859 | 1950-1995 | 47 | 1951-1993 | п/х 1951- 1995 г. |
| Р-1609 | ГУ «Аким Озерского сельского округа города Семипалатинска» - ГУ «Аким Озерского сельского округа города Семей» Восточно-Казахстанской области | 275 | 1995-2012 | 40 | 1994,  1996-2010 | п/х 1996-2010 |
| Р-737 | Достыкский сельский совет народных депутатов и его исполком Жана-Семейского района | 121 | 1985-1996 | 8 | 1986-1991 | п/х 1986-1996г. |
| Р-1612 | ГУ «Аким Достыкского сельского округа» | 56 | 1994-2005 | 11 | 1996-2000 | п/х 1996-2005г. |
| Р-607 | Жазыкский сельский совет народных депутатов и его исполком Жана-Семейского района | 275 | 1980-1995 | 14 | 1981-1993 | ведомости по з/плате |
| Р-1638 | Жазыкская сельская администрация Жана-Семейского района Семипалатинской области | 164 | 1994-2017 | 45 | 1994-2017 |  |
| Р-1495 | Семейтауский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана-Семейского района | 34 | 1961-1967 | 6 | 1962-1968. | п/х 1961-1966 |
| Р-658 | Иртышский (Балтатаракский) сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана – Семейского района – | 592 | 1937-1995 | 35 | 1952-1976 | п/х 1955-1995 |
| Р-1622 | Государственное учреждение "Аппарат акима Иртышского сельского округа города Семей Восточно-Казахстанской области". | 289 | 1994-2013 |  |  | п/х 1996-2010 |
| Р-1491 | Зубаировский сельский совет народных депутатов и его исполком Жана-Семей-ского района | 493 | 1942-1993 | 65 | 1953-1984 | п/х 1951-1990 |
| Р-1643 | Аким Зубаирского сельского округа Жана-Семейского | 14 | 1994-1995 |  |  |  |
| Р-1492 | Жиеналинский сельский Совет народных депутатов и его исполком Жана-Семейского района | 778 | 1934-1994 | 26 | 1957-1976. | п/х 1948- 1994 |
| Р-1618 | Государственное учреждение «Аким Жиеналинского сельского округа города Семипалатинска» Восточно-Казахстанской области | 135 | 1994-2008 |  |  | п/х 1995-2008 |
| Р-1493 | Глуховский сельский Совет народных депутатов и его исполком Жана-Семей-ского района (Багинский) | 1294 | 1928-1995. | 36 | 1951-1975. | п/х 1949-1995 |
| Р-1645 | Глуховская сельская администрация Жана-Семейского района Семипалатинской области | 5 | 1994-1995 |  |  |  |
| Р-868 | Чибундинский (с 1957г.- Ново-Баженовский) сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана-Се-мейского района» | 1018 | 1928-2003  (по 2003г.-книга РАГС, по 1996-нотариат) | 42 | 1948-1976. | п/х 1955- 1995 г. |
| Р-1644 | Новобаженовская сельская администрация Жана-Семейского района Семипалатинской области - ГУ "Аппарат акима Новобаженовского сельского округа города Семей Восточно-Казахстанской области" | 420 | 1994-2015 |  |  | По 2015 п/х |
| Р-870 | Знаменский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Жана-Се-мейского района | 1162 | 1931-1995 | 50 | 1942-1976.1978,1987-1994 | п/х 1943- 1995 г. дальше см. Р-1630 |
| Р-1630 | Государственное учреждение «Аким Знаменского сельского округа» | 208 | 1994-2000 | 62 | 1995-2013 | Есть п/х, нотариат |
| Р-733 | Шульбинский поселковый Совет народных депутатов Жана-Семейского района | 335 | 1978-1993 |  |  |  |
| Р-1614 | Шульбинский поселковый округ аппа-рата Акима Жана-Семейского района - ГУ «Аким поселка Шульбинск города Семей ВКО» | 338 | 1994-2010 |  |  | Есть карточки прописки граждан за 1994-2010гг. |
| Р-753 | Булакская сельская администрация Жана –Семейского района | 48 | 1982-1994. |  |  |  |
| Р-738 | Жаркынская сельская администрация | 7 | 1992-1995 |  |  |  |
| Р-1323 | Сельские советы депутатов трудящихся Бельагачского(с1945г.-Бородулихинского) | 101 | 1938-1967 |  |  |  |
| Р-871 | Карповский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов и его исполком Жана-Семейского района | 5 | 1932-1935 |  |  | п/х 1935г. |
| Р-1549 | Приречный сельский Совет народных депутатов Жана-Семейского района | 528 | 1968-2004 | 43 | 1969-1993  *за 1990г*. | п/х 1969- 1996 г, домовые книги по 2004г.  *вед. з/пл кооператива «Энтузиаст»* |
| Р-1634 | Государственное учреждение «Аким Приречного сельского округа города Семея Восточно-Казахстанской области» | 375 | 1994-2010 | 52 | 1994-2010 | п/х 1995-2010 |
| Р-1270 | Ново-Покровский районный Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Покровского района | 474 | 1940-1963 | 2 | 1940-1962. |  |
| Р-831 | Степной сельский Совет депутатов трудящихся Ново-Покровского района | 205 | 1963-1987 |  |  |  |
| Р-832 | Петропавловский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Покровского района (Жана-Семейского района, Бородулихинского района) | 593 | 1935-1996 | 47 | 1956-1994 | п/х 1948-1996 |
| Р-1633 | ГУ «Аким Петропавловского сельского округа» | 14 | 1994-1998 | 26 | 1994-2001 | п/х 1996-2000 |
| Р-1268 | Ново-Шульбинский сельский Совет депутатов трудящихся | 18 | 1931-1955 |  |  |  |
| Р-1254 | Ново-Шульбинский районный Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Шульбинского района | 792 | 1932-1985 |  |  |  |
| Р-1547 | Ново-Шульбинские сельские Советы депутатов трудящихся и его исполкомы Ново-Шульбинского района | 434 | 1947-1986 |  |  |  |
| Р-1490 | Суук-Булакский поселковый Совет депутатов трудящихся и его исполком ( с 1972 года – Чарского района) Жана-Семейского района | 146 | 1952-1968 | 14 | 1956-1969. | п/х 1962-1967 |
| Р-1494 | Жерновский сельский Совет народных депутатов и его исполком Ново-Шуль-бинского района | 443 | 1940-1988 |  |  |  |
| Р-1480 | Пролетарский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Шуль-бинского района | 140 | 1962-1981 |  |  |  |
| Р-1519 | Таврический сельский Совет народных депутатов и его исполком Ново-Шуль-бинского района | 347 | 1948-1983 |  |  |  |
| Р-1520 | Буркотовский сельский Совет народных депутатов и его исполком Ново – Шульбинского района | 7 | 1955-1960 |  |  |  |
| Р-8 | Ленинский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново – Шульбинского района | 284 | 1948-1981 |  |  |  |
| Р-1521 | Сахновский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново – Шульбинского района | 34 | 1946-1961 |  |  |  |
| Р-1522 | Уба-Форпостовский сельский Совет депутатов трудящихся и его исполком Ново-Шульбинского района | 23 | 1950-1972 |  |  |  |
| Р-1523 | Красно-Ярский сельский Совет народных депутатов и его исполком Ново – Шульбинского района | 143 | 1948-1981 |  |  |  |
| ф.424 | Семипалатинская губернская чрезвычайная комиссия по борьбе с тифом «Чекатиф» | 4 | 1920 |  |  |  |
| ф.600 | Семипалатинская губернская детская комиссия по борьбе с беспризорностью при исполкоме Советов | 10 | 1920-1928 |  |  |  |
| ф.394 | Семипалатинская окружная детская комиссия по борьбе с детской беспризорностью | 4 | 1928-1930 | 57 |  |  |
| ф.598 | Семипалатинская районная комиссия по улучшению жизни детей | 12 | 1931 |  |  |  |
| ф.340 | Семипалатинская городская комиссия по ликвидации детской беспризорности | 19 | 1930-1936 |  |  |  |
| ф.258 | Семипалатинский губернский комитет помощи больным, раненым красноармейцам и семьям погибших на войне | 7 | 1920-1928 |  |  |  |
| ф.62 | Семипалатинский окружной комитет помощи инвалидам войны, больным, раненым демобилизованным красноармейцам и семьям погибших на войне | 8 | 1929-1931 |  |  |  |
| ф.259 | Восточно-Казахстанский областной комитет помощи больным, раненым красноармейцам и инвалидам войны | 3 | 1927-1933 |  |  |  |
| ф.650 | Избирательные комиссии по выборам в Верховный Совет СССР по Семипалатинской области | 32 | 1937-1955 |  |  |  |
| Р-660 | Окружная избирательная комиссия по выборам в Верховный Совет Каз ССР | 3 | 1938 |  |  |  |
| ф.452 | Избирательные комиссии по выборам в Верховный Совет КССР | 29 | 1938-1955 |  |  |  |
| ф.880 | Избирательные комиссии по выборам в местные Советы депутатов трудящихся | 46 | 1939-1955 |  |  |  |
| ф.850 | Объединенный архивный фонд территориальных избирательных комиссий Семипалатинского региона ВКО (городская, Абайская, Бескарагайская и Бородулихинская) | 29 | 1998-1999 |  |  |  |
| ф.930 | Счетные комиссии по выборам в народные суды по Семипалатинской области | 43 | 1948-1951 |  |  |  |
| ф.1121 | Окружная и участковые избирательные комиссии по выборам в Верховный Совет СССР по Абралинскому району, Семипалатинской области | 1 | 1954 |  |  |  |
| ф.1120 | Окружная избирательная комиссия по выборам в Верховный Совет Каз.ССР по Абралинскому району | 1 | 1951 |  |  |  |
| Ф.1119 | Окружная и участковые избирательные комиссии по выборам в местные Советы депутатов трудящихся по Абралинскому району | 1 | 1934-1954 |  |  |  |
| ф.256 | Семипалатинский окружной отдел переселения исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 24 | 1921-1931 | 28 | л/д |  |
| ф.807 | Семипалатинский отдел хозяйственного устройства эвакуированных спецпереселенцев при областном Совете депутатов трудящихся | 42 | 1941-1945 |  |  |  |
| ф.75 | Семипалатинский губернский комитет помощи голодающим при исполкоме Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 7 | 1921-1923 |  |  |  |
| ф.23 | Бюро по делам бывших красных партизан и красногвардейцев при Семипалатинском городском Совете рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 532 | 1930-1935 |  |  |  |
| ф.1022 | Урджарское районное бюро по делам красных партизан и красногвардейцев |  |  | 362 | 1929-1930 |  |
| ф.1198 | Бескарагайское районное бюро по делам красных партизан и красногвардейцев | 8 | 1933-1935 |  |  |  |
| ф.193 | Семипалатинский губернский отдел труда исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 158 | 1920-1928 |  |  |  |
| ф.689 | Отдел труда Семипалатинского окружного исполкома совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 43 | 1927-1929 |  |  |  |
| ф.652 | Бюро по учету и распределению рабочей силы при исполкоме Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся (Государственное управление труда и занятости населения Семипалатинской области) | 651 | 1942-1997 | 119 | 1970-1997. |  |
| ф.78 | Семипалатинский губернский продовольственный комиссариат исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 70 | 1920-1923 |  |  |  |
| ф.693 | Семипалатинский уездный продовольственный комиссариат Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 1 | 1922 |  |  |  |
| Р-843 | Семипалатинское областное управление по языкам | 31 | 1993-1997 | 10 | 1993-1997. |  |
|  | **3. Органы рабоче-крестьянской инспекции** |  |  |  |  |  |
| ф.398 | Семипалатинское губернское отделение рабоче-крестьянской инспекции исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов (ГубРКИ) | 131 | 1920-1929 |  |  |  |
| ф.577 | Семипалатинская окружная контрольная комиссия ВКП (б) и рабоче-крестьянская инспекция (Окр ККРКИ) | 372 | 1923-1930 |  |  |  |
| ф.578 | Восточно-Казахстанская областная контрольная комиссия ВКП (б) и рабоче-крестьянская инспекция (Обл ККРКИ) | 712 | 1920-1944 |  |  | За 1920-1944гг интеграция из Р-58п(обл-партколлегия) |
| ф.654 | Семипалатинская городская контрольная комиссия ВКП б) и рабоче-крестьянская инспекция (Гор ККРКИ) | 260 | 1929-1934 |  |  |  |
| ф.752 | Бель-Агачская районная КК ВКП(б) и рабоче-крестьянская инспекция (Рай ККРКИ) | 5 | 1928-1931 |  |  |  |
| ф.1233 | Группа государственного контроля Казахской ССР по Семипалатинской области | 516 | 1961-1967 |  |  |  |
| Р-1460 | Семипалатинский областной комитет народного контроля | 1966 | 1963-1991 | 350 | 1963-1991. |  |
| Р-1394 | Семипалатинский городской комитет народного контроля | 1640 | 1963-1990 |  |  | л/с в Р1460 |
| Р-101 | Кировский районный комитет народного контроля | 626 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-94 | Калининский районный комитет народного контроля г. Семипалатинска | 759 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-93 | Ленинский районный комитет народного контроля г. Семипалатинска | 705 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-1511 | Абайский районный комитет народного контроля | 438 | 1963-1981 |  |  |  |
| Р-1450 | Бескарагайский районный комитет народного контроля | 711 | 1963-1985 |  |  |  |
| Р-1440 | Бородулихинский районный комитет народного контроля | 734 | 1963-1990 |  |  |  |
| Р-1456 | Жана-Семейский районный комитет народного контроля | 1130 | 1966-1990 |  |  |  |
| Р-109 | Ново-Шульбинский районный комитет народного контроля | 197 | 1971-1990. |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | **4. Административные отделы исполкомов и еволюц-крестьянской милиции** |  |  |  |  |  |
| ф.13 | Семипалатинская уездная советская рабоче-крестьянская милиция исполкома Совета рабочих, крестьянских и красно – армейских депутатов | 8  +5 (из Р-47п) | 1920-1931  1926-1931 | 22 | 1920-1922 | интеграция с Р-47п |
| Р-1556 | Управление специализированной службы охраны города Семипалатинска (вневедомственная охрана) |  |  | 1208 | 1953-2002 |  |
|  | **5. Военно-административные органы** |  |  |  |  |  |
| ф.197 | Семипалатинский губернский военный комиссариат | 542 | 1919-1928 |  |  |  |
| ф.209 | Семипалатинский уездный военный комиссариат | 33 | 1919-1921 |  |  |  |
| ф.127 | Семипалатинский окружной военный комиссариат | 19 | 1921-1930 |  |  |  |
| ф.611 | Восточно-Казахстанский областной военный комиссариат | 78 | 1927-1940 |  |  |  |
| ф.194 | Семипалатинский районный военный комиссариат | 14 | 1930-1932 |  |  |  |
| ф.758 | Бахтинский военно-питательный пункт уполномоченного Управления снабжения войск Семиреченской области по Лепсинскому уезду | 5 | 1921-1922 |  |  |  |
| ф.144 | Семипалатинское губернское военно-потребительское общество | 7 | 1922-1925 |  |  |  |
| ф.627 | Управление военно-продовольственного снабжения войск Семипалатинской губернии | 49 | 1919-1922 | 1 | Личные дела |  |
| ф.649 | Семипалатинский 228-й авиационный отряд спецназначения Казахского управления гражданского воздушного флота | 8 | 1938-1941 |  |  |  |
| ф.739 | 13-й отряд военизированной охраны водного транспорта Верхне –Иртышского управления речного транспорта | 1 | 1935-1936 |  |  |  |
| ф.136 | Комиссар 4-й части города Семипалатинска | 5 | 1916-1917 |  |  |  |
| ф.183 | Семипалатинская гарнизонная хлебопекарня губвоенкомиссариата | 6 | 1920-1923 |  |  |  |
| ф.958 | Военный комиссар управления коменданта Томской железной дороги на ст.Семипалатинск | 7 | 1920-1921 |  |  |  |
| ф.956 | Управление коменданта ст.Семипалатинск | 4 | 1920-1921 |  |  |  |
| ф.19 | Штаб частей особого назначения (ЧОН) Семипалатинской губернии | 265 | 1920-1924 |  |  |  |
| ф.20 | Семипалатинский 5-й отдельный особого назначения пехотный батальон | 51 | 1922-1924 |  |  |  |
| ф.186 | Пересыльный пункт Семипалатинского губернского комиссариата по военным делам | 10 | 1921-1922 |  |  |  |
| ф.723 | Семипалатинская губернская комиссия по борьбе с дезертирством при комиссариате по военным делам | 31 | 1920-1923 |  |  |  |
| ф.1221 | Семиярский учебно-сборный пункт по допризывной подготовке Семипалатинского губернского управления еволюциионного округа |  |  | 5 | 1928-1929. |  |
| ф.1212 | Военный комиссариат Бескарагайского района | 3 | 1942-1946 |  |  |  |
| Р-1066 | Семипалатинский региональный центр по чрезвычайным ситуациям – ГУ «Управление по ЧС г.Семипалатинск» | 129 | 1961,1973-2007 |  |  |  |
|  | **6. Отделы юстиции исполкомов, суд и прокуратура** |  |  |  |  |  |
| Р 692 | Семипалатинская губернская чрезвычайная комиссия по борьбе с контрреволюцией, саботажем, спекуляцией и преступлениями по должности | 4 | 1920-1925 |  |  |  |
| ф.103 | Семипалатинская губернская арбитражная комиссия при Семгубисполкоме Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 3 | 1923 |  |  |  |
| ф.724 | Уголовно-судебная коллегия кассационного отдела Семипалатинского губсуда | 51 | 1921-1930 |  |  |  |
| ф.943 | Исправительно-трудовая колония № 7 УМВД по Семипалатинской области | 106 | 1936-1947 |  |  |  |
| ф.362 | Семипалатинский исправительно-трудовой дом отдела Государственного управления ОГПУ | 99 | 1920-1934 | 459 | Личные дела |  |
| ф.1 | Семипалатинский губернский революционный трибунал | 272 | 1920-1926 | 27 | Личные дела |  |
| ф.123 | Семипалатинский губернский дисциплинарный суд | 13 | 1923-1928 |  |  |  |
| ф.184 | Семипалатинский уездный дисциплинарный суд | 10 | 1925 |  |  |  |
| ф.266 | Семипалатинский губернский суд | 1084 | 1918-1932 | 50 личные дела | 1920-1928 |  |
| ф.68 | Семипалатинский окружной суд | 234 | 1928-1931 |  |  |  |
| Р-434 | Семипалатинский областной суд | 4571 | 1929-1997 |  |  |  |
| Р-678 | Семипалатинское областное управление юстиции | 613 | 1971-1997 |  |  |  |
| Р-899 | Семипалатинская областная коллегия адвокатов | 238 | 1941-1987 |  |  |  |
| ф.1191 | Особая трудовая сессия при нарсуде 40 участка г.Семипалатинска | 137 | 1922-1927 |  |  | Не обн. Отм. В списке в 1989 г. |
| ф.432 | Семипалатинский городской сиротский суд | 4 | 1917-1919 |  |  |  |
| ф.552 | Народный суд дежурной камеры Семипалатинского уезда | 1 | 1927 |  |  |  |
| Р-1575 | Народный суд Кировского района г. Семипалатинска отдела юстиции Семоблисполкома | 1497 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-805 | Народный суд Калининского района города Семипалатинска | 1903 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-1576 | Народный суд Ленинского района города Семипалатинска | 628 | 1973-1988,  1991-1995 |  |  |  |
| Р-1580 | Народный суд Ауэзовского района города Семипалатинска | 79 | 1991-1995 |  |  |  |
| ф.270 | Народный суд 1-го участка Семипалатинского уезда | 282 | 1920-1930 |  |  |  |
| ф.267 | Народный суд 2-го участка Семипалатинского уезда | 61 | 1920-1927 |  |  |  |
| ф.271 | Народный суд 3-го участка Семипалатинского уезда | 12 | 1921-1931 |  |  |  |
| ф.272 | Народный суд 4-го участка Семипалатинского уезда | 28 | 1920-1927 |  |  |  |
| ф.489 | Народный суд 5-го участка Семипалатинского уезда | 11 | 1920-1924 |  |  |  |
| ф.260 | Народный суд 6-го участка Семипалатинского уезда | 24 | 1920-1930 |  |  |  |
| ф.490 | Народный суд 7-го участка Семипалатинского уезда | 2 | 1921 |  |  |  |
| ф.491 | Народный суд 8-го участка Семипалатинского уезда | 6 | 1921-1926 |  |  |  |
| ф.492 | Народный суд 9-го участка Семипалатинского уезда | 3 | 1921-1924 |  |  |  |
| ф.268 | Народный суд 10-го участка Семипалатинского уезда | 8 | 1920-1926 |  |  |  |
| ф.493 | Народный суд 11-го участка Семипалатинского уезда | 272 | 1920-1929 |  |  |  |
| ф.305 | Народный суд 12-го участка Семипалатинского уезда | 5 | 1921-1927 |  |  |  |
| ф.323 | Народный суд 13-го участка Семипалатинского уезда | 2 | 1922 |  |  |  |
| ф.356 | Народный суд 14-го участка Семипалатинского уезда | 3 | 1920-1925 |  |  |  |
| ф.379 | Народный суд 15-го участка Семипалатинского уезда | 6 | 1920-1923 |  |  |  |
| ф.386 | Народный суд 16-го участка Семипалатинского уезда | 3 | 1920-1922 |  |  |  |
| Р 413 | Народный суд 17-го участка Семипалатинского уезда | 5 | 1921-1928 |  |  |  |
| ф.488 | Народный суд 19-го участка Семипалатинского уезда | 1 | 1924-1925 |  |  |  |
| ф.273 | Народный суд 22-го участка Семипалатинского уезда | 8 | 1923-1929 |  |  |  |
| ф.495 | Народный суд 24-го участка Семипалатинского уезда | 2 | 1925. |  |  |  |
| Р 565 | Народный суд 26-го участка Семипалатинского уезда | 4 | 1923-1927 |  |  |  |
| ф.564 | Народный суд 48-го участка Семипалатинского уезда | 1 | 1928-1929 |  |  |  |
| ф.761 | Народный суд Аягузского района | 1 | 1932 |  |  |  |
| ф.1359 | Народный суд Абайского района | 41 | 1948-1954 |  |  |  |
| ф.1102 | Народный суд Абралинского района | 48 | 1935-1950 |  |  |  |
| ф.1222 | Народный суд 10-го участка Бескарагайского района | 15 | 1927-1931 |  |  |  |
| ф.1204 | Народный суд Бурасинского района | 2 | 1920-1930 |  |  |  |
| ф.1208 | Народный суд Бескарагайского района | 851 | 1928-1950 |  |  |  |
| ф.1217 | Народный суд 7-го участка Бескарагайского района (урочище Теренгуль) | 11 | 1920-1931 |  |  |  |
| ф.1311 | Народный суд Бородулихинского района | 255 | 1946-1957 |  |  | передан в Бород. р/а |
| ф.1146 | Народный суд 2-го участка Зайсанского уезда Семипалатинской губернии | 16 | 1920-1943 |  |  |  |
| ф.1163 | Народный суд 6-го участка Зайсанского уезда | 1 | 1922 |  |  |  |
| ф.526 | Народный суд Змеиногорского уезда 5-го участка Семипалатинского округа | 2 | 1920 |  |  |  |
| ф.1162 | Народный суд 4-го участка Жарминского района | 10 | 1920-1921 |  |  |  |
| ф.1164 | Народный суд 3-го участка Жарминского района | 4 | 1920-1921 |  |  | **л/с** в оп. пост.хр. |
| ф.1165 | Народный суд 5-го участка Кокпектинского района |  |  | 1 | 1923 |  |
| ф.406 | Народный суд Бель-Агачского района | 12 | 1929-1932 |  |  |  |
| Р-886 | Нарсуд 30-го участка Кокпектинского уезда | 7 | 1927 |  |  |  |
| ф.251 | Семипалатинская государственная нотариальная контора | 4999 | 1921-2005 |  |  |  |
| Р 773 | Жана-Семейская государственная нотариальная контора Семоблотдела юстиции | 193 | 1978-1996 |  |  |  |
| Р-844 | Калининская районная государственная нотариальная контора г. Семипалатинска | 1175 | 1960-1998 |  |  |  |
| Р-877 | Кировская районная государственная нотариальная контора г. Семипалатинска | 557 | 1977-1991 |  |  |  |
| Р-1611 | Частный нотариус Кабидоллаева С.К. | 55 | 2007-2013 | 8 | 2007-2013 |  |
| ф.80 | Семипалатинский губернский прокурор | 43 | 1921-1928 | 10 | 1922-1928 |  |
| ф.81 | Семипалатинский окружной прокурор | 16 | 1928-1930 |  |  |  |
| ф.82 | Помощник Семипалатинского губернского прокурора по Семуезду | 5 | 1927-1928 |  |  |  |
| Р-1404 | Семипалатинская областная прокуратура | 1692 | 1932-1997 | 322 | 1929, 1935-1997. |  |
| Р-1604 | Коллекция документов районных городских прокуратур города Семипалатинска (Ленинского, Ауэзовского, Кировского) | 3 | 1984-1994 | 6 | 1975-1998 |  |
| ф.655 | Семипалатинский городской прокурор – ГУ «Прокуратура г.Семей» | 1062 | 1930-1931, 1989-2013 | 29 | 1998-2001, 1989-2010 | По 2013г.-«с» |
| Р-1624 | Семейская природоохранная прокуратура | 72 | 2006-2009 | 7 | 2006-2009 |  |
| Р-1629 | Семейская специализированная прокуратура по надзору за законностью в исправительных учреждениях | 44 | 2003-2007 | 6 | 2003,  2006-2007 | з/плата не пост. |
| Р-388 | Прокуратура Жана-Семейского района | 86 | 1965-1979,  1994-1996 | 2 | 1966-1996 |  |
| ф.440 | Прокурор Бель-Агачского района | 11 | 1930-1932 |  |  |  |
| ф.606 | Прокурор –Иртышского бассейнового транспорта | 21 | 1935-1942 |  |  |  |
| ф.1358 | Прокуратура Абайского района | 85 | 2000-2013 | 46 | 1949-1957 | За 2000-2013 секретные дела |
| Ф.1110 | Прокуратура Абралинского района | 12 | 1934-1949,  1992-1996 | 1 | 1992-1996 |  |
| ф.1224 | Прокуратура Бескарагайского района | 47 | 1931-1937  2000-2012 (секретные дела) |  |  |  |
| Р-1651 | Государственное учреждение «Прокуратура г.Курчатов» | 296 | 1968-2013 |  |  | 2013 г.«с» |
| Р-1654 | Государственное учреждение "Прокуратура Бородулихинского района" | 38 | 2003-2013 |  |  | секретные дела |
| Р-1597 | Прокуратура Восточного военного округа | 274 | 1970-2011 |  |  |  |
| Р-755 | Административный отдел Семипалатинского губернского исполкома – отдел ЗАГСа Семипалатинского областного управления Наркомата внутренних дел | 929 | 1798,  1871-1943,1943-1946 |  |  | По метрич.  книгам см.прил |

**Приложение к фонду Р-755 Метрические книги церквей и мечети, Губотдела ЗАГС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№№** | **Названия церквей** | **Виды документов** | **Годы** | **Поиск. данные** |
| 1 | Туркестанская Духовная консистория Семиреченской области Сергиопольского округа станицы Лепсинской Троицкая церковь | Метрические книги церквей о рождении, смерти, браке | 1872 | Р-755, оп.2, д.12 |
| 2 | -/- ст.Урджарской Пророко-Ильинская церковь | -/- | -/- | -/- |
| 3 | -/- Копальского округа г.Копала Николаевская церковь | -/- | -/- | -/- |
| 4 | -/- Николаевская церковь г.Копала, Сергиевская церковь г.Сергиополя, Пророко-Ильинская церковь ст.Урджарской, церковь укрепления Бахты, Михайло-Архангельская церковь Любовного выселка, Николаевская церковь ст.Софийской | -/- | Март 1874-1875, 1884-1898 | Р-755, оп.2, д.13-20 |
| 5 | -/-, Казанско-Богородицкая церковь селения Ивановского (Бахты нет) | Метрические книги церквей о рождении, смерти, браке | 1899-1900 | Р-755, оп.2, д.21 |
| 6 | -/- Николаевская церковь укрепления Бахты, м.к. по молитвенному дому селения Ново-Андреевского, Лепсинского,  Туркестанская Духовная консистория, по Богородице - Рождественскому молитвенному дому с.Ново-Андреевский, Покровской церкви с.Аксаковского, по молитвенному дому п.Аксаковского, церкви села Благодатное, м.д. с.Благодатное, м.д. с Подгорного, м.д. с.Петровского, Сергиевский церкви, Ильинской ц., Николаевской ц. укр.Бахты, Казанско-Богородицкой ц. Кирилло-Мифодиевской ц. с.Кирилловского, Иоанн-Богословской ц. с.Медвежьинского, Пророко-Ильинской ц. ст.Урджарской, Рождество-Богородичной ц. с.Ново-Андреевского, м.д. с.Петровского, м.д. с.Некрасовского | -/- | 1901-1916 | Р-755, оп.2, д.22-33,40,41 |
| 7 | На православных и мусульман на арабском языке | -/- | 1920-1923 | Р-755, оп.2, д.35 |
| 8 | Казанской церкви с. Ивановского | -/- | 1911-1914 | Р-755, оп.2, д.43 |
| 9 | Томская епархия – Семипалатинский Знаменский собор, Воскресенская церковь, Троицкая церковь г.Усть-Каменогорска (1875г.), Александро-Невская церковь, Петропавловская церковь (1906-1911гг.), Никольская церковь (1912-1913гг.), Пантелеймоновская церковь с.Александровское | -/- | 1872-1919 | Р-755, оп.3, д.2-45 |
| 10 | Омская Духовная консистория Петропавловская церковь г.Семипалатинска | -/- | 1903-1904 | Оп.3, д.27 |
| 11 | Омская Духовная консистория Никольская церковь села Канонерского | -/- | 1918,1899-1901, 1903 | Оп.3, д.45 |
| 12 | Омская Духовная консистория Александровская церковь, Никольская церковь | -/- | 1918-1920 | Оп.3, д.47 |
| 13 | Омская Духовная консистория Семипалатинская Воскресная церковь | -/- | 1888 | Оп.3, д.10 |
| 14 | Омская Духовная консистория Семипалатинский Знаменский собор | Метрические книги о браке | 1874-01.01.1877 | Оп.3,д.4 |
| 15 | Омская Духовная консистория Семипалатинский Знаменский собор, Семипалатинская Воскресенская церковь | Метрические книги о рождении, смерти, браке | 1871 | Оп.3, д.1 |
| 16 | Омская, Томская Духовная консистории Семипалатинская Александро-Невская церковь, Воскресенская церковь | -/- | 1996,  1880,1881 | Оп.3, д.6 |
| 17 | Из Оренбургского Мухамеданского Духовного Собрания: с.Кокпекты, Башкульская мечеть, Аккульская мечеть | Метрическая книга **мечети** о рождении, смерти, браке (на арабском языке) | 1904-1917 | Р-755, оп.2,д.42 |
| 18 | Сергиопольского ревкома, Некрасовского исполкома, Знаменского волисполкома , Урджарского волревкома Лепсинского уезда | Метрическая книга о рождении, смерти, браке (на арабском языке) | 1920-1922 | Р-755, оп.2, д.34 |
| 19 | Семипалатинское регистрационное отделение №1 | О смерти (православных и **мусульман**) на русском языке | 1920-28.06.1927 | Р-755, оп.2, д.4 |
| 20 | Губотдел ЗАГС | О рождении (православных и **мусульман**) на русском языке | 04.12.1919- 22.08.1920 | Оп.4, д.2 |
| 21 | Губотдел ЗАГС | О рождении (православных и **мусульман**) на русском языке | 01.12.1919-30.04.1920 | Оп.4, д.1 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Раздел II. Фонды местных органов государственного управления народным хозяйством и подведомственных ему предприятий и организаций** |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | **1. Советы народного хозяйства, отделы местного хозяйства** |  |  |  |  |  |
| ф.249 | Семипалатинский губернский отдел местного хозяйства (Губсовнархоз) | 500 | 1918-1928 | 26 | 1919-1927 |  |
| ф.350 | Семипалатинский окружной отдел местного хозяйства (окрместхоз) | 94 | 1928-1930 |  |  |  |
| ф.1369 | Совет народного хозяйства Семипалатинского экономического административного района (Совнархоз) | 1928 | 1953-1966 | 578 личные дела | 1957-1964 | Есть л/с в пост. |
| ф.125 | Семипалатинское губернское экономическое совещание (Губэкосо) | 29 | 1921-1923 |  |  |  |
| Р-797 | Семипалатинское областное управление экологии и биоресурсов обладминистрации – Семипалатинское региональное управление охраны окружающей среды (охраны природы) | 1068 | 1988-2008 | 69 | 1988-2006 |  |
| ф.61 | Семипалатинское управление губернского инженера при Семипалатинском Губисполкоме | 50 | 1925-1929 |  |  |  |
| ф.965 | Семипалатинское отделение Казахского геологического управления | 42 | 1938-1946 |  |  |  |
| Р-777 | Семипалатинский областной департамент недропользования | 58 | 1995-1997 | 5 | 1995-1997 |  |
| ф.633 | Семипалатинское отделение Всесоюзного государственного объединения текстильной промышленности "Текстиль" | 17 | 1923-1930 |  |  |  |
| ф.788 | Семипалатинское отделение Уполномоченного Высшего Совета народного хозяйства по организациям в Сибири, на Урале и Киргизской Республики кедрово-маслобойной промышленности | 49 | 1921-1923 |  |  |  |
| ф.358 | Семипалатинское заводоуправление Казахского краевого треста "Союзмука" | 1 | 1933 |  |  |  |
| ф.601 | Семипалатинское заводоуправление Казахского треста "Главмука" | 31 | 1931-1940 |  |  | Есть приказы по л/с |
| ф.602 | Семипалатинский трест Казахского республиканского объединения "Сельхоз-мука" | 305 | 1931-1957 |  |  |  |
| ф.32 | Восточно-Казахстанская областная контора треста "Маслопром" | 3 | 1932 |  |  |  |
| ф.1111 | Абралинская районная контора Семипалатинского треста "Маслопром" |  |  | 3 | 1944-1950 |  |
| ф.1170 | Жана-Семейская районная контора Семипалатинского треста "Маслопром" |  |  | 2 | 1946-1951 |  |
| ф.1248 | Бескарагайская райконтора Семипалатинского треста "Маслопром" |  |  | 90 | 1939-1959 |  |
| ф.1355 | Абайская районная контора Семипалатинского треста "Маслопром" |  |  | 13 | 1945-1958 | Есть 8 труд. кн. |
| ф.766 | Семипалатинская база треста маслодельной сыроваренной и казеиновой промышленности "Маслопром" |  |  | 31 | 1938-1945 |  |
| ф.1070 | Государственная столярная мастерская областного отдела местной промышленности | 6 | 1937-1941 |  |  |  |
| ф.760 | Отдел местной промышленности исполкома Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся | 3 | 1932-1939 |  |  |  |
| Р-1482 | Семипалатинское областное управление местной промышленности | 459 | 1966-1987 | 23 | 1967-1988 |  |
| Р-1409 | Семипалатинское областное управление местной промышленности и бытового обслуживания населения | 1399 | 1936-1994 | 809 | 1939-2003 | л/с см. в прил. |

**Р 1409 – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Семипалатинское областное управление местной промышленности и бытового обслуживания | 1939-1994 |
| 2 | Контора материально-технического снабжения Семипалатинского облбытуправления | 1954-1987 |
| 3 | Семипалатинское горбытуправление | 1937-1991 |
| 4 | Малое предприятие "Рахат" горбытуправления | 1981-1986,1991-1996 |
| 5 | Производственный кооператив "Сулу Сервис" по пошиву и реставрации обуви, парикмахерские услуги, фото | 1992-2003 |
| 6 | Коллективное предприятие "Фото" горбытуправления | 1980-1997 |
| 7 | Семипалатинская фабрика бытовой мебели – Производственный кооператив "Бытмебель" | 1939-1999 |
| 8 | Фабрика по вязке и ремонту трикотажных изделий "Саулет" –МЧП "Абылайхан" | 1972-1994 |
| 9. | Автобаза Семоблбытуправления – ТОО "Автотранспортное предприятие "Комир" | 1984-1998 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| Р-1568 | Семипалатинский областной департамент промышленности и торговли | 5 | 1995-1996 | 6 | 1995-1997 |  |
| Р-1570 | ГУ "Комитет промышленности, транспорта и связи города Семипалатинска ВКО" | 59 | 1997-2004 | 29 | 1997-2004 |  |
|  | **2. Статотделы, планирование** |  |  |  |  |  |
| ф.583 | Семипалатинский губернский статотдел исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 188 | 1907-1928 | 4 | Личные дела | Есть л/с за 1933 год |
| ф.361 | Семипалатинский окружной статистический отдел | 45 | 1926-1934 |  |  |  |
| ф.615 | Статистическое управление исполкома Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся | 8322 | 1932-1997 | 17  603 | 1946-1965  Личные дела |  |
| Р-644 | Семипалатинская городская инспектура государственной статистики Семобл-статуправления | 177 | 1939-1987 |  |  |  |
| Р-1112 | Семгоротдел статистики ИСЦ ВКО - ГУ «Отдел статистики города Семей» | 1460 | 1997-2013 |  |  |  |
| Р-651 | Кировская районная инспектура государственной статистики Семгоринспектуры статистики | 22 | 1973-1987 |  |  |  |
| Р-656 | Калининская районная инспектура государственной статистики Семгоринспек-туры статистики | 34 | 1973-1986 |  |  |  |
| Р-1132 | Курчатовское горстатуправление | 564 | 1992-2013 |  |  |  |
| ф.1145 | Инспектура ЦСУ исполкома Жана-Семей-ского райсовета депутатов трудящихся | 175 | 1938-1983 |  |  |  |
| ф.1253 | Инспектура ЦСУ исполкома Бескарагайского районного Совета депутатов труд. | 106 | 1947-1958 |  |  |  |
| Р-1225 | Бескарагайская районная инспектура народнохозяйственного учета | 1 | 1936-1937 |  |  |  |
| ф.1315 | Инспектура ЦСУ исполкома Бородули хинского районного совета депутатов трудящихся | 46 | 1939-1951 |  |  |  |
| ф.1318 | Инспектура ЦСУ исполкома Ново-По-кровского районного Совета депутатов трудящихся | 18 | 1944-1955 |  |  |  |
| ф.126 | Семипалатинская губернская плановая комиссия исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутат | 215 | 1921-1928 |  |  |  |
| ф.590 | Плановая комиссия Семипалатинского окружного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 32 | 1928-1930 |  |  |  |
| ф.710 | Плановая комиссия исполкома Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся - Семипалатинское областное управление экономики | 2168 | 1932-1997 | 63 | 1954-1997. | Есть л/с отдела цен |
| ф.659 | Плановая комиссия исполкома Семипалатинского городского Совета депутатов трудящихся | 350 | 1930-1992 |  |  | л/с в Р 96 |
| Р-1179 | Семипалатинский городской комитет по экономике -  ГУ "Комитет малого, среднего бизнеса и торговли г. Семипалатинска ВКО" -  ГУ "Отдел экономики и бюджетного планирования г.Семей" | 212  50  54 | 1997-2004  1998-2004  2004-2007 | 37  26 | 1997-2004  1995-2004 | объединены в один комитет по экономике |
| Р-1627 | ГУ «Отдел предпринимательства города Семей ВКО» | 127 | 2006-2016 | 93 | 2006-2016 |  |
| Р-159 | Плановая комиссия Калининского района города Семипалатинска | 97 | 1971-1988 |  |  |  |
| Р-566 | Плановая комиссия исполнительного комитета Кировского райсовета народных депутатов | 102 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-568 | Плановая комиссия исполнительного комитета Ленинского райсовета народных депутатов | 21 | 1973-1988 |  |  |  |
| Р-354 | Абайская районная плановая комиссия | 42 | 1958-1979 |  |  |  |
| ф.1202 | Плановая комиссия исполкома Бескарагайского районного Совета депутатов трудящихся | 2 | 1933 . |  |  |  |
| Р-538 | Плановая комиссия исполнительного комитета Бородулихинского райсовета народных депутатов | 42 | 1970-1984 |  |  |  |
| Р-464 | Отдел цен облисполкома | 567 | 1970-1991 |  |  | л/с в  Р 710 |
| Р-984 | Семипалатинский региональный комитет госимущества и приватизации | 2174 | 1991-2012 | 72 | 1991-2012 |  |
| Р-836 | Госкомитет по ценовой и антимонопольной политике по Семипалатинской области | 68 | 1991-1997. | 15 | 1991-1997 |  |
|  | **3. Финансовые отделы, госбанки, сберкассы, госстрах** |  |  |  |  |  |
| ф.85 | Финансовый отдел исполкома Семипалатинского губернского Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 359 | 1919-1928 | 30 | 1921-1927 |  |
| ф.412 | Финансовый отдел исполкома Семипалатинского уездного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 11 | 1924-1928 | 17 | 1923-1928 |  |
| ф.86 | Финансовый отдел исполкома Семипалатинского окружного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских деп-тов | 228 | 1928-1930 |  |  |  |
| ф.664 | Финансовый отдел исполкома Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся – Финансовое управление Семипалатинской обладминистрации | 1250 | 1932-1997 | 230 | 1934-1997 | + л/с Жана-Семейского райФО за 1938-1996гг.; «С» по 1997г. |
| ф.43 | Финансовый отдел исполкома Семипалатинского городского Совета депутатов трудящихся – ГУ «Отдел финансов г.Семей» | 2184 | 1931-2017 | 324 | 1934-2017 | л/с см приложение |

ф.43 Личный состав:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Опись №1л | Гор ФО | 1934-1996 | Приказы основной деятельности и по личному составу за 1934-1944,1948-1996гг.  Лицевые счета за 1946-1996гг.. ведомости за 1987,1989,1991-1994гг. |
|  | Опись №2л | Финансовый отдел г.Семипалатинска | 1997-2006 | Приказы по личному составу за 1997-2005гг.,  Лицевые счета за 1997-2006гг.,  Пенс.отчис. за 1998-2006гг., л/д |
|  | Опись №2л пр | ГУ «Отдел финансов г.Семей» | 2006-2013 | Приказы по личному составу за 2006-2012гг.,  Инд. трудовые договоры за 2011-2012гг.,  Лицевые счета за 2008-2013гг.,  Ведомости за 2007-2013гг.,  Пенс.отчис. за 2007-2013гг.,  Соц отчисления за 2007-2009гг.  Протоколы аттестационной комиссии за 2008-2011гг. |
|  | Опись №2л пр | -/- | 2013-2015 | Приказы по личному составу за 2013-2015гг.,  Лицевые счета за 2014-2015гг.,  Ведомости за 2014-2015гг.,  Пенс.отчис. за 2014-2015гг.,  Списки работников на 03.12.2013г |
|  | Опись №2л пр | ГУ «Отдел финансов г.Семей» | 2016-2017 | Приказы по личному составу за 2016-2017гг.,  Инд.трудовые договоры уволенных работников за 2016-2017гг.,  Лицевые счета за 2016-2017гг.,  Пенс.отчис. за 2016-2017гг.,  Соц.отчисления за 2016-2017гг. |
|  | Опись № 1лд | -/- | 1945-1997, 1999, 2000, 2004-2015 | Личные дела уволенных работников |
| 2 | Опись №1л | Ленинский райФО | 1941-1948,  1973-1987 | Приказы по основной деятельности и по личному составу за 1941-1948, 1973-1987гг.,  Лицевые счета за 1973-1988,1991гг.,  Ведомости за 1984-1987,1991,1992гг. |
| 3 | Опись №1л | Калининский райФО | 1943-1948,  1973-1988 | Приказы по основной деятельности и по личному составу за 1943-1948гг.,  Лицевые счета за 1973-1988гг., |
| 4 | Опись №1л | Ауэзовский райФО | 1991-1992 | Приказы ведомости за 1991-1992гг |
| 5 | Опись №1л | Кировский райФО |  | Приказы по основной деятельности и по личному составу за 1973-1987гг.,  Лицевые счета за 1973-1988гг.,  Ведомости за 1985-1987 |
| 6 | Опись №1л | Ежовский, Октябрьский райФО | 1937- 1948 | Приказы |
| 7 | Опись №3л | КГУ «Центр по выдаче разовых талонов по городу Семей» | 2009-2013 | Учред.документы за 2009-2013гг.  Приказы по основной деятельности и по личному составу, ведомости по зарплате, пенс. и соц.отчисления за 2010-2013гг. |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Ф.782 | Курчатовский горфинотдел - Государственное учреждение "Отдел финансов города Курчатова Восточно-Казахстанской области" | 393 | 1975-2009 | 125 | 1975-2010 |  |
| ф.1353 | Финансовый отдел исполкома Абайского районного Совета депутатов трудящихся | 424 | 1940-1980 | 11 | Трудовые книжки |  |
| ф.1142 | Финансовый отдел исполкома Абралинского райсовета депутатов трудящихся | 47 | 1991-1997 | 11 | 1948-1997 |  |
| ф.854 | Финансовый отдел исполкома Бель-Агач-ского райсовета депутатов трудящихся | 1 | 1937 |  |  |  |
| ф.1251 | Финансовый отдел исполкома Бескарагайского районного Совета депутатов трудящихся | 569 | 1938-1985 |  |  |  |
| ф.1324 | Финансовый отдел исполкома Бородулихинского районного Совета депутатов трудящихся | 405 | 1940-1987 |  |  |  |
| ф.865 | Финансовый отдел исполкома Жана-Семейского районного Совета депутатов трудящихся | 387 | 1935-1996 | 65 | Личные дела | В оп.1 есть л/с за 1939-1948гг. |
| ф.1256 | Финансовый отдел исполкома Ново-Шульбинского районного Совета депутатов трудящихся | 19 | 1948-1963 |  |  |  |
| ф.1289 | Финансовый отдел исполкома Ново-По-кровского райсовета депутатов трудящ-ся | 53 | 1949-1961 | 21 | 1947-1961 |  |
| Р-42 | Семипалатинское областное управление гострудсберкасс и госкредита – Семипалатинский региональный филиал «Акционерный народный сбербанк» (Народный банк) | 728 | 1934-2007 |  |  |  |
| ф.335 | Семипалатинская гострудсберкасса №108 | 6 | 1927-1935 | 16 | 1931-1934 |  |
| ф.1139 | Сберкасса № 2145 Абралинского района | 17 | 1938-1951 |  |  |  |
| ф.1166 | Сберкасса № 3718 Жана-Семейского рай. | 9 | 1940-1949 |  |  |  |
| ф.1239 | Сберкасса № 2140 Бескарагайского рай. | 8 | 1949-1957 |  |  |  |
| ф.1298 | Сберкасса № 7105 Ново-Покровского района | 11 | 1947-1954 | 7 | 1947-1954 | л/с в пост. |
| Ф.1332 | Сберкасса № 2120 Бородулихинского района | 5 | 1940-1951 |  |  |  |
| ф.1345 | Сберкасса № 1232 Абайского района | 4 | 1947-1952 |  |  |  |
| ф.936 | Семипалатинское отделение банка долгосрочного кредитования капитального строительства, промышленности, транспорта и связи «Промбанк» | 11 | 1932-1943 |  |  |  |
| ф.763 | Семипалатинская областная контора банка долгосрочного кредитования капитального строительства сельхозпредприятий «Сельхозбанк» | 50 | 1932-1959 | 20 | 1937-1959 |  |
| Р-1103 | Абралинское райотделение Госбанка | 1 | 1954 |  |  |  |
| ф.1220 | Бескарагайское районное отделение Госбанка СССР | 3 | 1935-1938 |  |  |  |
| ф.329 | Семипалатинская областная контора Госбанка СССР (Национальный банк) | 1570  +8 (из Р-49п) | 1922-1992  1925-1933 | 308 | 1937-, 1990 | л/с см. в прил. |

**Р-329 (Семипалатинская областная контора Госбанка СССР) – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1 | 1л | Октябрьское городское отделение  Затонское городское отделение  Жилсоцбанк | 1952-1959  1966-1981  1989 |
| 2 | 2л | Аксуатское отделение Госбанка СССР | 1937-1990 |
| 3 | 3л | Аягузское отделение Государственного банка СССР | 1946-1987 |
| 4 | 4л | Урджарское отделение -/- | 1942-1987 |
| 5 | 5л | Калининское районное отделение -/- | 1982-1987 |
| 6 | 6л | Бескарагайское районное отделение -/- | 1959-1987 |
| 7 | 7л | Жана-Семейское районное отделение -/- | 1955-1987 |
| 8 | 8л | Жарминское районное отделение -/- | 1937-1987 |
| 9 | 9л | Маканчинсое районное отделение -/- | 1945-1987 |
| 10 | 10л | Чарское районное отделение -/- | 1956-1967, 1981-1987 |
| 11 | 11л | Чубартауское районное отделение -/- | 1968,1978,1984, 1986 |
| 12 | 12л | Чингизтауское районное отделение | 1934-1940 |
| 13 | 13л | Ново-Покровское отделение -/- (приказы по л/с) | 1953-1963 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ф.799 | Семипалатинское губернское агентство Всесоюзного кооперативного банка «Всекобанк» | 5 | 1926-1929 |  |  |  |
| ф.430 | Семипалатинский центральный кредитный союз «Союзбанк» | 1 | 1918-1919 |  |  |  |
| Р-982 | Семипалатинский филиал АО открытого типа «Игiлiк-Банк» | 43 | 1991-1998 | 70 | 1991-1998 |  |
| Р-1588 | Семипалатинский региональный филиал акционерного общества «Наурыз банк Казахстана» ( областное управление Агропромбанка СССР, Банк «Семей» акционерного коммерческого Казагропромбанка, областной и городской филиалы ОАО «Казагропромбанк») | 37 | 1990-2005 | 211 | 1988-2005 |  |
| Р-1625 | Филиал акционерного общества «Валют Транзит банк» | 192 | 1998-2010 | 52 | 1998-2006 |  |
| Р-494 | Семипалатинская областная контора Стройбанка - (ЗАО) «Банк Туран Алем» - Филиал «Семей» акционерного общества (АО) «БТА Банк» | 724 | 1941-2015 | 1325 | 1934-1936,  1941-2015 |  |
| Р-484 | Семипалатинское областное отделение коммунального банка | 48 | 1935-1959 |  |  |  |
| Р-1542 | Семипалатинская контора "Торгбанка" | 18 | 1944-1956 | 4 | 1944-1957 |  |
| ф.254 | Семипалатинская губернская контора социального страхования (Госстрах) | 19 | 1922-1927 | 189 | 1922-1926 |  |
| ф.346 | Семипалатинская окружная контора Казахского краевого управления Госстраха | 5 | 1928 |  |  |  |
| ф.960 | Семипалатинское областное управление Госстраха - Семипалатинский филиал акционерного общества "Страховая компания "Сенім" | 869 | 1933-1986 | 378 | 1921-2001 | Жезкент инспекция по 2001 |

**Состав фонда Р-960:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Областная контора госстраха,управление, фирма, Семипалатинский филиал АО "Страховая компания "Сенім" | | | Приказы 1944-1953, 1957-1973,1975-1984, 1986,1988,1990-31.01.1996  Лиц. счета 1959-1966,1974-1995  Ведомости 1957-1958,1961-1966,1976-1986,1996 | | | | | |
| 2 | Городской филиал | | | Приказы 1988-1991  Лиц.счета 1989-1991 Ведомости 1990,1991,1997 | | | | | |
| 3 | Кировская районная инспекция | | | Приказы 1973-1988  Лиц.счета 1974-1975,1978-1986,1988 | | | | | |
| 4 | Затонская участковая инспекция | | | Приказы 1979-1982,1984-1988  Лиц.счета 1978,1985-1987 | | | | | |
| 5 | Калининская районная инспекция | | | Приказы 1973-1988  Лиц.счета 1974-1988 | | | | | |
| 6 | Мясокомбинатская участковая инспекция | | | Приказы 1984-1988  Лиц.счета 1981-1986,1988 | | | | | |
| 7 | Ленинская районная инспекция | | | Приказы 1973-1988, 1991-1997  Приказы горотделения за 1992-1997  Лиц.счета 1973-1988,1992-1993  Ведомости 1981,1991-1994,1997 | | | | | |
| 8 | Левобережная инспекция,  Ауэзовский филиал | | | Приказы 1988-1991,1993,1994  Лиц.счета 1989-1994,  Ведомости 1992-1994 | | | | | |
| 9 | Абайский филиал | | Приказы 1954-1996  Лиц. счета 1987,1988,1990-1995 | | | | | | |
| 10 | Жезкентский филиал | | Приказы 1977-1994  Лиц.счета 1976-2001 Ведомости 1994-1997 | | | | | | |
| 11 | Курчатовский филиал | | Приказы 1974-1994  Лиц.счета 1976,1978-1992,1994 | | | | | | |
| 12 | Чаганский филиал | | Приказы 1976-1984  Лиц.счета 1978-1992,1994 | | | | | | |
| Р-1402 | | | Жана-Семейская районная инспекция государственного страхования | | | 98 | 1940-1956 | 13 | 1973-1996 |  |
| ф.1284 | | | Ново-Покровская районная инспекция госстраха | | |  |  | 8 | 1951-1954, 1987-1992 |  |
| ф.1331 | | | Бородулихинская районная инспекция госстраха | | | 9 | 1948-1957 |  |  |  |
| ф.1196 | | | Семипалатинский областной Совет кооперативного страхования членов артелей промкооперации | | | 83 | 1928-1960 | 30 | 1931-1960 | есть л/с в пост |
| Р-882 | | | Налоговое управление по Семипалатинской области | | | 150 | 1990-1997 | 27 | 1990-1997 |  |
| Р-1184 | | | Государственный налоговый комитет по городу Семипалатинску ВКО- ГУ «Налоговое управление по городу Семей» | | | 413 | 1990-2008 |  |  |  |
| Р-983 | | | Таможня "Семей" | | | 257/  +с | 1993-2007 | 79+ 26 | 1993-2007 |  |
| Р-1555 | | | Отделение комитета финансового контроля по городу Семипалатинску ВКО | | | 51 | 1992-1998 | 25 | 1992-1998 |  |
| Р-1183 | | | Курчатовский городской отдел Казначейства ВКО- ГУ "Курчатовское городское управление казначейства» | | | 175 | 1992-2008 | 99 | 1992-2008 |  |
| Р-1190 | | | Семипалатинский городской региональный отдел Казначейства ВКО управления казначейства – ГУ «Управление казначейства г.Семей» | | | 260 | 1992-2013 | 97 | 1992-1999 | л/с см. в прил. |

**Р-1190 (Семипалатинский городской региональный отдел Казначейства) – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Ауэзовский расчетно-кассовый центр (РКЦ) | 1992-1997 |
| 2 | Кировский РКЦ | 1992-1997 |
| 3 | РКЦ с. Кайнар | 1993-1997 |
| 4 | Семипалатинский областной бюджетный банк | 1996-1997 |
| 5 | Городское отделение ВКО управления бюджетного банка | 1998 |
| 6 | Семипалатинский областной отдел Казначейства | 1995-1997 |
| 7 | Семипалатинский городской отдел Казначейства | 1997-1999 (л/д по 2000г.) |
|  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | | **3** | | **4** | **5** | **6** | **7** | |
|  |  | | |  | |  |  |  |  | |
|  | **4. Организации архитектуры и строительства,**  **проектные институты** | | |  | |  |  |  |  | |
| Р-1416 | | Семипалатинский областной отдел по делам строительства и архитектуры- облкомитет по делам строительства, жилья и застройки территорий аппарата Акима Семипалатинской области | | 881 | | 1934-1997 | 32 | 1971-1997 |  | |
| Р-77 | | Семипалатинский городской отдел по делам строительства и архитектуры – ГККП "Горархитектура" | | 1122 | | 1967-2005 |  |  |  | |
| ф.332 | Семипалатинская областная строительная контора Облкомхоза (РСУ № 1) | | | 73 | | 1928-1940 | 183 | 1938-1996 |  | |
| ф.333 | Семипалатинская областная строительная контора треста "Совхозстрой" | | | 74 | | 1930-1933 |  |  |  | |
| ф.1228 | Управление строительства "Семипалатинскстройпуть" Главного управления желдорстроительства | | | 210 | | 1955-1962 | 436 | 1955-1961 | Есть л/д, трудовые книжки | |
| ф.1229 | Отделение временной эксплуатации управления "Семипалатинскстройпуть" | | | 38 | | 1961-1962 | 41 | 1958-1962 |  | |
| ф.1232 | | Ремонтно-прокатная база управления строительства "Семипалатинскстройпуть" | | 58 | | 1956-1961 | 3 | 1956-1960 |  | |
| ф.1230 | Контора материально-технического снабжения (стройтехснаб) управления "Семипалатинскстройпуть" | | 7 | | 1955-1961 | | 27 | 1955-1961 | |  | |
| Р-730 | АО "Семгражданстрой" (СУ "Аягузстрой", детский сад № 70, КСЖБ № 3, СУ "Монтажжилстрой", ССП (СУ) "Отделстрой", Горстрой, КПМ "Жилстройпроект", коммерческо-снабженческий центр, УмиТ, "Водоканалстрой", хозрасчетный участок, ЖРЭУ, санаторий "Строитель", домоуправление, ясли-сад "Смена", КМТС) | | | 198 | | 1985-1997 | 2683 | 1955-1997 | л/с см. прил. | |

**Р-730 – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | **А** | Проектно-строительное объединение "Семипалатинскжилгражданстрой" –Акционерное общество "Семгражданстрой" | 1974,1984-1998 |
|  | **А** | Трест "Семипалатинскжилстрой" | 1986-1996 |
|  | **Б** | СУ "Монтажжилстрой" треста "Семтяжстрой" | 1958-1996 |
|  | **В** | КСЖБ № 3 | 1963-1997 |
|  | **Г** | Строительное управление "Горстрой" | 1968-1996 |
|  | **Д** | Комплексная проектная мастерская "Жилстройпроект" | 1991-1996 |
|  | **Е** | Специализированное строительное предприятие (Спецстрой) "Отделстрой" СУ"Отделстрой" | 1970-1987  1971-1996 |
|  | **Ж** | СУ "Жилгражданстрой", СМУ-7, СМУ-3 | 1955-1994 |
|  | **З** | Жилищно-распределительный эксплуатационный участок (ЖРЭУ), домоуправление (ЖКО) | 1961-1994,  1957-1964 |
|  | **И** | Хозрасчетный участок | 1988-1995 |
|  | **Л** | Коммерческо-снабженческий центр (КСЦ) | 1985-1996 |
|  | **М** | Санаторий-профилакторий "Строитель" | 1985-1997 |
|  | **Н** | Автобаза треста-Управление механизации треста | 1955-1990 |
|  | **О** | Управление механизации и транспорта (УМИТ) | 1966-1996 |
|  | **П** | Дет-ясли-сад "Смена" (не за все годы) | 1979-1993 |
|  | **Р** | СУ"Водоканалстрой" | 1968-1996 |
|  | **С** | СУ "Аягузстрой" | 1974-1995 |
|  | **Т** | Детский сад № 70 | 1973-1996 |
|  | **У** | Контора материально-технического снабжения треста |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| Р-864 | Семипалатинский сельстройкомбинат ССС-22,объединения "Облагропромстрой" (АСПК "Семсельстройкомбинат") |  |  | 221 | 1978-1998 | УМИТ  1967-1979  см. в  Р-1376 |
| Р-894 | ОАФ-ПМК ("Спец ПМК", "ПМК-2201", СПМК – 408) |  |  | 198 | 1960-1998 |  |
| Р-665 | Строительно-монтажный трест "Семсовхозводстрой" | 131 | 1981-1988 | 6 | 1981-1988 |  |
| ф.100 | 5-й дорожно-строительный участок Казахского управления местного транспорта "Казлес" | 6 | 1924-1925 |  |  |  |
| ф.121 | Семипалатинская контора Всесоюзного государственного АО "Хлебострой" | 29 | 1930-1936 |  |  |  |
| ф.252 | Управление по постройке кожевенного завода и суконной фабрики (Упромстрой) | 14 | 1927-1929 |  |  |  |
| Р-897 | АО "Семпромстрой" (СУ "Промстрой", СУ "Заводстрой", СУ "Спецстрой", СУ "Машстрой", УПП, УМИТ, ПМК "Индусстрой", УПТК) | 135 | 1985-1998 | 1836 | 1954-2001 | См. прил. |

**Р–897 состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Строительно-монтажный трест "Семипалатинскстрой" – ПСМО "Семипалатинсктяжстрой" – трест "Семипалатинскпромстрой"–АО "Семпромстрой" | 1985-1998  л/д 1959-1987 |
| 2 | СУ "Промстрой" 2л | 1959-1997 |
| 3 | СУ "Заводстрой" 3л | 1964-1997 |
| 4 | СУ "Спецстрой" 4л | 1954-1997 |
| 5 | СУ "Машстрой" 5л | 1989-1994 |
| 6 | Ремонтно-механический завод (РМЗ) –УПП 6л | 1963-1996 |
| 7 | Управление механизации и транспорта (УМИТ) (7л) | 1958-1997 |
| 8 | Передвижная механизированная колонна (ПМК) № 3 – ПМК "Индусстрой" 8л | 1976-1995 |
| 9 | КМТС – УПТК – КСЦ – ТОО УПТК "Семейстрой" 9л | 1964-2001 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| ф.625 | Семипалатинская стройбаза акционерного общества ЦИТ "Установка" | | 37 | 1929-1931 |  |  |  |
| ф.631 | 8-й строительный участок 3-го общесоюзного треста по строительству "Союзсельтрест" | | 5 | 1931-1932 |  |  |  |
| ф.632 | | 9-й стройучасток 3-го государственного треста "Союзсельстрой" с.Кокпекты | 1 | 1932-1933 |  |  |  |
| ф.741 | | Семипалатинское городское рабочее жилищное кооперативное товарищество "Самодеятельность" | 1 | 1928 |  |  |  |
| ф.1149 | | Семипалатинский строительный участок № 8 республиканского общестроительного треста "Казсельстрой" |  |  | 8 | 1949-1955 |  |
| ф.1157 | | Семипалатинский строительный отряд № 4 Обь-Иртышского управления ГВРУ |  |  | 7 | 1949-1951 |  |
| Р-1376 | | Трест "Семипалатинсксовхозстрой" – ("Семипалатинсксельстрой") | 896 | 1952-1989 | 400 | 1957-1989 | л/с см. прил |

**Р-1376 – состав фонда:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Трест по строительству объектов переработки и хранения сельхозпродукции "Семипалатинсксельстрой" | 1970-1989 |
| 2 | ПМК №2204 | 1958-1986 |
| 3 | ПМК №2204 Чарского треста "Семипалатинсксельстрой № 22" | 1974-1981 |
| 4 | ПМК №6 | 1966-1985 |
| 5 | Трест "Аягузсельстрой" | 1983-1989 |
| 6 | Чубартауская межхозяйственная ПМК | 1976-1978 |
| 7 | УПТК треста "Семипалатинсксельстрой" | 1965-1987 |
| 8 | УПТК треста "Аягузсельстрой" | 1976-1991 |
| 9 | РСУ "Семсельстрой" | 1980-1987 |
| 10 | Домоуправление треста | 1966-1972 |
| 11 | РММ | 1979-1985 |
| 12 | Учкомбинат | 1977-1986 |
| 13 | НИС | 1972-1986 |
| 14 | Контора материально-технического снабжения | 1966-1973 |
| 15 | УМИТ треста "Семсельстрой-22" | 1967-1979 |
| 16 | ЖКО | 1976-1989 |
| 17 | ПМК № 2202 | 1984-1987 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| Р-1380 | | Государственный строительно – монтажный трест "Семипалатинскстрой"  ( СУ "Цемстрой")  (СМУ №7) | 1093 | 1948-1976 | 173  38  19 | 1959-1985  1953-1958,  1948-1956 |  |
| Р-1414 | Семипалатинский трест "Стройдеталь" | | 150 | 1966-1970 |  |  |  |
| Р-1415 | Дирекция строящейся объединенной стройбазы треста "Востокстройдеталь" с 1966 года – "Семипалатинск стройдеталь" | | 5 | 1961-1966 | 20 | 1961-1966 |  |
| Р-1541 | Семипалатинский строительно – монтажный трест "Семжилгражданстрой" | | 281 | 1969-1984 | 26 | 1969-1976 |  |
| Р-122 | Семипалатинский трест "Семипалатинскводстрой"  (СМУ-3, ПМК-83) | | 251 | 1969-1988 | 11  60 | 1975-1988.  1973-1991 | ПМК-83 1987-1999 г. См.  Р-671, оп.11л(8) ТОО «Созидатель» |
| Р-695 | Хозрасчетный строительный участок треста "Казторгстрой" | |  |  | 202 | 1946-1993 |  |
| Р-860 | Путьрем-9 треста "Казахстанстрой" | |  |  | 834 | 1943-2002 |  |
| Р-998 | Производственно – подрядный дорстрой-трест № 15 –АО» Семдорстрой»  (ДСУ-24, ДСР,СУМС, ДСУ-79, ХСУ-35) | |  |  | 394 | 1950-1999 | Пост.в Р-716 |
| Р-841 | Семипалатинская механизированная колонна» Казэлектросетьстрой (СМУ «Казэлектромонтаж») | |  |  | 201 | 1949-1997 |  |
| Р-900 | АО "Иртыш ГЭСстрой" | | 214 | 1972-1999 | 1430 | 1961-2001 | См. прил |
| Р-563 | Семипалатинский строительно-монтажный трест «Семколхозстрой» (Семспецсельмонтаж) | | 270 | 1968-1988 | 348 | 1968-1998 | См. прил |
| Р-1558 | Государственно – кооперативное производственное объединение "Семипалатинскоблагропромстрой" (ОАО "Семагрострой") | | 99 | 1986-  2006 | 447 | 1971-  2006 | См. прил |

**Р-900 – АО "ИртышГЭСстрой" (состав фонда по л/с)**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | ТОО "Механизация строительства "ИртышГЭС строй" | 1976-1998 |
| 2 | Рубцовский строительно – монтажный участок | 1976-1994 |
| 3 | ТОО "Автотранс" | 1977-1997 |
| 4 | Детские сады (солнышко, , Ивушка, Метелица (оп.№6) | 1976-1994 |
| 5 | Жилищно – коммунальная контора | 1981-1990 |
| 6 | Семипалатинское управление строительства Шульбинской ГЭС | 1983-1995 |
| 7 | ТОО "Гражданпромстрой" (СУ ГПО) | 1985-1996 |
| 8 | Районные электрические сети | 1987-1998 |
| 9 | Управление подсобных предприятий | 1988-1995 |
| 10 | ТОО ОРС "ИртышГЭСстрой" | 1977-1998 |
| 11 | Рубцовский СМУ | 1977-1988 |
| 12 | ОАО «ИртышГЭСстрой»  (есть приказы детского сада за 1987-1989ггг.) | 1987-2001 |

**Р-563 –Семипалатинский строительно-монтажный трест "Семколхозстрой" состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | ПМК | 1973-1980 |
| 2 | ПМК 10 | 1975-1986 |
| 3 | ПМК 64 | 1982 |
| 4 | ПМК 65 | 1968-1986 |
| 5 | ПМК 69 | 1979-1986 |
| 6 | СПМК | 1972-1973 |
| 7 | СПМК 10 | 1984-1986 |
| 8 | Отдел экспериментальных работ | 1976-1984 |
| 9 | УМС | 1974-1987 |
| 10 | Гос. производственно-коммерческая фирма "СУАТ" | 1982-1998 |

**Р-1558 – ОАО "Семагрострой" состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Жанасемейская райагропромстроительная организация г. Семипалатинска | 1989-1993 |
| 2 | Жана Семейская межхозяйственная строительная организация | 1987-1989 |
| 3 | Жана Семейская ПМК | 1993-1997 |
| 4 | ПМК 6 | 1987-2000 |
| 5 | ПМК 7 | 1986-1999 |
| 6 | УМС №1 | 2000-2005 |
| 7 | УМС №2 | 1987-2005 |
| 8 | УПТК | 1986-1997 |
| 9 | деревообрабатывающий комбинат (ДОК) | 1988-1995 |
| 10 | учкомбинат | 1985-1994 |
| 11 | райагропромэнергетическое предприятие | 1990-1995 |
| 12 | центр испытания строительных материалов и лабораторного контроля строительства | 1992-1997 |
| 13 | ХСУ | 1987-1991 |
| 14 | ПМК с. Кокпекты | 1992-1997 |
| 15 | Лесозаготовительный участок – ТОО "Семсельлес" | 1971-2004 |
| 16 | ГКПО «Семипалатинскоблагропромстрой» | 1986-2002 |
| 17 | + ОАО "Семагрострой" | + 2000-2006 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** | **4** | | **5** | | **6** | | **7** | | | | |
| Р-716 | Производственно-подрядный дорожно-строительный трест №15 Главного управления по строительству автодорог | 171 | 1973-1988 | |  | |  | | л/с в Р-998 | | | | |
| Р-1187 | ГККП "Дирекция по реализации проекта строительства моста через реку Иртыш в г. Семипалатинске(Л/с ТОО «Консалтинговая фирма «Иртыштрансстройсервис –ITC» | 224 | 1997-2004 | | 62 | | 1998-2003 | |  | | | | |
| Р-1538 | Семипалатинский филиал государствен-ного проектного института "Семобл-сельпроект" | 532 | 1949-1979,  2003 | |  | |  | | | | 2003г. -НТД |
| Р-1529 | Семипалатинский филиал Казахского республиканского межколхозного проектного института "Казмежколхозпроект" | 87 | 1958-1973 | |  | |  | | | |  |
| Р-1533 | Семипалатинский филиал института "Казгипроводхоз" – ППЦ "Семцентрводпроект" | 357 | 1955-1996 | | 107 | | 1951-1998 | | | 1982г. - НТД | | | |
| Р-456 | Всесоюзный научно-исследовательский институт мясной и молочной промышленности | 453 | 1958-1982 | |  | |  |  | | | | | |
| Р-1562 | Семипалатинский филиал Алма-Атинского государственного проектного института "Каздорпроект"- ТОО «Семдорпроект» | 170 41С | 1969-1997 | | 217 | | 1969-1997 | | 2004г. --НТД | | | | |
| ф.928 | Управление землеустройства Семипалатинского облСХУ – Семипалатинский филиал КГПИ "Казгипрозем" | 1372 | 1926-2005 | |  | |  | | | |  |
| Р-1616 | Филиал Восточно-Казахстанского территориального дочернего государственного предприятия на праве хозяйственного ведения Республиканского государственного предприятия «Государственная вневедомственная экспертиза проектов» Комитета по делам строительства и жилищно-коммунального хозяйства Министерства индустрии и торговли Республики Казахстан в городе Семей (СФ ДГП «Востокгосэкспертиза») | 463 | 2003-2014 | | 48 | | 2004-2014 | | | |  |
|  | **5. Промышленность** |  |  | |  | |  | | | |  |
|  |  |  |  | |  | |  | | | |  |
| Р-1455 | Семипалатинская областная лаборатория государственного надзора за стандартами и измерительной техникой- Семипалатинский филиал АО «Национальный центр экспертизы и сертификации» | 438 | 1940-  2011 |  | |  | | |  | | |
| ф.816 | Георгиевский ремонтно-механический завод треста "Алтайзолото" | 19 | 1939-1945 |  | |  | | |  | | |
| ф.317 | Семипалатинское агентство Риддерского горнометаллургического комбината | 26 | 1925-1930 | |  | |  | | | |  |
| ф.12 | Семипалатинский кожевенно-шубный комбинат "Кожкомбинат" | 933 | 1930-2002 | | 1759 | | 1931-2000 | | | |  |
| ф.750 | Семипалатинский кожсырьевой завод "Кожсырьеобработка" – АО "Ертис" | 71 | 1943-1980 | | 155 | | 1941-1998 | | | |  |
| Р-1449 | Артель "Красный кожевник" | 151 | 1933-1956 | | 73 | | 1930-1958 | | | |  |
| Р-1448 | Семипалатинский кожевенно-обувной промкомбинат | 69 | 1935-1963 | 190 | | 1935-1963 | | | Есть л/д | | |
| Р-1392 | Промыслово-кооперативная артель "Обувь" Облпромсовета | 149 | 1932-1956 | | 78 | | 1937-1956 | | | |  | |
| Р-1391 | Семипалатинская обувная фабрика | 1100 | 1936-1998 | | 2597 | | 1924-1998 | | | | Есть л/с д/сада «Тополек» | |
| ф.1167 | Жана-Семейский райпромкомбинат Облместпрома - ЧПК по ремонту и индпошиву обуви | 22 | 1945-1953 | | 88 | | 1945-1995 | | | | В пост. есть л/с | | | |
| Р-666 | Семипалатинский хлебокомбинат, Акционерное общество "Нан" (Восточно-Казахстанский комбинат "Промхлебопечения", Восточно-Казахстанский комбинат "Главхлеб", Восточно-Казахстанский комбинат "Казхлеб",кондитерская фабрика, горпищекомбинат, Семипалатинский хлебобулочный комбинат, Семипалатинские заводы №1,2,3,4,5,детский сад, ясли-сад, артели инвалидов: "Пролетарий", "Производственник", "Пищевик", ПК Раббани, Жана-Семейский куст хлебопечения). | 513 | 1940-1996 | | 670 | | 1933-1998 | | | |  | | | |
| ф.612 | Алтайский Всесоюзный государственный золотопромышленный трест "Алтай-золото" | 3221  1364С | 1920-1995 | 2282 | | 1939-2002 | | +л\с АО Алтынбарлау см.прил. | | | |
| Р-1579 | Акционерное общество "Семгео"  Геологопромышленное предприятие "Чингиз- Тарбагатай"  Геологоразведочные партии Восточно-Казахстанского областного геологического управления |  |  | 492  290  403 | | 1940-2002  1956-1994  1943-1973 | | См. приложение | | | |
|  |  |  |  |  | |  | |  | | | |
|  |  |  |  |  | |  | |  | | | |

**Р-612 (Семипалатинский трест "Алтайзолото" – АО "Алтайалтын") – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ***№№*** | ***Наименования*** | ***№описи*** | ***Приказы*** | ***Ведомости*** |
| 1 | **Алтайская геологоразведочная экспедиция –АО "Алтынбарлау**"(Боконская, Ауэзовская, Прииртышская, Курчумская партии, участки:"Тема", №№2,3,4,5, "Октябрьский", "Большевик", "Чингиз"., "Дымовка", "Архарлы"., геологогруппа "Алтын-Барлау" | 7л | 1971-1996 | 1970-1998 |
| 2 | **АО "Алтайзолото**" | 1л-5л | 1933-1995 | 1941-1995 |
| 3 | **Рудник "Акжальский**" уч. Джумба | Оп. | 1939-1956 | 1940-1958 |
| 4 | **Рудник Алкабекский** уч. Батпак-Булак,  Горное, Манко, Успенка, с.Алексеевка | 1 л | 1937-1955 | 1938-1956, 1961,1967 |
| 5 | **Рудник "Баладжальский**"  р.Сенташ, уч. Джумба, Ретивый, Ала-Айгыр,химзавод, химлаборатория, фабрика, |  | 1935-1952 | 1938,1939,  1941-1943,  1946-1956 |
| 6 | **Рудник "Бухтарминский"**  Артель "Первое мая", |  | 1945-1947,  1949-1950 | 1943-1950 |
| 7 | **Рудник Боко** |  | 1956 |  |
| 8 | **Рудник "Даубай**" |  | 1942 |  |
| 9 | **Рудник "Джентасский**" |  | 1932 |  |
| 10 | **Рудник "Хан-Чингизский"** |  | 1953-1954 |  |
| 11 | **Рудник "Кальджирский"** |  | 1942-1947 |  |
| 12 | **Рудник "Кистав-Курчумский"** |  |  | 1957 |
| 13 | **Рудник "Кулуджунский"** |  | 1946-1950 | 1946-1948 |
| 14 | **Кулуджунского рудоуправления: рудник "Джумба**", старательская артель, участок "Ретивый", |  |  | 1949-1950 |
| 15 | **Рудник "Курчум"** участок "Нарым" |  | 1936-1955 |  |
| 16 | **Рудник "Казан-Чункурский"** |  | 1937-1938,  1940-1941,  1943,1945,  1948-1950, | 1939-1943,  1947-1950,  1952.1954 |
| 17 | **Рудник "Лайлы"** |  |  | 1944-1948 |
| 18 | **Рудник "Нарымский"** |  | 1943,1946 | 1941-1944,  1948-1949 |
| 19 | **Артель "Горняк**" (Протоколы правления) |  | 1949-1950 |  |
| 20 | **Артель "Победа** рудника "Ретивый" |  |  | 1944 |
| 21 | **Усть-Каменогорская промконтора** треста |  | 1940-1941 |  |
| 22 | **Сплав леса** |  |  | 1948 |
| 23 | **Групповой комитет треста по руднику Акжал** |  |  | 1953-1954 |
| 24 | **Рудник "Джумба" вед.клуб санаторий** |  |  | 1954-1959 |
| 25 | **Участок "Знаменка"** |  |  | 1960-1962 |
| 26 | **Рудник "Озерский"** | Оп. |  | 1959-1962 |
| 27 | **Старательская артель имени Куйбышева** | 1л |  | Ноя-ь 1943 |
| 28 | **Старательская артель "Иртыш** (Протоколы правления**)** | Оп.6л | 1978-1986 | 1980-1986  Л.к.по 1987 |
| 29 | **Горнорудная компания "Андас-Алтын" (старательская артель имени 60-лет Октября, Гостра", "Андас-Алтын", АО "Алтай Алтын").** | 8л | 1987-2002 | |
| 30 | **Горнорудная компания Алтын тобе** | 9л | 1999-2007 | |
| 31 | **ОАО "Келешек" (Акжальский продснаб; Семипалатинский продснаб)** | 10л | 1965-2002 | |

**Р-1579 Акционерное общество "Семгео"** , **Геологопромышленное предприятие "Чингиз- Тарбагатай**", **ГРП** **Восточно-Казахстанского областного геологического управления**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ***№№*** | ***Наименования*** | ***№описи*** | ***Приказы*** | ***Ведомости*** |
| **1** | Семипалатинская геологоразведочная экспедиция, геологопромышленное предприятие "Семипалатинск") (филиал "Поиск", геологоразведочные партии (ГРП): Бакырчикская, Джерекская, Максутская, Мукурская, Дельбегетейская, Семипалатинская , Аягузская, кооператив "Геолог"). | **1л** | 1940-2002 | |
| **2** | (Чингизская ГРП, Чингиз-Тарбагатайская ГРЭ, ГРП | **2л** | 1956-1994 | |
| 1 | Алкабекская геологоразведочная партия | **3л** | - | 1953 |
| 2 | Аркалыкская поисково-разведочная партия | -/- | 1966-1967 | 1966-1967 |
| 3 | Аркатская геологоразведочная партия | -/- | 1957-1963 | 1958-1963 |
| 4 | Аягузская геологоразведочная партия | -/- | 1950-1951 | - |
| 5 | Балахчинская геологоразведочная партия | -/- | 1946-1949 | 1947-1948 |
| 6 | Баладжальская партия | -/- | 1952-1953 | - |
| 7 | Баян-Аульская геологоразведочная партия | -/- | 1952-1955 | 1953-1955 |
| 8 | Верхнее-Эспинская поисково-разведочная партия | -/- | 1957-1961 | - |
| 9 | Горно-Стаевская (Горностаевская) геологоразведочная партия | -/- | 1966-1968 | 1964-1969 |
| 10 | Джунгарская геологоразведочная экспедиция | -/- | 1952-1955 | 1950-1955 |
| 11 | Западно-Саянская геологоразведочная партия | -/- | 1948-1949 | 1949 |
| 12 | Казан-Чункурская геологоразведочная партия (личные карточки 1957-1973гг.) | -/- | 1952-1972 | 1953,1955-1972 |
| 13 | Калбинская геологоразведочная партия | -/- | 1951-1956 | 1948,  1950-1956 |
| 14 | Мизекская геологоразведочная экспедиция | -/- | 1946-1949, 1951-1954 | - |
| 15 | Минусинская геологоразведочная партия | -/- | - | 1946-1948 |
| 16 | Октябрьская геологоразведочная партия | -/- | 1946-1947 | - |
| 17 | Салаирская геологоразведочная партия | -/- | 1943-1949 | 1945-19747 |
| 18 | Северо-Енисейская геологоразведочная партия | -/- | 1947-1950 | 1947-1949 |
| 19 | Семейтауская геологоразведочная партия (личные карточки 1963-1967гг.) | -/- | 1958-1965 | 1960-1965 |
| 20 | Тайлинская геологоразведочная партия | -/- | 1949-1950 | 1948-1949 |
| 21 | Тарбагатайская геологоразведочная партия | -/- | 1949,  1957-1959,  1962-1970 | 1965,  1967-1970 |
| 22 | Урюпинская геологоразведочная партия | -/- | 1950-1953 | 1950-1953 |
| 23 | Усинская геологоразведочная партия | -/- | 1948-1951 | 1949-1951 |
| 24 | Успенская геологоразведочная партия | -/- | 1949-1952 | 1951-1952 |
| 25 | Хакасская геологоразведочная партия | -/- | 1949-1950 | 1949-1951 |
| 26 | Чангская геологоразведочная партия | -/- | 1949-1950 | 1947-1948,1951 |
| 27 | Чарская геологоразведочная партия | -/- | 1952-1958 | 1953-1958 |
| 28 | Чидертинская геологоразведочная партия | -/- | 1949-1950 | - |
| 29 | Чубартауская геологоразведочная партия | -/- | 1950-1951 | 1951 |
| 30 | Южно-Калбинская геологоразведочная партия | -/- | 1953-1969 | 1953-1960,  1962-1969 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | | **6** | | **7** | |
| Р-1434 | Семипалатинский мукомольно-комбикормовый комбинат (ОАО) | 988 | 1940-2000 | |  | |  | |  | |
| ф.613 | Жанасемейский мельничный комбинат № 1 Казахского треста мукомольной промышленности "Главмука" | 178 | 1936-1957 | |  | |  | |  | |
| ф.686 | Заводоуправление мельницы № 214 Семипалатинской конторы "Союз-хлеб" | 4 | 1925-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.688 | Заводоуправление мельницы № 213 акционерного общества "Хлебопродукт" | 7 | 1925-1927 | |  | |  | |  | |
| ф.764 | Семипалатинский государственный пивоваренный завод-ТОО "Шарт" |  |  | | 163 | | 1929-2000 | |  | |
| ф.1068 | Ленинский райпромкомбинат Облместпрома |  |  | | 27 | | 1941-1954 | |  | |
| ф.1213 | Бескарагайский райпромкомбинат Облместпрома | 5 | 1941-1943 | |  | |  | | В пост есть л/с | |
| ф.1260 | Ново-Шульбинский райпромкомбинат Облместпрома | 17 | 1943-1954 | |  | |  | |  | |
| ф.1306 | Бородулихинский райпромкомбинат | 8 | 1941-1956 | |  | |  | | Нет описи | |
| ф.1326 | Переменовский маслозавод треста "Маслопром" | 3 | 1946-1951 | |  | |  | |  | |
| ф.1314 | Бородулихинский маслозавод треста "Маслопром" | 6 | 1941-1958 | |  | |  | |  |
| ф.1281 | Петропавловский маслозавод треста "Маслопром" |  |  | | 3 | | 1945-1952. | |  |
| Р-1487 | Семипалатинский областной молочный комбинат | 834 | 1933-1977 | |  | |  | |  |
| Р-1484 | Семипалатинская птицефабрика, Прииртышская птицефабрика, Акционерное общество "Ертис", ТОО "Семипалатинская бройлерная птицефабрика" | 87 | 1964-1968 | | 131 | | 1979-2000 | |  |
| ф.591 | Семипалатинский мясоконсервный комбинат им. Калинина (АО «Сары-Арка») | 3549  +2 из Р-2898п | 1928-2003  1925-1930 | | 4429 | | 1941-2003 | | см. прилсостав фонда |

**Р-591 Семипалатинский мясокомбинат**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№№** | **Состав фонда, подведомственные предприятия** | | | | | **Крайние даты** | | | | | |
| 1. | Завод первичной обработки шерсти | | | | | 1941-1999 | | | | | |
| 2. | Колбасный завод | | | | |
| 3. | Завод медицинских препаратов | | | | |
| 4. | Консервный завод | | | | |
| 5. | Холодильник | | | | |
| 6. | Завод технических полуфабрикатов | | | | |
| 7 | Компрессорный цех | | | | |
| 8 | Цех пищевых концентратов | | | | |
| 9 | Отдел производственно-ветеринарного контроля | | | | |
| 10 | КИПиА | | | | |
| 11 | ВОХР | | | | |
| 12 | Тепловодоканал | | | | |
| 13 | Электроцех | | | | |  | | | | | |
| 14 | Ремонтно-механический завод | | | | |  | | | | | |
| 15 | Ремонтно-строительный цех | | | | |
| 16 | Железнодорожный цех | | | | |
| 17 | Автобаза | | | | |
| 18 | Гужетранспорт | | | | |
| 19 | ЖКО | | | | |
| 20 | Детские сады и транспорт (Д/С №65…) | | | | |
| 21 | Столовая | | | | |
| 22 | Подхоз "Холодный ключ" | | | | |
| 23 | Сельскохозяйственный участок "Ушбиик" | | | | |
| 24 | Малое предприятие "Пуховик" | | | | |
| 25 | Очистка сооружений | | | | |
| 26 | "Жилье -91" | | | | |  | | | | | |
| 27 | Фирма "Сункар" | | | | | 1995-2003 | | | | | |
| 28" | АО "Зергер | | | | |
| 29 | ТОО «РУЦ» | | | | |
| 30 | ТОО "Семипалатинский мясокомбинат" | | | | |
| 31 | Ликвидационная комиссия. | | | | | 2002-2003 | | | | | |
| **1** | | **2** | **3** | **4** | **5** | | | **6** | | **7** | | |
| ф.806 | | Семипалатинские межсовхозные мастерские треста "Казсовхозреммаштрест" | 8 | 1945-1948 |  | | |  | | |  | |
| ф.641 | | Семипалатинский областной союз промысловой кооперации | 786 | 1928-1960 | 22 | | | 1938-1957 | | |  | |
| ф.1267 | | Промыслово-кооперативная артель инвалидов им.Калинина (деревообделочное производство) | 204 | 1932-1954 |  | | |  | | | ? Передан в Ново-Шульб. | |
| ф.1244 | | ОАФ промыслово-кооперативных артелей: "Большевик" (пимокатное производство),"Заря", "Лесокамень" Бескарагайского района |  |  | 21 | | | 1943-1951 | | |  | |
| ф.1207 | | Кустарно-производственная артель "Лесхим" (производство смолы, дегтя, скипидара и др.) | 3 | 1928-1931 |  | | |  | | |  | |
| ф.1089 | | Кустарно-производственная артель "Известь" (производство извести) | 16 | 1949-1956 | 8 | | | 1950 | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.1088 | | Кустарно-производственная артель "Стромобъединение" (производство кирпича, алебастра, извести и др. стройматериалов) |  |  | 73 | | | 1928-1956 | | |  | |
| ф.975 | | Промыслово-кооперативная артель "Фронтовик" | 9 | 1946-1949 |  | | |  | | |  | |
| ф.1072 | | Кустарно-производственная артель "Прогресс" (производство валяльно-войлочное) |  |  | 54 | | | 1945-1954 | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.1071 | | Кустарно-производственная артель им. П.Осипенко (пошивочное производство) |  |  | 1 | | | 1941 | | |  | |
| ф.1067 | | Кустарно-производственная артель "3-я Пятилетка" (производ. металлоизделий) | 19 | 1942-1953 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.976 | | Промыслово-кооперативная артель "Алебастркамень" | 15 | 1946-1950 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.968 | | Промыслово-кооперативная артель "Большевик" | 34 | 1946-1952 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.969 | | Промыслово-кооперативная артель "1-е Мая" | 5 | 1946-1950 |  | | |  | | |  | |
| ф.970 | | Промыслово-кооперативная артель "Энергия" | 21 | 1946-1952 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.971 | | Промыслово-кооперативная артель "Искра" | 9 | 1942-1948 |  | | |  | | |  | |
| ф.973 | | Промыслово-кооперативная артель "Разнопром" | 25 | 1942-1950 |  | | |  | | |  | |
| ф.953 | | Промыслово-кооперативная артель "Победа" | 47 | 1943-1953 | 22 | | | 1943-1953 | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.951 | | Промыслово-кооперативная артель "Пимокат" | 102 | 1924-1947 | 30 | | | 1925-1932 | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.948 | | Промыслово-кооперативная артель "Производственник" | 42 | 1931-1942 |  | | |  | | |  | |
| ф.801 | | Промыслово-кооперативная артель "Им. 18-й партконференции" | 9 | 1941-1945 |  | | |  | | |  | |
| ф.715 | | Промыслово-кооперативная артель "Ермак" | 1 | 1925 |  | | |  | | |  | |
| ф.714 | | Промыслово-кооперативная артель "Красный пищевик" |  |  | 2 | | | 1940 | | |  | |
| ф.713 | | Промыслово-кооперативная артель "Промкоопутиль" | 10 | 1936-1940 |  | | |  | | |  | |
| ф.712 | | Промыслово-кооперативная артель "Дело" |  |  | 1 | | | 1928 | | |  | |
| ф.711 | | Промыслово-кооперативная артель "Свет" | 1 | 1929 |  | | |  | | |  | |
| ф.603 | | Промыслово-кооперативная артель "Гигиена" | 51 | 1932-1940 |  | | |  | | |  | |
| ф.496 | | Промыслово-кооперативная артель "Прожектор" | 4 | 1933-1934 |  | | |  | | |  | |
| ф.487 | | Промыслово-кооперативная артель "Парикмахер" | 7 | 1931-1932 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.482 | | Промыслово-кооперативная артель "Волна" | 1 | 1928-1931 |  | | |  | | |  | |
| ф.478 | | Промыслово-кооперативная артель "Смычка" | 2 | 1927 |  | | |  | | |  | |
| ф.477 | | Промыслово-кооперативная артель "Инвалид" | 4 | 1927-1928 |  | | |  | | |  | |
| ф.474 | | Промыслово-кооперативная артель "Красная звезда" | 2 | 1924-1928 |  | | |  | | |  | |
| ф.459 | | Промыслово-кооперативная артель "Трудовик" | 1 | 1927 |  | | |  | | |  | |
| ф.463 | | Промыслово-кооперативная артель "Боевик" | 1 | 1927 |  | | |  | | |  | |
| ф.465 | | Промыслово-кооперативная артель "Батрак" | 6 | 1931-1932 |  | | |  | | |  | |
| ф.466 | | Промыслово-кооперативная артель "Казак" | 4 | 1934-1935 |  | | |  | | |  | |
| ф.468 | | Промыслово-кооперативная артель "10-я годовщина инвалидной кооперации" | 7 | 1932-1935 |  | | |  | | |  | |
| ф.469 | | Промыслово-кооперативная артель им.Клары Цеткин | 1 | 1935-1936 |  | | |  | | |  | |
| ф.472 | | Промыслово-кооперативная артель "Новый быт" | 1 | 1927-1928 |  | | |  | | |  | |
| ф.473 | | Промыслово-кооперат. артель "Брагиль" | 1 | 1927-1929 |  | | |  | | |  | |
| ф.425 | | Промыслово-кооперативн.артель "Пчела" | 5 | 1927-1936 |  | | |  | | |  | |
| Р-972 | | Промыслово-кооперативная артель «Красный кустарь» | 5 | 1946-1948 | |  | | |  | | |  |
| ф.446 | | Промыслово-кооперативная артель "Урал" | 5 | 1928-1935 | 1397 | | | 1930-1962 | | |  | |
| ф.448 | | Промыслово-кооперативная артель "Эврика" | 21 | 1926-1928 |  | | |  | | | Есть л/с в пост. | |
| ф.366 | | Промыслово-кооперативная артель "Единый труд" | 12 | 1928-1932 |  | | |  | | |  | |
| ф.363 | | Промыслово-кооперативная артель "Пролетарий" |  |  | 2 | | | 1923-1932 | | |  | |
| ф.65 | | Промыслово-кооперативная артель "Дружба" | 3 | 1930 |  | | |  | | |  | |
| ф.28 | | Семипалатинская производственно-кооперативная артель инвалидов "Чайка" (табачно-махорочное производство) | 6 | 1928. |  | | |  | | |  | |
| ф.1147 | | Красноярская маслодельная артель | 1 | 1926 |  | | |  | | |  | |
| Р-636 | | Фабрика индивидуального пошива (индпошива) одежды им.Крупской (артель "Красный шапочник", Семипалатинское предприятие "Прокат", фабрика промуслуг и проката "Семей", горбытпредприятие, МП "Эдельвейс", "Элегия", "Жанар") |  |  | 599 | | | 1937-1995 | | |  | |
| ф.1087 | | Кустарно-производственная артель "30 лет Октября" (пошивочное производство) | 35 | 1947-1954 | 24 | | | 1947-1954 | | | есть л/с в пост. | |
| ф.933 | | Семипалатинский промкомбинат Облместпрома (швейная фабрика) | 10 | 1942-1947 | | 186 | | | 1947-1992 | | |  |
| Р-1498 | | Швейная фабрика им. Володарского | 177 | 1940-1962 | | 346 | | | 1941-1963 | | |  |
| Р-1378 | | Семипалатинская швейная фирма "Большевичка" | 123  3 | 1935-1998 | 2643 | | | 1941-1998 | | | см.прил | |

**Р-1378 — Акционерное общество "Большевичка"**

|  |  |
| --- | --- |
| 1) Семипалатинская швейная фабрика "Большевичка" (есть д/к «Золотой ключик») |  |
| 2) Швейная фабрика "Большевичка Украины" | 1941-1964 гг. |
| 3) Филиал № 1 | 1957-1995 гг. |
| 4) Филиал № 2 | 1957-1989 гг. |
| 5) Филиал № 6 "Мистер Гудбай — АХБК" | 1993-1996 гг. |
| 6/ из Р-156п Первичной партийной организации фабрики (интеграция) | 1941-1989гг. пост.хр. |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | | | | | **3** | | | | | **4** | | | | | | | | **5** | | | | | | | | | | **6** | | | | | | | | | | | | **7** | | | | | | | |
| Р-1485 | Семипалатинская фабрика верхнего трикотажа им.50-лет Октября АО"Токыма" | | | | | | 949 | | | | | 1964-1998 | | | | | | | | | 2905 | | | | | | | | | | 1964-1998 | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-376 | Семипалатинская трикотажная фабрика им.Джамбула | | | | | | 94 | | | | | 1943-1965 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-849 | Перчаточно-трикотажная фабрика ОПО местной промышленности (КП) | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | 418 | | | | | | | | | | 1963-1998 | | | | | | | | | | | | д/сад «Елочка», д/с №72, профкома | | | | | | |
| Р-1430 | Семипалатинский суконный комбинат | | | | | | 861 | | | | | 1941-1985 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-359 | Семипалатинский трикотажно-прядиль-ный комбинат – Чулочная фабрика – АО «Дина» | | | | | | 768 | | | | | 1940-2000 | | | | | | | | | 597 | | | | | | | | | | 1940-2000 | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-774 | Семипалатинская галантерейная фабрика | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | 422 | | | | | | | | | | 1940-1997. | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-373 | Семипалатинская хлопко – прядильная фабрика | | | | | | 91 | | | | | 1941-1961 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-1399 | Семипалатинская фабрика первичной обработки шерсти (АО "Сеним") | | | | | | 1239 | | | | | 1932-1997 | | | | | | | | | 2251 | | | | | | | | | | 1927-1998 | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-1436 | Семипалатинский государственный валяльно-войлочный комбинат | | | | | | 417 | | | | | 1956-1978 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-848 | Семипалатинский арматурный завод | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | 883 | | | | | | | | | | 1967-1998 | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-154 | Семипалатинский кабельный завод "Семипалатинсккабель" | | | | | | 130 | | | | | 1959-1981 | | | | | | | | 199 | | | | | | | | | | 1959-1981 | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-1209 | Товарищество с ограниченной ответственностью "Казахкабель" | | | | | | 160 | | | | | 1974-1999 | | | | | | | | 782 | | | | | | 1971-2000 | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-608 | Семипалатинская промыслово-коопе-ративная артель "Красный химик" (Семипалатинский кабельный завод) | | | | | | 40 | | | | | 1932-1940 | | | | | | | | 162 | | | | | | 1931-1992 | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-1388 | Семипалатинский цементный завод | | | | | | 1891 | | | | | 1948-2001 | | | | | | | | 2337 | | | | | | 1948-2000 | | | | | | | + л/с СП"Сем-цемремонт"-РСУ Минпрострой-СМУ «Казстройпром» | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1595 | АО «Семейцемент» | | | | | | 67 | | | | | 2000-2009 | | | | | | | | 256 | | | | | | 2000-2010 | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1653 | Филиал Рубцовского машиностроительного завода - Акционерное общество «Семипалатинский машиностроительный завод» | | | | | | 12 | | | | | 1969-2018 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | Секретные дела | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.1279 | Бековский каменно-щебеночный завод Средне-Азиатского треста предприятий стройматериалов МПС СССР | | | | | | 44 | | | | | 1948-1955 | | | | | | | | 24 | | | | | | 1948-1955гг. | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1483 | Семипалатинский завод "Стройматериалов" (АО "Силикат") | | | | | | 411 | | | | | 1954-1996 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-364 | Семипалатинский завод асбоцементных изделий – ТОО "Семипалатинский завод асбестоцементных изделий" | | | | | | 511+  29 | | | | | 1960-2000  2001-2004 | | | | | | | | 688 | | | | | | 1960-2004 | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1397 | Семипалатинский судоремонтный завод им.40 лет Октября | | | | | | 560 | | | | | 1933-1983 | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1398 | Семипалатинский метизно-фурнитурный завод | | | | | | 217 | | | | | 1948-1969 | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-852 | Предприятие по ремонту сложно – быто-вой техники "Облрембыттехника"-ЧП "Рембыттехника" - ТОО | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | 396 | | | | 1934-2007 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-898 | Жанасемейский шпалопропиточный завод | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | 445 | | | | 1934-1992 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-893 | Семипалатинский литейный завод (Коо-ператив «Литейщик») – ТОО «Семипалатинский литейно-механический завод» | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | | 186 | | | | 1968-2010 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1447 | Семипалатинский завод газовой аппаратуры (Сем-ий промкомбинат местной промышленности, ремонтно-механический завод, литейно-механический завод) – АО «Газмаш» | | | | | | 579 | | | | | 1945-1998 | | | | | | | | |  | | | | 1185 | | | | | | | | 1938-1998 | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | **6. Сельское хозяйство** | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | |  | | | | |  | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.152 | Семипалатинское губернское земельное управление исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | | | | | 1731  8С | | | | | 1919-1928 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.804 | Семипалатинский губернский сельскохозяйственный трест Наркомата земледелия КССР | | | | | | 8 | | | | | 1926-1928 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.139 | Семипалатинское уездное земельное управление | | | | | | 63 | | | | | 1920-1923 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.158 | Семипалатинская уездная земельная комиссия | | | | | | 16 | | | | | 1922-1928 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.153 | Земельное управление исполкома Семипалатинского окружного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | | | | | 698 | | | | | 1928-1930 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-736 | Земельный отдел Горисполкома | | | 29 | | | | | | | | 1932-1935 | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | | есть л/д в пост | | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.262 | Разинский районный союз полеводческих колхозов "Райполеводколхозсоюз" | | | | | | 16 | | | 1928-1930 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | |
| ф.246 | Семипалатинское отделение Казахского краевого акционерного общества с\хоз. кредита "Казсельхозкредит" | | | | | | 13 | | | 1926-1930 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | |
| ф.98 | Уполномоченный по Семипалатинскому округу Казахского союза сельскохозяйственной кооперации "Казполеводколхозсоюз" | | | | | | 3 | | | 1930 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | |
| ф.87 | Семипалатинский районный союз сельскохозяйственных, кредитных и кустарно-промысловых кооперативов "Райселькредсоюз" | | | | | | 293 | | | 1918-1931 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | есть списки личного состава | | | | | | | | |
| ф.88 | Семипалатинский окружной союз сельскохозяйственных, кредитных и кустарно-промысловых кооперативов  (Окрселькредсоюз) | | | | | | 132 | | | 1926-1930 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | есть списки личного состава | | | | | | | | |
| Р-45 | Восточно-Казахстанская областная контора "Госсортфонд" | | | | | | 3 | | | 1933-1934 | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | | |
| ф.929 | Семипалатинская областная контора "Госсортфонд" | | | | | | 52 | | | | | 1933-1952 | | | | 6 | | | | | | | | | | | | 1940-1951 | | | | | | | | | | | Есть л/с в пост | | | | | | | |
| ф.966 | Семипалатинский межрайонный инспектор по определению урожайности | | | | | |  | | | | |  | | | | 15 | | | | | | | | | | | | 1947-1954. | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| ф.10 | Бель-Агачский районный полеводческий союз сельскохозяйственных коллективов "Райколхозсоюз" | | | | | | 2 | | | | | 1932 | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |  | | | |
| ф.250 | Семипалатинский окружной союз сельскохозяйственных коллективов "Окрколхозсоюз" | | | | | | 266 | | | | | 1928-1930 | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | |
| ф.861 | Группа старшего контролера Министерства госконтроля СССР по контролю за расходованием и сохранностью хлебопродуктов | | | | | 33 | | | | 1947-1951 | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-1389 | Инспектура государственной комиссии по сортоиспытанию сельскохозяйственных культур | | | | | 884 | | | | 1937-1971 | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| Р-1548 | Семипалатинское областное объединение "Сортсемовощ" | | | | 96 | | | | 1947-1974 | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | |
| Р-572 | Семипалатинская областная государственная семенная инспекция | | 243 | | | | | 1946-1993 | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | | | |
| ф.1123 | Районный инспектор по определению качества семян Абралинского района | 5 | | | | | | 1948-1952 | | | | | |  | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |
| Р-1356 | Сельскохозяйственная инспекция Абайского района | | 10 | | | | | 1950-1958 | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1192 | Управление пастбищ при Горисполкоме | |  | | | | |  | | | | | | | 26 | | | | | | | | | | | | 1947-1959 | | | | | | | | | Есть л/с в пост | | | | | | | | | | | |
| ф.450 | Семипалатинский областной трест "Свиновод" | 86 | | | | | | 1932-1935 | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| ф.191 | Семипалатинский областной трест "Скотовод" | 55 | | | | | | 1932-1934 | | | | | | | | | 57 | | | | | | | | | | | | Личные дела | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1396 | Семипалатинский трест откормочных совхозов и заготовок (Госкоопобъединение по доращиванию, откорму и заготовке скота) | | | | 842 | | | | | 1939-1983 | | | | | | | | | 124 | | | 1939-1982 | | | | | | | | | | | | + л/с Сем. сдат.кон тора "За готскот" | | | | | | | | | | | | | |
| Р-382 | Аульский райпосевкомитет по укреп-лению и развитию крестьянского сель-ского хозяйства | | | | 4 | | | | | 1921 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| Р-717 | Пьяно-Ярское сельскохозяйственное кооперативное товарищество | | | | | 1 | | | | 1914-1924 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1081 | Уполномоченный Министерства заго-товок СССР по Урджарскому району | | | | 2 | | | | | 1948-1953 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1505 | Семипалатинская государственная станция по племенной работе и искусственному осеменению сельхозживотных – Семиапалатинское областное государственное предприятие по племенной работе и искусственному осеменению сельхозживотных | | | | | 158 | | | | 1957-1988 | | | | | | | | | 56 | | | 1957-1988 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.1065 | Семипалатинская опытная станция института животноводства Казахского филиала ВАСХНИЛ | | | | | 624 | | | | 1926-1979 | | | | | | | | | 19 | | | 1926-1944 | | | | | | | | | | есть л/д в пост | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.1333 | Бель-Агачская инкубаторно-птицевод-ческая станция | | | | | 2 | | | | 1949-1957 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1506 | Семипалатинская областная станция защиты растений | | | | | 188 | | | | 1958-1986 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-380 | Семипалатинская областная агрохимическая лаборатория – проектно-изыскательская станция химизации сельского хозяйства областного объединения "Сельхозхимия" | | | | | 28 | | | | 1964-1975 | | | | | | | | | 35 | | | 1981-1993 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-196 | Семипалатинская областная ветеринарно-бактериологическая лаборатория | | | | | | 251 | | | 1953-1973 | | | | | | | | |  | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-1412 | Семипалатинское областное племенное животноводческое объединение – ОАО «Ертіс» по племенному делу и искусственному осеменению сельскохозяйственных животных | | | | | | 209 | | | 1940-1988  1990-1993  1996-1997  2005 | | | | | | | | | 194 | | | 1961-2003 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-902 | Семипалатинское областное хозрасчетное производственное объединение по плодоовощной продукции (облплодоовощторга) | | | | | | 82 | | | 1970-1985 | | | | | | | | | 32 | | | 1970-1985 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-904 | Единая хозрасчетная объединенная дирекция по строительству производственных, в том числе водохозяйственных и непроизводственных объектов Семипалатинского областного сельскохозяйственного управления | | | | | | 39 | | | 1975-1986 | | | | | | | | | 25 | | | 1975-1986 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-901 | Семипалатинское областное межхозяйственное производственно-эксплуатаци-онное объединение "Сельхозэнерго" | | | | | | 54 | | | 1980-1986 | | | | | | | | | 16 | | | 1980-1987 | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-905 | Семипалатинское управление сельхозводоснабжения | | | | | | 62 | | | 1972-1986 | | | | | | | | | 13 | | | 1975-1986 | | | | | | | | | | За 1982 г. ведомости есть в Р-563 оп.11л | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.910 | Отдел сельского хозяйства исполкома Семипалатинского Горсовета депутатов трудящихся-ГУ «Отдел сельского хозяйства г.Семипалатинска» | | | | | | 124 | | | | 1939-  2008 | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| Р-696 | Семипалатинский областной агропромышленный комитет | | | | | | 1189 | | | | 1968-1994 | | | | | | | | | 27 | | | | | | 1986-1994 | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |
| ф.410 | Семипалатинское областное управление сельского хозяйства | | | | | | 7384 | | | 1932-1997 | | | | | | | | | 386 | | | | | | | 1939-1996 | | | | | | Л\с см. в указателе | | | | | | | | | | | | | | |

**УКАЗАТЕЛЬ к описи №1-л Р-410 Семоблсельхозуправление:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№№ п/п** | **Название организации, вид документов** | **Крайние даты** | **Номера листов** |
| **1** | **2** | **3** | **4** |
| 1 | **Семипалатинское областное управление сельского хозяйства, областной департамент сельского хозяйства:**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1951-1996  1945-1971  1944-1996 | 7-9  15-16  21-25 |
| 2 | **Ветеринарный отдел Семипалатинского ОСХУ**:  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1942-1983  1961-1977  1951-1956 | 9-11  16  25 |
| 3 | **Сортовой отдел ОСХУ**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1952-1953  1948-1953  1950-1954 | 11  17  25-26 |
| 4 | **Отдел овцеводства ОСХУ:**  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1975  1972-1974,1975-1985 | 17  23-24  26-27 |
| 5 | **Областное управление совхозов:**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1956-1961  1956-1957  1956-1957 | 11  17  26 |
| 6 | **Семипалатинский государственный трест совхозов**:  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1940-1955  1947-1955  1952-1955 | 11-12  17  26 |
| 7 | **Областная инспекция по семенному контролю и карантину с/х растений:**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета | 1945-1947  1946-1947 | 12  17 |
| 8 | **Областная государственная семенная инспекция**  - Приказы по личному составу  - Ведомости по зарплате (см п. 26) | 1978-1981 | 13  23-25,30-31 |
| 9 | **Областная государственная инспекция по качеству семян:**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1948-1951  1948-1952  1950-1952 | 12  17-19  27-30 |
| 10 | **ВКО контрольно-селекционная лаборатория:**  - Приказы по личному составу | 1939-1940 | 13 |
| 11 | **Семипалатинская областная контрольно-семенная лаборатория**  - Приказы по личному составу | 1947-1948 | 13 |
| 12 | **Областное сортосеменоводческое объединение**  - Приказы по личному составу | 1978-1982 | 13 |
| 13 | **Семипалатинская инкубаторно-птицеводческая станция**:  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1945-1963  1949-1963  1960-1963 | 13-14  19  30 |
| 14 | **Хозрасчетная радиолаборатория-мастерская:**  - Приказы по личному составу  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1978-1983  1974-1977  1974-1984 | 14  20  24-25,30-31 |
| 15 | **ВКО информационно-вычислительный центр:**  - Приказы по личному составу | 1980-1984 | 14 |
| 16 | **Областное управление по строительству в колхозах:**  - Приказы по личному составу  - Ведомости по зарплате | 1954-1962  1956-1961 | 15  32 |
| 17 | **УПТК треста "Семипалатинскколхозстрой":**  - Приказы по личному составу | 1984-1986 | 15 |
| 18 | **Райсемхоз:**  - Лицевые счета | 1960 | 20 |
| 19 | **Семипалатинская государственная племенная станция:**  - Лицевые счета | 1958 | 20 |
| 20 | **Нормативно –исследовательская станция::**  - Лицевые счета | 1965 | 20 |
| 21 | **Эпизоотическая группа:**  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1961-1962  1980-1986 | 20 |
| 22 | **"Семоблколхозстрой":**  - Лицевые счета | 1952 | 20 |
| 23 | **Межколхозный ОКС:**  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1977  1976-1979 | 20  33 |
| 24 | **Облсельстрой ОСХУ:**  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1960-1961  1951-1960 | 20  32-33 |
| 25 | **Группа ПОР и сельхозводоснабжение:**  - Лицевые счета  - Ведомости по зарплате | 1966-1979  1972-1985 | 19-20  23-24 |
| 26 | **Радиолаборатория, госсеминспекция, сельхозводоснабжение, группа ПОР, сортсемпром, эпизоотряд, экспедиция по борьбе с туберкулезом, племотдел:**  - Ведомости по зарплате | 1974-1986 | 23-25,30-31 |
| 27 | **Опорно-показательное хозяйство:**  - Ведомости по зарплате | 1962-1963 | 31 |
| 28 | **Элитное хозяйство:**  - Ведомости по зарплате | 1955-1956 | 32 |
| 29 | **Группа технического надзора по строительству в колхозах::**  - Ведомости по зарплате | 1973-1975 | 33 |
| 30 | **Другие подведомственные организации:**  - Ведомости по зарплате | 1960 | 33 |
| 31 | Списки специалистов сельского хозяйства | 1936-1965 | 32-36 |
| 32 | Наградные листы | 1954-1961 | 36 |
| 33 | Личные листки | 1944-1950 | 36 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | | **2** | | | | | | | | | | | | | **3** | | | | | | | | | | | **4** | | | | | **5** | | | | | | **6** | | | | | **7** | | |
| ф.863 | | Отдел сельского хозяйства исполкома Жана-Семейского районного совета депутатов трудящихся | | | | | | | | | | | | | | | 199 | | | | | | | | | 1932-1940 | | | | | 24 | | | | | | Личные дела | | | | |  | | | |
| Р-775 | | Жана-Семейское районное агропромышленное объединение  Жана - Семейская райсельхозтехника, Жана - Семейское ремонтно-обслуживающее предприятие (РОП) | | | | | | | | | | | | | 122 | | | | | | | | | | 1986-1992 | | | | | | 18 | | | | | | 1984-1988 | | | | | + л/с в Р -1069 | | | |
| ф.1144 | | | Отдел сельского хозяйства исполкома Абралинского райсовета депутатов трудящихся | | | | | | | | | | | | | | 77 | | | | | | | | | 1935-1943 | | | | | 64 | | | | | | Личные дела | | | | |  | | | |
| Р-1069 | | | Отдел сельского хозяйства Жана-Семейской райадминистрации | | | | | | | | | | | | | | 558 | | | | | | | | | 1966-1995 | | | | | 87 | | | | | | 1966-1996 | | | | | + Ж-С ПО "Сельхозхимия" | | | |
| ф.1237 | | | Отдел сельского хозяйства исполкома Бескарагайского райсовета депутатов трудящихся | | | | | | | | 548 | | | | | | | | | | | | | | | 1938-1983 | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | |
| Р-1407 | | Бородулихинское райсельхозуправление | | | | | | | | | | | 344 | | | | | | | | | | | | | 1959-1975 | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| ф.1330 | | | Отдел сельского хозяйства исполкома Бородулихинского райсовета депутатов трудящихся | | | | | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | 1949-1954 | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | |
| ф.1342 | | | Отдел сельского хозяйства исполкома Абайского райсовета депутатов трудящихся | | | | | | | | 46 | | | | | | | | | | | | | | | 1946-1954 | | | |  | | | | |  | | | | |  | | | | | |
| ф.1291 | | | Отдел сельского хозяйства исполкома Ново-Покровского райсовета депутатов трудящихся | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | 6 | | | | | 1946-1953 | | | | |  | | | | | |
| Р-1195 | | Подсобное хозяйство "Военторга" | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | 4 | | | | | 1954-1957 | | | | | |  | | | | |
| Р-1194 | | Подсобное хозяйство облисполкома | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | 34 | | | | | 1942-1960 | | | | | |  | | | | |
| Р-64 | | Пригородное хозяйство Семипалатинского центрального рабочего кооператива | | | | | 16 | | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1932-1937 | | | | |  | | | | | |  | | | | | есть л\с в пост. | | | |
| Р-751 | | Подсобное хозяйство дома отдыха УНКВД – Семипал. филиал управления предприятиями по бытовому обслуживанию работников УВД | | | | | |  | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | 26 | | | | 1937-1948 | | | | | |  | | | | |
| Р-1205 | | Сельхозартель инвалидов "Путь к социализму" Бескарагайского района | | | | 1 | | | | | | | | | | | | | | | | | 1930 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1509 | | Семипалатинское областное объединение "Казсельхозтехника" (СПМК, СПМК-2, АО "Жолбасши", база МТС "Кен Дала, АО "Абралы-Кендала", Абралинский РОП, автобаза №4-ТП «Транссельхозтехника»-ПАО «Семагропромтранс»-АТП №1 «Агропромтранс»-АО АТП «Кен Дала», оп.5л АТП «Авто-Универсал») | | | 193 | | | | | | | | | | | | | | | | | | 1935-1968 | | | | | | 399 | | | | | | 1940-2003 | | | | | | | см продолжениеАТП «Авто-Универсал» за 1996-2000гг. в Р-671 оп.11л (1) и (7) | | | |
| ф.1343 | | | Машинно-тракторные станции (МТС) Абайского района | | | | | | 3 | | | | | | | | | | | | | | | | 1950-1954 | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | |
| ф.1252 | | Машинно-тракторные станции (МТС) Бескарагайского района | | | | | | | 434 | | | | | | | | | | | | | | | | 1938-1961 | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | |
| ф.1305 | | Машинно-тракторные станции (МТС) Бородулихинского района | | | | | | | 183 | | | | | | | | | | | | | | | | 1945-1957 | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | |
| Р-1454 | | Жана-Семейская МТС | | | | | | | | | 11 | | | | | | | | | | | | 1940-1957 | | | | | | 13 | | | | | | 1938-1957 | | | | | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.1285 | | Машинно-тракторные станции (МТС) Ново-Покровского района | | | | | | | 139 | | | | | | | | | | | 1939-1959 | | | | | | | | | | 216 | | | | 1939-1959 | | | | | | | |  | | | |
| ф.1265 | | Машинно-тракторные станции (МТС) Ново-Шульбинского района | | | | | | | 68 | | | | | | | | | | | 1940-1954 | | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | |  | | | |
| ф.1337 | | Сельскохозяйственные артели (колхозы) Абайского района (Жарлы, Кызыл Ту, Олжабай, Бирлик, Жана-Кур, Камыс, Жана-Енбек, Узун-Булак) | | | | | | | 168 | | | | | | | | | | | 1942-1962 | | | | | | | | | |  | | | |  | | | | | | | | есть лицевые счета колхозников | | | |
| ф.1133 | | Сельскохозяйственные артели (колхозы) Абралинского района | | | | | | | 80 | | | | | | | | | | | 1940-1955 | | | | | | | | | | 42 | | | | 1940-1954 | | | | | | | |  | | | |
| ф.1214 | | Сельскохозяйственные артели (колхозы) Бескарагайского района | | | | | | | 1281 | | | | | | | | | | | 1933-1960 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | | |  | | | |
| Р-845 | | Колхозы Бель-Агачского района ("Торжество труда", им.Кирова, "Энбекши Казах", "Жана –Егис", "Красное поле", "Победа", "Путь к коммунизму", "Заветы Ильича", "2-я пятилетка", "Раздолье", "2-й Большевистский сев", им. Новодворовка, "1-е октября" | | | | | | | | | 67 | | | | | | | | | | | | 1933-1940 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | есть л/с в пост | | | |
| ф.1292 | | Колхоз имени Энгельса Бородулихинского района | | | | | | | | 109 | | | | | | | | | | | 1954-1974 | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | |  | | | |
| ф.1178 | | Сельскохозяйственные артели (колхозы) Жана-Семейского района | | | | | | | | 1076 | | | | | | | | | | | 1933-1981 | | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | | |  | | | |
| Р-1176 | | Колхоз им.Калинина Жана-Семейского района | | | | | | | | | 9 | | | | | | | | | | | | 1948-1950 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.1277 | | Сельскохозяйственные артели (колхозы) Ново-Покровского района | | | | | | | | 1244 | | | | | | | | | | | 1929-1960 | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | |  | | | |
| Р-840 | | Колхоз "Красный шахтер" Ново-Покровского района | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 1 | | | | | | 1939-1940 | | | | | |  | | | |
| ф.1269 | | Колхоз имени Кирова Ново-Шульбинского района | | | | | | | | 154 | | | | | | | | | | | 1939-1980 | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | |  | | | |
| Р-454 | | Колхоз "Заря" Ново-Шульбинского района | | | | | | | | | | 80 | | | | | | | | | | | 1964-1982 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| ф.630 | | | Ак-Джейлявское мясомолочное советское хозяйство треста "Скотовод" | | | | | | | 2 | | | | | | | | | 1936-1937 | | | | | | | | | | |  | | | | |  | | | | | | |  | | | |
| Р-1452 | | Овцеводческий совхоз "Кайнарский" Абайского района | | | | | | | | | | 109 | | | | | | | | | | | 1957-1988 | | | | | | | 340 | | | | | | 1955-1992 | | | | | | Есть кооператив «Алга» 1988-1992гг | | | |
| Р-1459 | | Овцесовхоз им.Жданова Абайского района | | | | | | | | | 110 | | | | | | | | | | | 1964-1972 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1477 | | Овцесовхоз "Архатский" Абайского района | | | | | | | | | 20 | | | | | | | | | | | 1962-1970 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1524 | | Совхоз "Бирлик" Абайского района | | | | | | | | | 130 | | | | | | | | | | | 1963-1973 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-444 | | Совхоз "Кызыл-Ту" Абайского района | | | | | | | | | 177 | | | | | | | | | | | 1959-1979 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-778 | | Овцесовхоз "Абралинский" Абралинского района – ЧК СП "Абралы" - ТОО имени Ашимбека Алимбекова | | | | | | | | | 84 | | | | | | | | | | | 1977-2001 | | | | | | | | 112 | | | | | | 1977-2002. | | | | | | есть ЗАО МКЦ «ИНФО» | | | |
| Р-779 | | Овцесовхоз "Акбулак" Абралинского района –ТОО "Амре" | | | | | | | | | 118 | | | | | | | | | | | 1968-1984 1989-2000 | | | | | | | | 163 | | | | | | 1968-2001 | | | | | |  | | | |
| Р-1559 | | Овцесовхоз Догалан Абралинского района – им Жаксыбаева ТОО "Алгабас" | | | | | | | | | 58 | | | | | | | | | | | 1970-1998 | | | | | | | | 103 | | | | | | 1970-1999 | | | | | |  | | | |
| Р-1393 | | Овцеводческий совхоз "Социалистик" Жана-Семейского района | | | | | | | | | 56 | | | | | | | | | | | 1964-1992 | | | | | | | | 178 | | | | | | 1964-1996 | | | | | |  | | | |
| Р-1418 | | Зерносовхоз им.Кирова Жана-Семей-ского района | | | | | | | | | 86 | | | | | | | | | | | 1961-1948 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1420 | | Совхоз "Башкульский" Бескарагайского района | | | | | | | | | 154 | | | | | | | | | | | 1961-1972 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1422 | | Советское зерновое хозяйство "Балапановский" Бескарагайского района | | | | | | | | | 84 | | | | | | | | | | | 1961-1972 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1424 | | Свиноводческое советское хозяйство «Семеновский» Бескарагайского района | | | | | | | 234 | | | | | | | | | | | 1961-1974 | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1444 | | Овцеводческий совхоз "Бегеневский" Бескарагайского района | | | | | | | | | 125 | | | | | | | | | | | 1961-1971 | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1437 | | Птицеводческий совхоз "Долонский" Бескарагайского района | | | | | | | | | | 77 | | | | | | | | | | | 1960-1966 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1443 | | Зерносовхоз "Канонерский" Бескарагайского района | | | | | | | | | | 138 | | | | | | | | | | | 1961-1972 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1405 | | Советское хозяйство имени Ленина Но-во-Шульбинского (с 1965г.-Бородули-хинского)района | | | | | | | | 119 | | | | | | | | | | | 1941-1979 | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| ф.818 | | | Георгиевское кормовое советское хозяйство Семипалатинской областной конторы "Скотоимпорт" | | | | | | | 24 | | | | | | | | | 1944-1948 | | | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1433 | | Совхоз "Карасуйский" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | 85 | | | | | | | | | | | 1954-1966 | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |
| Р-1439 | | Совхоз "Левобережный" Жана-Семей-ского района | | | | | | | | | | 391 | | | | | | | | | | | 1961-1986 | | | | | | | 254 | | | | | | 1965-1987 | | | | | |  | | | |
| Р-1581 | | Советское хозяйство (Совхоз) имени 60 лет Октября - Коллективное предприятие "Достык" | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | |  | | | | | | | 55 | | | | | | 1979-1992 | | | | | |  | | | |
| Р-1453 | | Зерносовхоз "Жана-Семейский" Жана-Семейского района – ОАО | | | | | | | | | | 247 | | | | | | | | | | | | 1957-2005 | | | | | | 652 | | | | | | | 1957-2003 | | | | |  | | | |
| Р-1438 | | Совхоз "Семейтау" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | 36 | | | | | | | | | | | | 1955-1965 | | | | | | 22 | | | | | | | 1951-1964 | | | | |  | | | |
| ф.626 | | | Жарминский мясомолочный совхоз Семипалатинского областного треста "Скотовод" | | | | | | | 4 | | | | | | | | | | | | | | 1936-1937 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| ф.1283 | | | Советское хозяйство (совхоз) им. Казах-ской железной дороги (совхоз "Турксиб") | | | | | | | 130 | | | | | | | | | | | | | | 1953-1988 | | | | | | 114 | | | | | | | 1943-1988 | | | | |  | | | |
| ф.1312 | | | Советское хозяйство (совхоз) "3-я Пятилетка" | | | | | | | | 16 | | | | | | | | | | | | | 1943-1958 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1537 | | Мясо-молочный совхоз "Кривинский" Бескарагайского района | | | | | | | | | | | | 97 | | | | | | | | | | 1961-1975 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1466 | | Совхоз "Семиярский" Бескарагайского района | | | | | | | | | | | | 101 | | | | | | | | | | 1961-1972 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1481 | | Свиноводческий совхоз "Бородулихинский" Бородулихинского района | | | | | | | | | | | | 91 | | | | | | | | | | 1961-1970 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-275 | | Овощемолочное хозяйство им. Энгельса Бородулихинского района | | | | | | | | | | | | 30 | | | | | | | | | | 1975-1979 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | | За 1954 -1974г.в Р1292 | | | |
| Р-49 | | Зерносовхоз "Коростелевский" Бородулихинского района | | | | | | | | | | | | 139 | | | | | | | | | | 1955-1969 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1504 | | Откормсовхоз "Чекоман" Жана-Семей-ского района | | | | | | | | | | | | 364 | | | | | | | | | | 1950-1980 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1478 | | Овощемолочный совхоз "Семипалатинский" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | | | 330 | | | | | | | | | | 1959-1998 | | | | | | 575 | | | | | | | 1959-1998 | | | | |  | | | |
| Р-1546 | | Совхоз "Знаменский" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | | | 205 | | | | | | | | | | 1961-1995 | | | | | | 205 | | | | | | | 1961-1997 | | | | |  | | | |
| Р-621 | | Молочно-овощеводческий совхоз "Иртышский" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | | | 227 | | | | | | | | | | 1961-1995 | | | | | | 246 | | | | | | | 1956-1997. | | | | |  | | | |
| Р-1544 | | Откормсовхоз "Теристамбалы" Жана-Семейского района | | | | | | | | | | | | 103 | | | | | | | | | | 1947-1967 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1545 | | Откормсовхоз "Приречный" Жана-Се-мейского района | | | | | | | | | | | | 300 | | | | | | | | | | 1954-1986 | | | | | |  | | | | | | |  | | | | |  | | | |
| Р-1573 | | Овцесовхоз "Чаганское" Жанасемейского района – ЧП, ТОО "Шаган" | | | | | | | | | | | | 12 | | | | | | | | | | 1988-1999 | | | | | | 62 | | | | | | | 1979-1999 | | | | |  | | | |
| Р-981 | | | Коллективное предприятие "Жаркын" Жана-Семейского районного сельскохозяйственного управления | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | | | |  | | | | | | 21 | | | | | | 1991-1994 | | | |  | |
| Р-811 | | | Свиносовхоз "Чекоман" Жана-Семей-ского района (АО "Сембекон", «Индустриальный») | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | | |  | | | | | | 66 | | | | | | 1983-1997 | | | |  | |
| Р-1532 | | | Ново-Шульбинский откормочный совхоз Семипалатинского треста откормсовхозов | | | | | | | | | | | | | 206 | | | | | | | | | | 1960-1983 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| Р-881 | | | Учебно-опытное хозяйство Семипалатинского зооветинститута "Булак" | | | | | | | | | | | | | 13 | | | | | | | | | | 1990-1998 | | | | | | 138 | | | | | | 1966-1998 | | | |  | |
|  | | | **7. Водное и лесное хозяйство** | | | | | | | | | | | | | |  | | | | | | | | |  | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.610 | | | Отдел водного хозяйства исполкома Сем-облсовета депутатов трудящихся | | | | | | | | | | | | | | 2640 | | | | | | | | | 1907-1988 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.787 | | | Управление коменданта водного участка по Семипалатинскому району | | | | | | | | | | | | | | 2 | | | | | | | | | 1930 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.887 | | | Семипалатинская мелиоративная экспедиция Народного Комиссариата земледелия КССР | | | | | | | | | | | | | | 14 | | | | | | | | | 1923-1926 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.888 | | | Подотдел сельскохозяйственной мелиорации при Семипалатинском Губземуправлении | | | | | | | | | | | | | | 32 | | | | | | | | | 1920-1928 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.889 | | | Подотдел сельскохозяйственной мелиорации при Семипалатинском окружном земельном управлении | | | | | | | | | | | | | | 46 | | | | | | | | | 1928-1930 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| Р-1310 | | | Семипалатинская гидрологическая партия с.Ново-Покровка | | | | | | | | | | | | | | 5 | | | | | | | | | 1957-1959 | | | | | |  | | | | | |  | | | |  | |
| ф.964 | | | Семипалатинский технический участок управления речных путей Иртышского бассейна (УРПИБ) | | | | | | | | | | | | | | 72 | | | | | | | | | 1936-1987 | | | | | | 62 | | | | | | 1930-1954 | | | |  | |
| ф.672 | | | Проектно-строительно-эксплуатационное объединение "Мелиорация" – ГАО «Семипалатинскмелиорация» | | | | | | | | | | | | | | 75 | | | | | | | | | 1992-1996 | | | | | | 373 | | | | | | 1969-2004 | | | | См. прил. | |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Состав фонда по л/с Р-672** | ПСЭО "Семмелиорация" | 1989-1996 |
| Автобаза треста "Семводстрой" – А/б ГАО "Семмелиорация" (2л) | 1969-1995 дальше в  Р-671 оп.11л(4)  Семейтранссервис |
| Завод железобетонных изделий (ЖБИ)- ТОО "Темир-бетон"3л | 1981-2003 |
|  | ПМК-32, ТОО «ПМК-32» 4л | 1969-2001,2004 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ф.920 | Семипалатинский губернский лесной отдел Семипалатинского губернского земельного управления | |  |  | 6 | 1925-1927 |  |
| ф.735 | Семипалатинская губернская межведомственная комиссия по пересмотру лесной стражи | | 2 | 1924 |  |  |  |
| ф.2 | Семипалатинский губернский торговый лесопромышленный трест | | 19 | 1922-1923 |  |  |  |
| ф.150 | Инспектор лесов 3-го и 4-го районов Семипалатинского губернского лесного отдела | | 1 | 1927 |  |  |  |
| ф.352 | Семипалатинский окружной лесной отдел окружного земельного управления | | 18 | 1928-1930 | 109 | 1870-1929 |  |
| ф.396 | Семипалатинское областное управление лесного хозяйства | | 1252 | 1930-2001. | 90 личные дела | 1931-1953 |  |
| ф.952 | Лесной ревизор IV-го района Акмолинско-Семипалатинского управления земледелия и государственных имуществ | | 6 | 1916-1919 |  |  |  |
| ф.858 | Бель-Агачский участок лесного хозяйства Ново-Покровского района | |  |  | 1 | 1939-1941 . |  |
| Р-1384 | Семипалатинское учебное лесное хозяйство, пос. Красный Кордон | | 13 | 1925-1946 | 17 | 1925-1946 |  |
| ф.1235 | Лесные хозяйства (лесхозы) Бескарагайского района | 1095 | | 1928-1976 |  |  |  |
| ф.1226 | Семиярский лесохозяйственный пункт областного управления Семипалатинского лесного хозяйства | 1 | | 1937 |  |  |  |
| ф.1263 | Ново-Шульбинское механизированное лесное хозяйство (мехлесхоз) | 264 | | 1947-1967 |  |  |  |
| ф.1325 | Бель-Агачское механизированное лесное хозяйство (мехлесхоз) | 214 | | 1929-1974 |  |  |  |
| Р-1383 | Жана-Семейское механизированное лесное хозяйство | 351 | | 1947-1988 |  |  |  |
| Р-1387 | Семипалатинское механизированное лесное хозяйство | 429 | | 1947-1998 |  |  |  |
| Р-1441 | Иртышское механизированное лесное хозяйство Жана-Семейского района | 242 | | 1960-1966 |  |  |  |
|  | **8. Учреждения транспорта и связи** |  | |  |  |  |  |
| ф.1153 | Семипалатинская губернская контора 1-го акционерного транспортного общества "Транспорт" | 18 | | 1923-1928 |  |  | есть л/с в пост |
| ф.14 | Управление Верхне– Иртышского речного пароходства, ОАО "Верхне - Иртышское ордена "Знак Почета" речное пароходство (ВИУРП) | 2225 | | 1920-2002 | 3305 | 1919-2002 | л/с см. прил.  **ОРС** (1931-1957) в **Р-1092** |

**Р-14 л/с подведомственных предприятий ВИУРПа**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | ВИУРП, плавсостав, береговой состав | 1940-2002 |
| 2 | Пристань (порт), грузовой район | 1937-1999 |
| 3 | Отдел материально-технического снабжения | 1941-1996 |
| 4 | ВОХР | 1937-1990 |
| 5 | Бассейновый узел связи и радионавигации | 1959-1989 |
| 6 | ХСУ, РСУ, строительная контора | 1953-1963,1980-1990 |
| 7 | ЖКО | 1959-1996 |
| 8 | Детский комбинат "Золотая рыбка" | 1970-1994 (не за все годы) |
| 9 | Клуб ВИУРПа | 1955-1958 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | | **3** | | | **4** | | **5** | | **6** | | **7** |
| Р-1587 | Арендное предприятие спецавтотранспорта (транспортная база санитарной очистки г.Семипалатинска) | | |  | | |  | | 250 | | 1951-2002 | |  |
| ф.762 | Управление по сооружению телеграфной линии Южно-Сибирской железной дороги (ЖД) | | | 6 | | | 1921-1924 | |  | |  | |  |
| ф.742 | Семипалатинское городское железнодо-рожное почтовое отделение | | |  | | |  | | 1 | | 1920-1924 | | не обн |
| ф.639 | Сергиопольская почтово-телеграфная контора Турксибского почтово-телеграф-ного округа | | | 13 | | | 1917-1922 | |  | |  | |  |
| ф.375 | Семипалатинская областная почтово-телеграфная контора | | | 130 | | | 1932-1945 | |  | |  | |  |
| ф.401 | Семипалатинское областное управление связи уполномоченного Народного Комиссариата связи КССР | | | 1449 | | | 1932-1996 | | 15 | | Личные дела | |  |
| ф.624 | Отдел связи Семипалатинского исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | | 15  +3 из  Р-2900п | | | 1919-1922  1926-1931 | | 14 Личные дела | | 1901-1924 | |  |
| ф.767 | Семипалатинский трансляционный радиоузел управления связи | | |  | | |  | | 4 | | 1937-1941 | |  |
| ф.772 | Семипалатинская городская почтовая контора связи | | | 10 | | | 1932-1945 | |  | |  | | Есть список раб-ков |
| ф.786 | Семипалатинская городская телефонная станция | | |  | | |  | | 17 | | 1933-1945 | |  |
| ф.1293 | Ново-Покровская контора связи | | |  | | |  | | 14 | | 1946-1955 | |  |
| ф.391 | Семипалатинская городская станция главной конторы Омской ЖД | | |  | | |  | | 1 | | 1927-1929 | | Личные дела |
| ф.264 | Восточно-Казахстанский областной транспортный трест Казахского управления грунтовых и шоссейных дорог — Семипалатинское грузовое производственное автотранспортное управление-Сем-ая территориальная автотранспортная компания "Семей көлігі" | | | 881 | | | 1932-1987, 2010 (НТД) | | 223  +553 | | 1940,  1948-1995;  1941-2000 | | + л/с  "Авторемзавода",авто-ремколонны №2587,  КИВЦ |
| ф.622 | Семипалатинское отделение Казахско –Киргизского автотранспортного торгового акционерного общества | | | 9 | | | 1928-1930 | |  | |  | |  |
| ф.926 | Семипалатинский губернский транспортно-дорожный отдел губернского управления местного транспорта "Губтранс" | | | 13 партдок-ты | | | 1925-1930 | | 14 Личные дела | | 1921-1923 | |  |
| ф.923 | Семипалатинский губернский дорожный отдел исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | | 68 | | | 1925-1928 | |  | |  | | есть л/с в пост |
| ф.924 | Семипалатинский окружной дорожный отдел исполкома совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | | 199 | | | 1925-1930 | |  | |  | | есть л/с в пост |
| ф.909 | Семипалатинский областной дорожный отдел Главного дорожного управления при СНК Каз.ССР | | | 321 | | | 1932-1947 | | 159 Личные дела | | 1933-1945 | |  |
| ф.1173 | Дорожный отдел исполкома Жана-Семейского районного Совета депутатов трудящихся | | |  | | |  | | 9 | | 1940-1957 | |  |
| Р-1321 | | Дорожный отдел исполкома Бородулихинского райсовета депутатов трудящихся | 20 | | | 1939-1958 | | | |  | |  |  |
| Р-1107 | | Дорожный отдел Абралинского района |  | | |  | | | | 3 | | 1948-1953 |  |
| ф.925 | Семипалатинская 2-я дорожно-строи-тельная контора Казахского управления шоссейных и грунтовых дорог и автомобильного транспорта | | | 14 | | | 1928-1930 | |  | |  | | есть л/с в пост |
| ф.989 | Ремонтно-строительная группа Семипалатинского городского управления местными торговыми предприятиями | | |  | | |  | | 9 | | 1940-1950 | |  |
| ф.1002 | Транспортное управление Алтайского государственного золото-промышлен-ного треста "Алтайзолото" | | |  | | |  | | 15 | | 1939-1947 | | Труд. книжки |
| ф.1154 | Семипалатинская окружная контора Казахской краевой конторы "Союзтранс" | | | 8 | | | 1929-1933 | |  | |  | |  |
| Р-497 | | Семипалатинское пассажирский автомобильный трест – Семипалатинское пассажирское автотранспортное производственное управление | | | 285 | | | 1974-1987 | | 104 | | 1974-1987 | + л/с – автовокзала (АТК «Семей колігі) за 1975-1995 |
| ф.1231 | Автобаза управления строительства "Семипалатинскстройпуть" | | |  | | |  | | 22 | | 1960-1962 | |  |
| Р-866 | Таксомоторный парк Семипалатинского объединения транспорта (есть автобаза №4 автотреста) | | |  | | |  | | 389 | | 1956-1993 | |  |
| Р-879 | ОАФ – автобусные парки № 1 и № 2 Семипалатинского пассажирского производственного автоуправления (КГП по выполнению городских пассажирских перевозок, автобазы №1) | | |  | | |  | | 1127 | | 1940-2007 | |  |
| Р-883 | ОАФ автобаз Семипалатинского автотреста | | |  | | |  | | 1906 | | 1946-2003 | | л/с см. прил. |
| Р-395 | | 5-е отделение Алма-Атинской ордена Ленина железной дороги | | | 1268 | | | 1947-1998. | | 905 | | 1942-2001 | **Л\с только**  подведом.орг см. прил. |

**Р-883 –ОАФ Семипалатинского треста и автобаз треста – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1 | Автобаза № 2584 | 1951-1998 |  |
| 2 | Автобаза № 6 (семтрансагентство, ТОО "Терминал") | 1956-2001 |  |
| 3 | Коммандитное товарищество "Сытыков и компания" (автобаза №7, филиал автокомбината, автотранспортное предприятие №3 (АТП-3) | 1946-2003 | (оп. 3л) |
| 4 | Семипалатинская автоколонна №3082 (автобаза №3, №2590) | 1956-1998 | (оп.4л) |

**Р-395 – 5-е отделение Алма-Атинской железной дороги –состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 3л | Дистанция гражданских сооружений №7 (НГЧ №7) | 1998-2000 |
| 1л | Дистанция гражданских сооружений №8 (НГЧ №8) | 1973-1996 |
| 2л | Дистанция гражданских сооружений №10 (НГЧ №10) | 1963-1977 |
| 3л | Семипалатинская дистанция водоснабжения и сантех. устройства (ВОДЧГС) (*в составе есть РСЭП-725, НГЧ-7, НГЧ-8, НОД-5*) | 1988-2001 |
| 4л | Строительно-монтажный поезд № 725 | 1980-1994 |
| 5л | Клуб железнодорожников | 1966-1996 |
| 6л | Домоуправления №№ 1,8, 9,22,23, 24,38,39,40 | 1942-1993 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Р-480 | Семипалатинское авиапредприятие - АО «Семейавиа» | 581 | 1961-2014 | 1173 | 1950-2013 |  |
| Р-481 | Семипалатинский аэропорт | 27 | 1955-1960 |  |  |  |
| Р-1628 | Филиал «Семейский район организации воздушного движения» РГП «Казаэронавигация» | 1994-2012 | 230 | 1995-2012 | 188 |  |
| Р-336 | Семипалатинское линейно-эксплуата-ционное управление автодорог № 37 | 59 | 1966-1970 | 51 | 1965-1987 |  |
| Р-1408 | Управление шоссейных дорог по Семипалатинской области – ОПУАД-АО "Семей жолдары" | 1400 | 1938-2005 | 784 | 1934-2005 | См. прил |

**Р-1408 (Семипалатинское областное управление автомобильных дорог – ТОО "Семей жолдары") – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Областной дорожный отдел- ОПУАД-ТОО "Семей жолдары" | | | | | | | | 1935-2005 в оп.1л есть док по приватизации квартир за 1992-1994гг. | | | | | | | | | |
| 2 | Жана-Семейский райавтодор (ПДУ)– Дорожно-эксплуатационный строительный участок № 1 (ДЭСУ-1) | | | | | | | | 1966-1996 | | | | | | | | | |
| 3 | Дорожно-эксплуатационный участок (ДЭУ) № 3 | | | | | | | | 1995-1996 | | | | | | | | | |
| 4 | ДЭУ № 45 | | | | | | | | 1954-1978 | | | | | | | | | |
| 5 | ДЭУ № 204 | | | | | | | | 1981-1983 | | | | | | | | | |
| 6 | ДЭУ № 245 (оп.6л) | | | | | | | | 1958-1970 | | | | | | | | | |
| 7 | ДЭУ № 247 | | | | | | | | 1970 | | | | | | | | | |
| 8 | ДЭУ №74 | | | | | | | | 1976-1995 | | | | | | | | | |
| 9 | ДЭУ № 77 | | | | | | | | 1934-1995 | | | | | | | | | |
| 10 | Ремонтно-строительное управление (РСУ) | | | | | | | | 1979-2000 | | | | | | | | | |
| 11 | РСУ № 8 | | | | | | | | 1979-1994 | | | | | | | | | |
| 12 | Суук-Булакский завод нерудных стройматериалов (есть уч.АБЗ г.Аягуза….) | | | | | | | | 1939-1997 опись 12л | | | | | | | | | |
| 13 | Таскескенский райавтодор | | | | | | | | 1981-1989 | | | | | | | | | |
| 14 | Хозрасчетный ремонтно-строительный участок | | | | | | | | 1992-1994 | | | | | | | | | |
| 15 | Центральная ремонтно-механическая мастерская | | | | | | | | 1987-1988 | | | | | | | | | |
|  | | | **9.Снабжение, сбыт, заготовки** |  | | |  | | |  | | |  | | |  | | | | | |
| ф.1092 | | | Отдел рабочего снабжения Иртышского речного пароходства | 191 | | | 1931-1957 | | |  | | |  | | | есть л/с в пост | | | | | |
| ф.247 | | | Семипалатинский окружной союз сельскохозяйственной кооперации по производству, переработке и сбыту зерновых и масличных культур "Коопзерносоюз" | 74 | | | 1927-1930 | | |  | | |  | | | есть приказы по л/с в пост | | | | | |
| ф.119 | | | Восточно-Казахстанская областная контора Казахского государственного предприятия по снабжению и сбыту "Казснабсбыт" | 29 | | | 1930-1933 | | |  | | |  | | | есть л/с в пост | | | | | |
| ф.337 | | | Восточно-Казахстанское областное отделение Всесоюзного объединения по снабжению сельского хозяйства орудиями и средствами производства | 4 | | | 1932 | | |  | | |  | | |  | | | | | |
| ф.637 | | | Товаро-закупочная база управления рабочего снабжения Казахского государственного треста лесной и деревоперерабатывающей промышленности "Казлеспром" | 4 | | | 1934-1935 | | |  | | |  | | |  | | | | | |
| ф.1410 | | | Семипалатинская областная контора "Главместснабсбыт" | 187 | | | 1938-1966 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.962 | | | Восточно-Казахстанская межобластная контора "Главвторсырье" |  | | |  | | | 73 | | | 1932-1952 | | |  | | | | |
| ф.640 | | | Уполномоченный Народного Комис-сариата торговли СССР по снабжению эвакуированных польских граждан по Семипалатинской и Восточно-Казах-станской областям " Упрособторг" | 7 | | | 1943-1946 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.242 | | | Семипалатинская областная база "Главсахар" |  | | |  | | | 12 | | | 1927-1953 | | |  | | | | |
| ф.765 | | | Семипалатинская нефтяная база – АО "Семей мунай онімдері" | 2 | | | 1940-1946 | | | 241 | | | 1934-1999 | | | имеется Семиярская нефтебаза | | | | |
| ф.749 | | | Алтайская краевая контора по рабочему снабжению золото-платиновой промышленности треста "Алтайзолото" |  | | |  | | | 454 | | | 1932-1952 | | |  | | | | |
| ф.421 | | | Семипалатинская городская контора по заготовке и сбыту топлива и строительных материалов "Топстрой" | 44 | | | 1925-1946 | | |  | | |  | | | есть л/д в пост | | | | |
| ф.442 | | | Разинское районное объединение сельскохозяйственной кооперации "Кооп-хлебсоюз" | 2 | | | 1929 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.784 | | | Семипалатинская областная база Казахской республиканской сбытовой конторы "Главконсерв" |  | | |  | | | 73 | | | 1936-1953 | | |  | | | | |
| ф.802 | | | Семипалатинская областная сбытовая база Казахской республиканской конторы "Главтабак" | 23 | | | 1932-1934 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.405 | | | Семипалатинское губотделение управления сырьевых заготовок "Упсырзаг" | 2 | | | 1924-1928 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.906 | | | Семипалатинская областная контора по сбыту автотракторной продукции "Глав-автотракторсбыт" |  | | |  | | | 9 | | | 1933-1939 | | |  | | | | |
| ф.907 | | | Семипалатинская сбытовая база по сбыту кондитерских товаров "Главкондитер" |  | | |  | | | 9 | | | 1939-1953 | | |  | | | | |
| ф.1334 | | | Красноаульская нефтяная база Семипалатинского областного управления товаротранспортного "Казглавнефтеснаба" |  | | |  | | | 5 | | | 1950-1956 | | |  | | | | |
| Р-1584 | | | Уполномоченный Министерства продовольствия по Семипалатинской области. | 9 | | | 1916-1919 | | |  | | |  | | |  | | | | |
| ф.1077 | | | Уполномоченный Министерства заготовок СССР по Семипалатинской области | 254 | | | 1932-1956 | | | 25 | | | 1944-1956 | | |  | | | | |
| ф.862 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Жана-Семейскому району | 87 | | | 1935-1956 | | | 12 Личные дела | | | 1941-1956 | | |  | | | | |
| ф.1083 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Жарминскому району | 1 | | | 1930-1955 | | |  | | |  | | |  | | |
| ф.1080 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Ново-Покровскому району | | 1 | | | 1955 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1079 | | | Уполномоченный комитета заготовок СНК СССР по Чубартаускому району | | 1 | | | 1949-1955 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1090 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Абралинскому району | |  | | |  | | | 10 | | | 1938-1951 | | |  | |
| ф.1227 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Бескарагайскому району | | 5 | | | 1948-1955 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1082 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Чарскому району | | 4 | | | 1940-1955 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1078 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Аксуатскому району | | 1 | | | 1943-1956 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1288 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Ново-Покровскому району | | 13 | | | 1945-1953 | | | 10 | | | 1945-1953 | | | есть л/с в пост | |
| ф.1349 | | | Уполномоченный комитета заготовок Совета Народных Комиссаров СССР по Абайскому району (есть по Абралин-скому району) | |  | | |  | | | 27 | | | 1937-1956 | | |  | |
| ф.977 | | | Семипалатинская межрайонная заготовительная контора Семипалатинского областного управления местными торговыми предприятиями | |  | | |  | | | 7 | | | 1937-1947 | | |  | |
| ф.961 | | | Семипалатинская областная контора Казахской республиканской конторы Всесоюзного объединения по заготовкам животного сырья "Заготживсырье" | |  | | |  | | | 15 | | | трудовые книжки | | |  | |
| ф.1085 | | | Семипалатинская областная контора Казахской республиканской конторы по заготовке пушнины всех видов животноводческого сырья "Заготживсырье" | |  | | |  | | | 94 | | | 1940-1955 | | |  | |
| ф.1086 | | | Семипалатинская приемо-сортировочная сбытовая база Казахской республиканской конторы по заготовке пушнины и всех видов животноводческого сырья "Заготживсырье" | |  | | |  | | | 2 | | | 1948-1952 | | |  | |
| ф.1303 | | | Бородулихинская районная контора "Заготживсырье" | | 2 | | | 1940-1955 | | |  | | |  | | |  | |
| ф.1215 | | | Бескарагайская районная контора "Заготскот" | | | 9 | | | 1939-1958 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1175 | | | Жана-Семейская районная контора "Заготскот" | | |  | | |  | | | 14 | | | 1947-1953. | |  | |
| ф.719 | | | Семипалатинское управление государственной хлебной инспекции | | 547 | | | 1948-1996 | | | 32 | | | 1948-1997 | | |  |
| ф.60 | | | Восточно-Казахстанская областная контора по заготовкам зерновых, бобовых, масличных и фуражных культур "Заготзерно" (Объединение хлебопродуктов, ГАК «Семей Астык») | | 1470 | | | 1932-1995 | | | 243 | | | 1928-1995 | | |  | |
| ф.1280 | | | Аульский пункт "Заготзерно" | | | 4 | | | 1930-1959 | | | 36 | | | 1927-1959 | |  | |
| ф.957 | | | Вторая лесозаготовительная дружина Западно-Сибирского военного округа | | | 10 | | | 1920-1921 | | |  | | |  | |  | |
| ф.955 | | | Третья сибирская лесозаготовительная дружина Западно-Сибирского военного округа | | | 15 | | | 1920-1921 | | |  | | |  | |  | |
| ф.916 | | | Семипалатинская областная контора Казахской республиканской конторы Всесоюзного объединения по заготовкам фуража "Заготсено" | | | 21 | | | 1936-1951 | | |  | | |  | | есть л/с в пост | |
| ф.6 | | | Семипалатинская областная контора и база пушно-мехового объединения "Союзпушнина" | | |  | | |  | | | 6 | | | 1930-1940 | |  | |
| ф.950 | | | Восточно-Казахстанское областное производственное отделение по борьбе с амбарными вредителями (ВОАМВе) | | |  | | |  | | | 27 | | | 1937-1954 | |  | |
| ф.66 | | | Восточно-Казахстанская областная контора треста молочно-сыробрынзодела-тельной промышленности "Росбрынза" | | | 5 | | | 1932-1936 | | |  | | |  | |  | |
| ф.102 | | | Семипалатинская губернская контора казахского краевого отделения кожевенного синдиката | | | 7 | | | 1923-1926 | | |  | | |  | |  | |
| ф.114 | | | Управление Семипалатинского губернского инспектора центрального управления государственной спиртовой монополии "Госспирт" | | | 7 | | | 1923-1925 | | | 3 | | | 1925-1926 | |  | |
| ф.330 | | | Восточно-Казахстанская областная контора Казахского краевого объединения по заготовке и переработке экспортного сырья "Каззаготэкспорт" | | | 1 | | | 1932-1933 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1004 | | | Семипалатинская областная контора Казахского республиканского отделения "Союззаготскот" | | |  | | |  | | | 12 | | | 1931-1940 | |  | |
| ф.690 | | | Заготовительная контора продовольственного отдела Сергиопольского волостного революционного комитета | | | 2 | | | 1921-1922 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1148 | | | Семипалатинская межрайонная контора "Заготдубитель" | | | 4 | | | 1943-1946 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1150 | | | Жана-Семейская районная контора "Заготдубитель" | | | 3 | | | 1946 | | |  | | |  | | Есть л/с в пост | |
| ф.704 | | | Усть-Буконьская заготовительная контора Семипалатинского уездного продовольственного комиссариата | | | 1 | | | 1922 | | |  | | |  | |  | |
| Р-734 | | | Урджарская заготконтора Лепсинского уездного продкомиссариата | | | 2 | | | 1921-1923 | | |  | | |  | |  | |
| ф.620 | | | Сергиопольское агентство Семипалатинской окружной конторы акционерного общества "Казгосторг" | | | 25 | | | 1926-1934 | | |  | | |  | |  | |
| ф.675 | | | Семипалатинский маслозаготовительный пункт Восточно-Казахстанской областной конторы Госторга "Маслогосторг" | | | 1 | | | 1926-1928 | | |  | | |  | |  | |
| ф.676 | | | Семипалатинское (районное) отделение –агентство Казахской краевой конторы Всесоюзного молочно-масляничного объединения "Союзмолоко" | | | 3 | | | 1930-1931 | | |  | | |  | | Есть приказы по л/с | |
| ф.372 | | | Восточно-Казахстанская областная контора Всесоюзного плодоовощного объединения "Союзплодоовощ" | | | 13 | | | 1932-1934 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1074 | | | Семипалатинская окружная контора "Союзплодоовощ" | | | 11 | | | 1930 | | |  | | |  | |  | |
| ф.1075 | | | Семипалатинская межрайонная контора "Союзплодоовощ" | | | 3 | | | 1931 | | |  | | |  | | Есть распор. По л/с | |
| ф.226 | | | Восточно-Казахстанский областной трест общественного питания | | | 622 | | | 1931-1988 | | | 445 | | | 1940-1995 | | ТПО "Курман". См указат. | |

**УКАЗАТЕЛЬ к Р-226 опись № 3-л (ТПО "КУРМАН")**

**Список предприятий,**

**подведомственных торгово-производственному объединению "Курман":**

**Комбинат общедоступной сети №5, ТПО "Курман**";

**Буфеты**: "Транзитные линии";

**Рестораны**: "Алтай", "Иртыш", "Чайка", "Люкс", "Серик";

**Кафе:** "Буратино", "Комета", "Полет", "Ертеге", "Айголек", "Кокпар";

**Кухни:** "Полет", домовые кухни №1, №2;

**Предприятия общепита**: пельменные, блинные, лагманные, шашлычные, чебуречные, пивные бары, винные бары, кулинарные магазины, кондитерские цеха;

**Столовые:** - №№ 1,7,15 ("котлетная"), 19, 20, 21, 22, 30, 31, 32, 33, 43, 45, 46, 47, 52, 64, 71, 73, 82, 88, 200, 202, 230, 205. **+ №2 (комбинат рабочего питания №2)**

- Семипалатинского обкома партии, облисполкома;

- "Диета", "Дома Советов", "Дома политпросвещения", Дома быта", ЦУМа;

- автовокзала, аэропорта, автосервиса, УВД. ГТТС, перчаточно-трикотажной фабрики, обувной фабрики;

- школ №№ 3, 36, 40;

- пушно-мехового техникума, СПТУ-2, педагогического училища, училища №34.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | | | **№орган.** | | | **Наименование**  **организации** | | **Крайние**  **даты** | | **Архивные**  **номера дел** | **Примеч.** | |
| 1 | | | 1 | | | Столовая № 1 (р-н мясокомбината) | | 1981-1982 | | 163,168,170 |  | |
| 2 | | | 3 | | | Школа № 3 | | 1978-1981 | | 130,137,152,162 |  | |
| 3 | | | 5 | | | Столовая № 5 | | 1993 | | 209 |  | |
| 4 | | | 7 | | | Кафе (35 квартал) | | 1973-1980 | | 84,95,101,109,121,131,141,152 | В 1980 году передан в х/р №2 | |
| 5 | | | 15 | | | котлетная | | 1992 | | 206 |  | |
| 6 | | | 19 | | | Володарка (филиал "Большевички" | | 1969-1981 | | 51,60,72,86,93,100,106,109,121,  128,138,151,159 |  | |
| 7 | | | 20 | | | Школа (р-н к/т "Шолпан") | | 1969-1970 | | 51,60 |  | |
| 8 | | | 21 | | | Трест "Семгражданстрой" | | 1970,  1973-1981 | | 21,88,99,110,122,132,140,149,159 |  | |
| 9 | | | 22 | | | Училище связи № 44 | | 1970-1975, 1977-1978, 1980-1981 | | 59,71,79,84,91,97,115,126,149,159 |  | |
| 10 | | | 27 | | | Обувная фабрика | | 1980 | | 150 |  | |
| 11 | | | 30 | | | Кулинарный магазин (р-н Новостройки) | | 1982-1984  1990 | | 168,177,181  201 |  | |
| **№ п/п** | | | **№орган.** | | | **Наименование**  **организации** | | **Крайние**  **даты** | | **Архивные**  **номера дел** | **Примеч.** | |
| 12 | | | 31 | | | Магазин "Айна" (ул.Титова) | | 1983-1984  1990 | | 177,181  201 |  | |
| 13 | | 32 | | | Кулинарный магазин (ул. М.Горького) | | 1983-1984 | | 177,181 | |  | |
| 14 | | 33 | | | Кожсырьевой завод | | 1975-1981 | | 98,106,120,128,138,149,159 | |  | |
| 15 | | 34 | | | Училище № 34 | | 1992-1993 | | 206 | |  | |
| 16 | | 36 | | | Школа № 36 | | 1969-1970 | | 52,61 | |  | |
| 17 | | 40 | | | Школа № 40 | | 1970-1981 | | 61,72,79,84,95,102,110,122,  132,140,148,162 | |  | |
| 18 | | 41 | | | "Автосервис" | | 1990-1993 | | 200,205,206 | |  | |
| 19 | | 43 | | | Чулочная фабрика | | 1968-1970  1974-1981 | | 50,62  35,101,109,121,131,141,151,159 | |  | |
| 20 | | 44 | | | Пушно – меховой  техникум | | 1970-1972 | | 61,72,81 | |  | |
| 21 | | 45 | | | ГТСС | | 1969-1971,1981 | | 50,62,73,162 | |  | |
| 22 | | 46 | | | "Три пескаря" | | 1969-1981 | | 52,63,74,88,94,102,110,122,132,  140,151,159 | |  | |
| 23 | | 52 | | | Столовая "Казахстан  (р-н цемпоселка) | | 1983 | | 177,180,184,187,190 | |  | |
| 24 | | 64 | | | ЦУМ | | 1973-1983 | | 88,94,102,110,122,132,140,147,  160,169,175 | |  | |
| 25 | | 73 | | | Перчаточная фабрика | | 1971-1981 | | 72,81,86,101,109,121,131,141,  151,159 | |  | |
| 26 | | 82 | | | Столовая | | 1980 | | 149 | |  | |
| 27 | | 88 | | | Столовая №88 | | 1981-1982 | | 161,171 | |  | |
| 28 | |  | | | Столовая СПТУ-2 | | 1987-1988,1990 | | 190,194,201 | |  | |
| 29 | |  | | | Буфеты | | 1968-1971  1981,1991-1993 | | 41,52,58,74  162,203,206,209 | |  | |
| 30 | |  | | | Буфет "Транзитные линии" | | 1989 | | 198 | |  | |
| 31 | |  | | | Временные работники | | 1968-1970, 1972-1981  1986-1987 | | 48,53,64,65,76,89,90,96,  111-114,123-125,133-135, 142,143,153,154,164  188,192 | |  | |
| 32 | |  | | | Кондитерские цеха | | 1970-1993 | | 59,71,80,85,93,100,108,118,130,137,  150,157,167,174,179,185,190,194,198,  201,203,206 | |  | |
| 33 | |  | | | Столовая "Диета" | | 1985-1986,  1988-1995 | | 182,185,193,197,201,205,207,210 | |  | |
| 34 | | 200 | | | Столовая № 200 | | 1983-1986 | | 174,181,183,186 | |  | |
| 35 | | 205 | | | Столовая №205 | | 1982 | | 171,177,179,183,186,190,194,198,200 | |  | |
| 36 | |  | | | Кафе "Комета" | | 1970-1984 | | 57,69,78,83,92,99,107,117,129,136,145,  158,169,175,178 | |  | |
| 37 | |  | | | Пельменная | | 1970-1987 | | 58,70,85,93,100,108,118,130,137,148,  158,169,175,178,182,185,189 | |  | |
| 38 | |  | | | Блинная | | 1970-1991 | | 58,70,85,93,100,108,118,130,137,145,  158,169,175,178,182,185,189,194,197,  202,205 | |  | |
| 39 |  | | | Домовая кухня | | | 1970-1994 | | 59,71,80,86,94,101,107,117,129,136,  148,158,171,177,180,184,187,190,,193,  198,200,205,207,209 | | |  |
| 40 |  | | | Столовая "Авиатор" | | | 1987- | | 191 | | |  |
| 41 |  | | | Винный бар | | | 1983 | | 177,180 | | |  |
| 42 |  | | | Пивной бар | | | 1983-1986 | | 177,180,187 | | |  |
| 43 |  | | | УВД | | | 1975-1979 | | 98,105,116,128,139 | | |  |
| 44 |  | | | КСЗ | | | 1974-1975 | | 91,97 | | |  |
| 45 |  | | | КСР | | | 1977- | | 115,126 | | |  |
| 46 |  | | | Обком партии | | | 1972- | | 77,92 | | |  |
| 47 |  | | | Облисполком | | | 1973- | | 92 | | |  |
| 48 | 201 | | | Дом Советов | | | 1975-1992 | | 99,106,120,128,138,147,160,169,175,  181,183,187,190,194,197,200,204,208 | | |  |
| 49 |  | | | Дом партпросвещения | | | 1980-1982 | | 149,162,170 | | |  |
| 50 |  | | | Автовокзал | | | 1973-1981 | | 87,95,101,109,121,131,141,150,162 | | |  |
| 51 |  | | | Дом быта | | | 1979-1981 | | 139,14,160 | | |  |
| 52 |  | | | Ресторан "Чайка" | | | 1981-1993 | | 157,167,173,179,183,185,189,194,198,  200,204,208,209 | | |  |
| 53 |  | | | Ресторан "Иртыш" | | | 1981-1987 | | 163,168,174,181,183,186,190 | | |  |
| 54 |  | | | Ресторан "Люкс" | | | 1981-1984,  1986-1989 | | 163,171,174,181,186,190,194,196 | | |  |
| 55 |  | | | Кафе "Буратино" | | | 1982-1995 | | 171,177,179,183,186,190,193,198,200,  20,5,206,207,209,210 | | |  |
| 56 |  | | | Кафе "Полет" | | | 1987-1989 | | 191,198,201,206 | | |  |
| 57 |  | | | Ресторан "Серик" | | | 1992-1995 | | 207,209,210 | | |  |
| 58 |  | | | Кафе "Ертеге" | | | 1995 | | 210 | | |  |
| 59 |  | | | Кафе "Новинка" | | | 1995 | | 210 | | |  |
| 60 |  | | | Кафе "Айголек" | | | 1995 | | 210 | | |  |
| 61 |  | | | Лагманная | | | 1984-1990 | | 180,184,187,190,193,196,200 | | |  |
| 62 |  | | | Лагманная "Кокпар" | | | 1991-1993 | | 205,206 | | |  |
| 63 |  | | | Шашлычная | | | 1985 | | 184,187 | | |  |
| 64 |  | | | Павильон №1 | | | 1981 | |  | | |  |
| 65 |  | | | Цех "Сластена" | | | 1992-1994 | | 207 | | |  |
| 66 |  | | | Магазин "Наурыз" | | | 1992-1995 | | 207,210 | | |  |
| 67 |  | | | Чебуречная | | | 1992-1995 | | 207,210 | | |  |
| 68 |  | | | Модулированный павильон | | | 1989-1992 | | 199,208 | | |  |
| 69 |  | | | Ресторан "Алтай", АУП | | | 1967-1968  1970-1995 | | 37,41  55,66,67,75,82,91,97,105,115,116,126,  139,144,155,156,165,166,172,173,178,182,185,189,193,196,200,204,207,209,210 | | |  |
| 70 |  | | | Столовая Аэропорта | | | 1989 | | 198,200 | | |  |
| 71 |  | | | Х/р столовая №2 (Комбинат рабочего питания) | | | 1971-1995 (приказы) | | Опись №4л 1-34 | | |  |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ф.795 | Семипалатинская контора по заготовкам сельскохозяйственных товаров Восточно-Казахстанского областного управления местными торговыми предприятиями | 5 | 1937-1938 |  |  |  |
| Р-1457 | Семипалатинская контора "Скотоим-порт" | 199 | 1937-1967 |  |  |  |
| Р-830 | База "Спецмедснабжение" |  |  | 53 | 1971-1996 |  |
|  | **10. Потребительская кооперация** |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| ф.110 | Семипалатинский губернский союз потребительских обществ | 275 | 1917-1928 |  |  |  |
| ф.922 | Семипалатинский окружной союз потребительских обществ | 130 | 1927-1931 |  |  |  |
| ф.789 | Семипалатинский ссыпной пункт Забайкальского транспортного потребительского общества | 2 | 1925-1926 |  |  |  |
| ф.99 | Семипалатинский центральный рабочий кооператив (ЦРК) | 93 | 1921-1935 |  |  | Есть л/с в пост |
| ф.614 | Семипалатинский областной союз потребительских обществ (Облпотребсоюз) | 1615 | 1929-1980 | 241 труд. .кн. |  | Есть л/с в пост за 1932-1938гг. |
| ф.706 | Восточно-Казахстанский областной пищевкусовой промысловый союз | 1 | 1932 |  |  |  |
| ф.709 | Восточно-Казахстанский областной промысловый союз лесодеревообделочных и химических артелей | 3 | 1932-1933 |  |  |  |
| ф.746 | Дюсекеньское сельскохозяйственное товарищество | 1 | 1929 |  |  |  |
| ф.800 | Семипалатинский городской союз промысловой кооперации | 20 | 1942-1948 |  |  |  |
| ф.808 | Старший инспектор главного управления по делам промысловой кооперации по Семипалатинской области | 4 | 1947-1950 |  |  |  |
| ф.837 | Бель-Агачский районный потребительский союз | 2 | 1936-1938 |  |  |  |
| ф.872 | Жана-Семейский районный союз потребительских обществ | 601 | 1939-1995 | 521 | 1954-1998 | Есть л/с в пост за 1941-1956гг.  См. приложение |

**Р-872 Личный состав Жана-Семейский райпотребсоюз, ПК «Тутынушы «Жанасемейский»**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №№  п/п | Наименование организации | Распоряжения, приказы | Ведомости нчисления зарплаты |
| 1 | Жанасемейского райПО | 1968-1998 | 1972-1998 |
| 2 | Знаменского совхозрабкоопа,торгового предприятия | 1980-1993 | 1964-1994 |
| 3 | Иртышского совхозрабкоопа (с. Глуховка) | 1990-1993 | 1960-1994 |
| 4 | Ново-Покровского совхозрабкоопа (Ново-Баженовского, Жана-Семейского, Новопокровского торговых предприятий) | 1957-1993 | 1971-1997 (Новобаженовского по 1993, год) |
| 5 | Семипалатинского совхозрабкоопа, с.Озерки | 1961-1998 | 1966-1998 |
| 6 | совхозрабкоопа «Социалистик» с.Букенчи | 1981-1995 | 1966-1995 |
| 7 | Ново-Покровского хлебокомбината (Новопокровской, Озерской хлебопекарен, лимонадного цеха) | 1972-1996 | 1975-1995 |
| 8 | Жана-Семейского общепита | 1982-1997 | 1982-1995 |
| 9 | Ново-Покровского объединенного пищекомбината (сельпо: Куйбышевского,Советского,Ново-Покровского ; пищекомбинатов Знаменки, Баженовки,хлебозавода Ново-Покровки, Озерки) | 1954-1996 | 1958-1978 |
| 10 | Петропавловское сельпо | 1980-1993 | 1972-1994 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ф.954 | Сибирское отделение Всероссийского центрального союза потребительских обществ |  |  | 4 | 1920-1921 |  |
| ф.1159 | Балта-Таракское сельское потребительское общество (сельпо) |  |  | 9 | 1945-1951 |  |
| ф.1160 | Буденовское сельское потребительское общество (сельпо) |  |  | 8 | 1942-1953 |  |
| ф.1161 | Глуховское сельское потребительское общество |  |  | 26 | 1941-1953 |  |
| ф.1266 | Ново-Шульбинский районный союз потребительских обществ | 22 | 1939-1960 |  |  |  |
| ф.1282 | Ново-Покровский районный союз потребительских обществ | 212 | 1938-1961 | 34 труд.кн. | 1939-1961 | Есть л/с в пост |
| ф.1300 | Бородулихинский районный союз потребительских обществ | 458 | 1939-1960 |  |  |  |
| ф.325 | Уполномоченный по Семипалатинскому району Сибирской краевой конторы "Маслопром" | 2 | 1925-1930 |  |  |  |
| ф.327 | Семипалатинская контора Казахской краевой конторы Всесоюзного государственного объединения "Союзпромкорм" | 2 | 1931-1934 |  |  |  |
| ф.344 | Семипалатинская областная контора государственного Всесоюзного объединения шерстяной, красильно-войлочной промышленности "Союззаготшерсть" | 7 | 1925 |  |  |  |
| ф.241 | Семипалатинское отделение акционерного общества казахских сельскохозяйственных складов "Казгоссельсклад" | 10 | 1923-1929 |  |  |  |
| Р-1531 | Абайский райпотребсоюз | 326 | 1956-1973 |  |  |  |
| Р-740 | Аягузское районное промыслово-коопе-ративное товарищество охотников и рыбаков | 4 | 1929 |  |  |  |
| Р-9 | Семипалатинский закрытый рабочий кооператив "Мясохладострой" | 3 | 1933 |  |  |  |
|  | **11. Торговля** |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |
| ф.253 | Семипалатинский губернский торговый отдел исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 39 | 1924-1928 |  |  |  |
| ф.418 | Семипалатинский губернский отдел внутренней торговли исполкома Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | 7 | 1922-1928 |  |  |  |
| ф.385 | Отдел торговли исполкома Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся | 7 | 1942-1947 |  |  |  |
| ф.617 | Семипалатинский областной торг главного управления местных торгов "Главторг"- АО "Семей-Саудасы" | 1405 | 1929-1995 | 2203 | 1934-2014 | См. прил. |

**Р617 — Семипалатинское областное управление торговли,**

**(Акционерная компания "Семей-Саудасы"): состав фонда:**

**Л/С:**

1) **облторг горторг, горсмешторг** — 1934-1960 гг.

2) **горпромторг** — 1958-1990 гг. **в Р-617, оп.1л, д.167** есть список работников горпомторга

3) **горпищеторг** — 1961-1991 гг, 1954-1969, 1985гг..

4) **обл.управление торговли** — 1955-1993 гг.

5) **АК "Семей саудасы**" — 1993-1995 гг.

6) **ТП "Ганибет**" — 1992-1995 гг.

7) **ТПП "Ботагоз**" — 1991-1992 гг.

8**) ИВЦ, ТОО "Аман-Саулык**" — 1962-1998 гг.

9) **АО "Арай"** — 1991-1994 гг.

10) **магазины облторга** — № 1-4, 6-9, 11, 15, 16, 19, 20, 21, 14, 57, универмаг

11) **магазины горпромторга хозрасчет** № 1 — "Электротовары", мебельный "Айна", №№ 16-19, 24,

71, 73, 77, 100, 102,

хозрасчет № 6 — "Мебельный", "Березка", рынок, ларьки,

магазины №№ 13, 15,23, 50, 51-53, 55, 75

*хозрасчетные магазины №7.8.9., арендное предприятие №7,*

*ТОО "Адлет"(1952-1999гг.)*

**ЦУМ г.Семипалатинска** (АП «Дом торговли», АО «Дана»,

ТОО «Торговый дом «Дана») – 1971-2000,2002,2014гг.

12) **магазины горпищеторга, горсмешторга** — "Семь палат", "Гастроном", магазины №№ 1-3, 5, 7,9,

11,12,13,14,17,18-20,21, АО "КУАТ", ТОО "Шеин", арендно-торговое предприятие №7, ТОО "Арман",

13) **организации обл.управления торговли** — бюро товарных экспертиз; Совет союза спортобществ;

хозрасчетные магазины № 4, 6, **9**(арендно-торговое предприятие-КП"Магазин №9"1970-1993гг.), 16, 17; ресторан "Семей";

комбинат питания № 4, 6; хозрасчетная чайная № 2;

столовая "Заготовочная; ОРС 905 стройки; подхоз ОРСа порта;

хозрасчет № 10 треста столовых и ресторанов;

ведомственный арбитраж; учкомбинат; стеклотарная база;

детский сад "Красная Шапочка";

магазины: "Махаббат", "Центральный" "Ак-ку", "Диета",

"АИДС", "ТО ЭВМ", "Столовая", "Алма", "Рахат", "Рассвет",

магазины № 1-3, 12, 34, 16, 48, 50, 86, 91, 130,

хозрасчетные магазины № 11,12,13,17

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | | **4** | | **5** | | **6** | | | **7** | |
| Р-708 | | ОАФ – базы ("Казобувьторг"- "Кулагер", "Главпищеснабсбыта (АО межоблбаза пищеснаба), "Галантерейторг, Хозтовары) | |  | |  | | 269 | | 1936-1997 | | |  | |
| ф.707 | | Семипалатинский городской отдел внутренней торговли исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | 86 | | 1933-1935  1947-1989 | |  | |  | | | За 1947-1989гг. из Р-1240п партарх | |
| ф.927 | | Семипалатинский окружной торговый отдел исполкома Советов рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | 116 | | 1925-1930 | |  | |  | | |  | |
| ф.875 | | Жана-Семейский районный торговый отдел (райторготдел) | | 2 | | 1938 | |  | |  | | |  | |
| ф.1099 | | Торговый отдел исполкома Абралинского райсовета депутатов трудящихся | |  | |  | | 3 | | 1944-1955 | | |  | |
| ф.422 | | Семипалатинское агентство Центрального акционерного торгового общества (ЦАТО) | | 1 | | 1924-1925 | |  | |  | | |  | |
| ф.661 | | Семипалатинское производственное торгово-промышленное монголо-киргизское товарищество "Хлопок-Шерсть" | | 2 | | 1923 | |  | |  | | |  | |
| ф.748 | | Семипалатинское областное отделение Главного управления аптечными предприятиями и торговли (медицинским имуществом) | | 11 | | 1932-1938 | |  | |  | | |  | |
| ф.95 | | Семипалатинское отделение государственного объединения розничной торговли "Горторг" | |  | |  | | 16 | | 1932-1934 | | |  | |
| ф.106 | | Семипалатинская межрайонная база Казахского краевого треста государственной розничной торговли "Казторг" | | 39 | | 1929-1937 | |  | |  | | | Есть л/с в пост | |
| ф.338 | | Уполномоченный Народного Комиссариата внешней торговли СССР по Восточно-Казахстанской области | | 14 | | 1921-1934 | |  | |  | | |  | |
| ф.326 | | Семипалатинская межрайконтора Казкрайконторы Всесоюзного гособъединения по заготовкам и переработке зерновых культур | | 26 | | 1924-1931 | |  | |  | | |  | |
| ф.687 | | Семипалатинская губернская контора Казахской государственной хлебной торговли "Казхлебторг" | | 8 | | 1926-1927 | |  | |  | | |  | |
| ф.585 | | Семипалатинское губернское отделение торговли медицинским имуществом "Казмедторг" | | 4 | | 1925-1927 | |  | |  | | |  | |
| ф.769 | | Семипалатинское губернское отделение государственного чайно-кофейно-цикор-ного треста "Чаеуправление" | | 6 | | 1925-1927 | |  | |  | | | Есть л/с в пост | |
| ф.792 | | Калининское районное торговое отделение Семипалатинского областного управления местными торговыми предприятиями | | 1 | | 1938 | |  | |  | | |  | |
| ф.1001 | | Октябрьское районное торговое отделение Семипалатинского областного управления местными торговыми предприятиями | |  | |  | | 2 | | 1948-1951 | | |  | |
| ф.991 | | Калининское районное торговое отделение Семоблторга | |  | |  | | 23 | | 1938-1950 | | |  | |
| ф.931 | | Семипалатинское отделение (представительство) Казахского управления госторговли скотом, мясом и прочей скотоводческой продукцией "Упрказмясопродукт" | | 5 | | 1927-1928 | |  | |  | | |  | | **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
| ф.885 | | Семипалатинское уездное отделение торгово-промышленного кооператива коммуны "Девиз" | |  | |  | | 1 | | 1924 | | |  | |
| ф.791 | | Управление розничной торговли Восточно-Казахстанского областного союза потребительских обществ "Облкоопторг" | | 9 | | 1935-1936 | |  | |  | | |  | |
| ф.1375 | | Семипалатинское отделение управления военной торговли Туркестанского военного округа (Облвоенторг) | | 132 | | 1939-1958 | |  | |  | | | Есть л/с в пост | |
| ф.745 | | Семипалатинское областное бюро продовольственных и промтоварных карточек Казахского республиканского бюро "Продкарт" | | 6 | | 1942-1947 | |  | |  | | |  | |
| ф.743 | | Ленинское районное бюро продовольственных и промтоварных карточек | |  | |  | | 7 | | 1942-1947 | | |  | |
| ф.744 | | Калининское районное бюро продовольственных и промтоварных карточек | | 3 | | 1944-1947 | |  | |  | | |  | |
| ф.990 | | Контора мелкой розницы Семипалатинского областного управления торговли | |  | |  | | 3 | | 1941-1943 | | |  | |
| Р-851 | | Семипалатинская база "Казбакалейторг" (Частная фирма "Бакалея") | |  | |  | | 136 | | 1955-1997 | | |  | |
| ф.796 | | Семипалатинская городская хозрасчетная контора мелкой розницы Семоблторга | | 3 | | 1938-1939 | |  | |  | | |  | |
| ф.794 | | Транспортная контора Семипалатинского областного управления торговли | | 5 | | 1938-1939 | |  | |  | | |  | |
| Р-754 | | Семипалатинское отделение управления торгово-производственными предприятиями по бытовому обслуживанию работников МВД и МГБ | |  | |  | | 37 | | 1935-1947 | | |  | |
| Р-697 | | Восточно-Казахстанская областная контора розничной торговли «Казкустпромторг» | | 3 | | 1932 | |  | |  | | |  | |
| Р-360 | | Семипалатинская губернская контора акционерного общества «Казгосторг» | | 15 | | 1920-1928 | |  | |  | | |  | |
| ф.67 | | Хлебная контора Семипалатинской межрайонной конторы (базы) Казахского краевого треста государственной розничной торговли «Казторг» | | 16 | | 1934-1937 | | 16 | | 1935-1937 | | |  | |
| ф.1005 | | Семипалатинская база Казресотделения Всесоюзной оптовой конторы по торговле солью "Солеторг" | |  | |  | | 3 | | 1936-1954 | | |  | |
| ф.1094 | | Семипалатинская сбытовая база "Главсахарторг" | |  | |  | | 6 | | 1953-1954 | | |  | |
| ф.963 | | Семипалатинская областная торговая база "Главтекстильторг"-ТОО"Текстиль" | |  | |  | | 34+11 труд.кн. | | 1972-1997 | | |  | |
| ф.912 | | Семипалатинская межобластная торговая база "Главрыбсбыт" | |  | |  | | 14 | | 1932-1945 | | | Есть списки раб-ов | |
| ф.793 | | Семипалатинская областная оптово-торговая база Облторга | | 35 | | 1936-1939 | |  | |  | | |  | |
| ф.732 | | Продовольственный магазин Семипалатинского Губвоенкомата | | 3 | | 1920-1921 | |  | |  | | |  | |
| ф.635 | | Розничный магазин Всесоюзного государственного треста текстильной промышленности "Текстиль" | | 3 | | 1927-1930 | |  | |  | | |  | |
| ф.619 | | Оптово-розничный магазин Семипалатинского отделения Всесоюзного акционерного общества по сбыту камвольных и др. текстильных изделий "Камвольсбыт" | | 3 | | 1925-1927 | |  | |  | | |  | |
| Р-867 | | Семипалатинский облкниготорг | | 60 | | 1937-1997 | | 119 | | 1945-1997 | | |  | |
| ф.143 | | Бахтинская таможня Народного Комиссариата внешней торговли | | 52 | | 1921-1927 | |  | |  | | |  | |
| ф.146 | | Инспектор Бахтинского таможенного участка Казахского таможенного инспектора | | 9 | | 1921-1925 | |  | |  |  | | | |
| Р-993 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Каракол" | |  | |  | | 1 | | 1946-1949 |  | | | |
| Р-638 | | ОРС лесного комбината | | 20 | | 1933-1936 | |  | |  |  | | | |
| Р-992 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Красный Казахстан" | |  | |  | | 2 | | 1942-1949 |  | | | |
| Р-92 | | Отдел рабочего снабжения Семипалатинского управления транспортного строительства "Семипалатинскстройпуть" | |  | |  | | 40 | | 1959-1962 |  | | | |
| Р-813 | | Магазин Казконторы "Металлосбытширпотреба" | | 3 | | 1937-1940 | |  | |  |  | | | |
| Р-814 | | Магазин культтоваров "Казторга" | |  | |  | | 2 | | 1935-1940 |  | | | |
| Р-1000 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Чалобай" | |  | |  | | 2 | | 1944-1949 |  | | | |
| Р-999 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Красный скотовод" | |  | |  | | 3 | | 1947 |  | | | |
| Р-997 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Чигилек" | |  | |  | | 3 | | 1941-1949 |  | | | |
| Р-996 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Большевик" | |  | |  | | 2 | | 1943-1949 |  | | | |
| Р-995 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Мын-Булак" | |  | |  | | 1 | | 1945-1949 |  | | | |
| Р-994 | | Хозрасчетный магазин при совхозе "Тас-Булак" | |  | |  | | 3 | | 1945-1949 |  | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **12. Коммунальное хозяйство** |  |  |  |  |  | |
|  |  |  |  |  |  |  | |
| ф.115 | Семипалатинский городской коммунальный трест | 10 | 1937-1938 |  |  | Есть л/с в пост | |
| ф.140 | Семипалатинское областное отделение Казахского республиканского треста "Казкоммунснабсбыт" | 2 | 1938-1939 |  |  |  | |
| ф.328 | Управление Семипалатинского городского жилищного союза | 3 | 1930-1932 |  |  |  | |
| ф.368 | Восточно-Казахстанский областной жилищный союз "Облжилсоюз" | 1 | 1934 |  |  |  | |
| ф.371 | Семипалатинское городское управление пожарной охраны Горкомхоза | 2 | 1930-1932 |  |  |  |
| Р-173 | Семипалатинский областной отдел коммунального хозяйства | 691 | 1932-1996 | 706 | 1933-2004. | л/с см. в прил. Оп.3л/д личные дела за 1933-1965 гг. |

**Р-173 – Семипалатинский областной отдел коммунального хозяйства (состав фонда по л/с)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | | | Областное управление жилищно-коммунального хозяйства | | | | | | | | | | 1933-1996 гг. | | | | | | | |
| 2 | | | ГКП "Семипалатинские тепловые сети"(Облтеплокоммунэнерго) | | | | | | | | | | 1965-2000 гг. | | | | | | | |
| 3 | | | ГКП "Семей жылу" | | | | | | | | | | 1998-2004 гг. | | | | | | | |
| **1** | | | **2** | | **3** | | | **4** | | | | **5** | | | | **6** | | | | **7** | |
| ф.596 | | | | Отдел коммунального хозяйства исполкома Семипалатинского Горсовета депутатов трудящихся — Департамент ЖКХ  - банно-прачечный комбинат (л/с)  - учреждение «Управление жилищно-коммунального хозяйства г.Семипалатинска» | | | 1314 | | | 1930-2002 | | | 231  682 | | | | 1934-1997  1942-2002 | | Есть л/с в пост за 1931-1946гг. | | |
| Р-1553 | | | | Государственное учреждение "Управление коммунальной собственности и государственных закупок города Семипалатинска ВКО" | | | 167 | | | 2001-2004 | | |  | | | |  | |  | | |
| ф.1127 | | | | Абралинский районный отдел коммунального хозяйства | | | 1 | | | 1954 | | |  | | | |  | |  | | |
| ф.1294 | | | | Ново-Покровский районный отдел коммунального хозяйства | | | 18 | | | 1948-1961 | | |  | | | |  | | Есть л/с в пост | | |
| ф.1327 | | | | Бородулихинский районный отдел коммунального хозяйства | | | 3 | | | 1947-1957 | | |  | | | |  | |  | | |
| Р-400 | | | Семипалатинское управление водопровода и канализации | | | | 50 | | | 1973-1980 | | 369 | | | | 1938-2002 | | |  | | |
| Р-169 | | | Семипалатинский областной трест газового хозяйства | | | | 310 | | | 1961-1998 | | 279 | | | | 1962-1999 | | |  | | |
| Р-1565 | | | | Государственное коммунальное предприятие "Тепловодоканал" г. Курчатов | | |  | | |  | | | 244 | | | | 1967-2005 | | л/с см. прил | | |
| Р-1385 | | | | Семипалатинское управление электрических сетей | | | 1691  83с | | | 1927-2005 | | | 2553 | | | | 1923-2014 | | л/с см. прил стр. | | |

**Р-1565 Государственное коммунальное предприятие "Тепловодоканал" города Курчатова**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Домоуправление в/ч 32397 | 1967-1995 |
| 2. | Купчатовгорводоканал | 1993-1995 |
| 3 | Гортеплокоммунэнерго – ГКП "Коммунэнерго" | 1993-2005 |
| 4 | Жилищно-эксплуатационное предприятие | 1994-1998 |
| 5 | ГКП "Тепловодоканал" | 1998-2003 |

**Р–1385 -Семипалатинское управление электрических сетей (состав фонда по л/с):**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Семипалатинские электрические сети ПЭО "Алтайэнерго" - ОАО "Семипалатинские распределительные электрические сети" (в составе есть Абайская, Аксуатская, Аягузская, Бескарагайская, Бородулихинская, Жана-Семейская, Жарминская, Кокпекинская, Ново-Шульбинская, Прииртышская, Маканчинская, Урджарская, Чубартауская, Чарская ДЭС, РЭС) | 1923-2004 |
| 2 | ТОО "АЭС Семипалатинские ТЭЦ" (в составе ТЭЦ-1, ТЭЦ-2) | 1937-2005 |
| 3 | Энергопоезд № 116 районного управления "Алтайэнерго" (в составе есть личные карточки работников ТЭЦ 1) | 1961-1974 |
| 4 | Закрытое Акционерное Общество "Семипалатинская транспортно-энергетическая компания" | 1998-2003 |
| 5 | ТОО «АЭС Шульбинская ГЭС» | Опись 5л 1976-2014  Опись 5л (доп)  1997-2008 |
| 6 | ТОО «АЭС Бытсервис» (приказы 1998-2008гг., ведомости 2002-2008гг., пенс.отч.1998-2008гг., соц.отчисления 2005-2010гг.) | Опись №6л 1998-2010 |
|  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | | | | **4** | | | | **5** | | | | **6** | | | | | | **7** |
|  | | **Раздел III. Фонды учреждений и организаций народного образования, науки, культуры, спорта, здравоохранения, труда и социального обеспечения** | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | |  | | | |
|  | | **1. Народное образование** | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | |  | | | |
|  | |  | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.415 | | Семипалатинский губернский отдел народного образования | | 567 | | | | 1920-1928 | | | | 644 личные дела | | | | 1920-1928 | | |  | | | |
| ф.185 | | Семипалатинский уездный отдел народного образования | | 116 | | | | 1917-1928 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.248 | | Семипалатинский окружной отдел народного образования | | 154 | | | | 1927-1930 | | | | 38 | | | | 1928-1930 | | |  | | | |
| ф.645 | | Семипалатинский областной отдел народного образования | | 2255 | | | | 1930-1997 | | | | 161 л/д | | | | 1933-1983 | | |  | | | |
| ф.417 | | Семипалатинский городской отдел народного образования – ГУ "Управление образования и молодежи г.Сем-ска ВКО" | | 1372 | | | | 1924-2002 | | | | 177 | | | | 1924-1946 | | | Дальше л\с в СШ №12 | | | |
| Р-570 | | Ленинское РайОНО | | 223 | | | | 1979-1994 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-574 | | Кировское РайОНО | | 86 | | | | 1973-1988 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-573 | | Калининское РайОНО | | 105 | | | | 1972-1987 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1339 | | Абайский районный отдел народного образования | | 230 | | | | 1935-1978 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1091 | | Абралинский районный отдел народного образования | | 90 | | | | 1932-1997 | | | | 98 | | | | 1991-1997 | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.1234 | | Бескарагайский районный отдел народного образования | | 272 | | | | 1935-1985 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1302 | | Бородулихинский районный отдел народного образования | | 166 | | | | 1935-1966 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1156 | | Жана-Семейский районный отдел народного образования | | 735 | | | | 1938-1996 | | | |  | | | |  | | | Есть л/с в пост за ранние годы | | | |
| ф.1255 | | Ново-Шульбинский районный отдел народного образования | | 28 | | | | 1940-1963 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1276 | | Ново-Покровский районный отдел народного образования | | 178 | | | | 1943-1963 | | | |  | | | |  | | | Есть л/с в пост за 1943-1961 | | | |
| Р-1530 | | Семипалатинское областное управление профтехобразования | | 937 | | | | 1958-1988 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-1432 | | Семипалатинский институт усовершенствования учителей | | 434 | | | | 1945-2000 | | | | 59 | | | | 1975-1999 | | |  | | | |
| ф.138 | | Семипалатинская курсовая база Обл ОНО | | 53 | | | | 1937-1941 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-157 | | Семипалатинское педагогическое общество | | 81 | | | | 1964-1988 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-731 | | Семипалатинская областная станция (Школа) юных туристов | | 135 | | | | 1978-1994 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.1360 | | Семипалатинская средняя сельскохозяйственная школа по подготовке председателей колхозов | | 92 | | | | 1947-1951 | | | | 20 | | | | 1947-1951 | | |  | | | |
| ф.878 | | Семипалатинская профессионально-техническая школа Министерства легкой промышленности КССР | | 17 | | | | 1947-1951 | | | |  | | | |  | | | Есть л/с в пост | | | |
| Р-1462 | | Семипалатинская фармацевтическая школа им.В.В.Куйбышева | | 41 | | | | 1936-1948 | | | |  | | | |  | | | Есть л/с в пост | | | |
| Р-1427 | | Семипалатинская торгово-кооперативная школа | | 116 | | | | 1948-1957 | | | | 1 л/д | | | |  | | | Есть л/с в пост | | | |
| Р-1428 | | Семипалатинская стационарная школа "Заготживсырье" | | 124 | | | | 1949-1957 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.137 | | Казахский республиканский коммунистический политико-просветительный техникум | | 53 | | | | 1934-1939 | | | | 12 | | | | личные карт. уч-ся | | |  | | | |
| ф.76 | | Семипалатинский рабочий факультет при институте народного просвещения | | 33 | | | | 1921-1922 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.345 | | Казахский геолого – разведочный рабочий факультет (Рабфак) | | 80 | | | | 1932-1941 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.120 | | Казахский учебно-производственный комбинат технологии зерна и муки "Союзхлеб" | | 7 | | | | 1930-1933 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.934 | | Семипалатинская школа фабрично-завод-ского обучения (ФЗО) –Иртышского речного пароходства | | 9 | | | | 1930-1939 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.768 | | Семипалатинская школа ФЗО № 47 | | 7 | | | | 1946-1948 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.757 | | Семипалатинская школа ФЗО № 50 | |  | | | |  | | | | 9 | | | | 1944-1948 | | |  | | | |
| ф.756 | | Семипалатинская школа ФЗУ Семипалатинской фабрики «Большевичка Украины» (ГПТУ №115, ТУ-60, СПТУ №7) | | 31 | | | | 1945-1960 | | | | 61 | | | | 1963-1993 | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.967 | | Школа фабрично-заводского ученичества (ФЗУ) при Облпромсоюзе | | 14 | | | | 1944-1949 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф. 1567 | | ГУ "Средняя школа-гимназия № 6"г. Семипалатинска - КГУ «Гимназия №6 города Семей» | | 135 | | | | 1991-2013 | | | | 175 | | | | 1994-2013 | | |  | | | |
| Р-1596 | | ГУ «Школа-гимназия №5 имени Шакарима Кудайбердиева» | | 44 | | | | 1955-2006 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-1600 | | ГУ «Женская гимназия г. Семипалатинска» | | 60 | | | | 1995-2006 | | | | 54 | | | | 1995-2005 | | |  | | | |
| ф.1274 | | Школы Ново-Покровского района | | 130 | | | | 1948-1961 | | | |  | | | |  | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.1124 | | Узун-Булакская неполная средняя школа Абралинского РайОНО | | 2 | | | | 1950-1953 | | | | 1 | | | | 1950-1951 | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.1210 | | Семеновская школа Бескарагайского РайОНО | | 4 | | | | 1942-1946 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1211 | | Кривинская средняя школа Бескарагайского РайОНО | | 7 | | | | 1939-1947 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1304 | | Средняя школа им.Островского Бородулихинского РайОНО | | 74 | | | | 1946-1957 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1338 | | Средняя школа им.Абая Абайского РайОНО | | 131 | | | | 1947-1954 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| Р-1431 | | Коростелевская школа-интернат (ст.Аул) Бородулихинского района | | 54 | | | | 1947-1967 | | | |  | | | |  | | |  | | | |
| ф.1125 | | Интернат при средней школе Абралинского РайОНО | | 2 | | | | 1950-1953 | | | | 1 | | | | 1950 | | | Есть л/с в пост | | | |
| ф.873 | | Кызыл-Чиликский интернат Жана-Семейского РайОНО | | 5 | | | | 1946-1947 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.1104 | | Абралинский детский дом | | 1 | | | | 1938 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.1272 | | Детский дом им.Ворошилова Ново-Покровского района | |  | | | |  | | | | 47 | | | | 1938-1962 | | | | |  | |
| Р-1657 | | Коммунальное государственное учреждение «Областной детский дом» (п.Шульбинск) | | 19 (опись 1д/врем) | | | | 2007-2013 | | | | 72 | | | | 2004-2013 | | | | |  | |
| ф.141 | | Семипалатинское педучилище физической культуры им.Абая | | 45 | | | | 1935-1941 | | | | 2 л/д | | | | 1928-1942 | | | | |  | |
| ф.203 | | Семипалатинское русское педагогическое училище | | 1051 | | | | 1920-1994 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.935 | | Семипалатинское ремесленное училище связи № 7 (ГПТУ №27, ГПТУ №44, СПТУ №5) – Семипалатинский колледж радиотехники и связи | | 200 | | | | 1941-2001 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-682 | | Семипалатинское профтехучилище  № 23 | | 91 | | | | 1987-1992 | | | | 74 | | | | 1987-1992 | | | | |  | |
| Р-1593 | | Семипалатинское среднее профессиионально-техническое училище №3 (СПТУ №3 ) (Семипалатинское техническое училище №3) | | 13 | | | | 1966-1995 | | | | 28  22 на уч-ся | | | | 1973-1995  1966-2002 | | | | |  | |
| Р-1592 | | ОАФ училищ (СПТУ №2 школа торгово-кулинарного ученичества, - Учреждение «Профессиональный лицей «Жастар», торгово-кулинарная школа №28, ремесленное училище №32, ГПТУ торговли и кулинарии №116, ТУ №34; ГПТУ-43,СПТУ-4; ремесленное училище №31, школа ФЗУ облместпрома, фабрично-заводское училище №27, школа ФЗУ при чулочной фабрике)  (Профессиональный лицей «Семейтелеком»)  Учреждение «Факультет довузовсклй подготовки» ТОО «Білім»  Учреждение «Колледж Жастар» | |  | | | |  | | | | 91+  104  +67  +5  +33  +57  +170 | | | | 1947-2012  (СПТУ-2, Учреждение «Профессиональный лицей «Жастар»)  +1973-1996  (СПТУ 4)  +1950-1963  1998-2011  1996-2015  2013-2021 | | | | |  | |
| Р-1458 | | Семипалатинское музыкальное училище | | 505 | | | | 1955-1993 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1463 | | Семипалатинское медицинское училище (колледж) | | 664 | | | | 1939-2002 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.334 | | Семипалатинский лесной техникум | | 55 | | | | 1924-1933 | | | | 18 личные дела | | | |  | | | | |  | |
| ф.369 | | Семипалатинский кооперативный техникум | | 121 | | | | 1925-1934 | | | | 13 личные дела | | | |  | | | | |  | |
| ф.605 | | Семипалатинский геолого – разведочный техникум | | 715 | | | | 1930-1993 | | | | 29 личные дела | | | | 1939-1952 | | | | |  | |
| ф.331 | | Семипалатинский строительный техникум Всесоюзного треста по строительству Прибалхашского медеплавильного комбината "Прибалхашстрой" | | 41 | | | | 1923-1933 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1528 | | Семипалатинский строительный техникум | | 773 | | | | 1947-1996 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1429 | | Семипалатинский политехникум | | 523 | | | | 1941-2001 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-908 | | Семипалатинский финансовый техникум - Финансово-экономический колледж | | 1369 | | | | 1930-2000 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1379 | | Семипалатинский техникум советской торговли - Бизнес-колледж | | 667 | | | | 1946-1999 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1381 | | Семипалатинский техникум легкой промышленности | | 664 | | | | 1945-1988 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1400 | | Семипалатинский гидромелиоративный техникум | | 32 | | | | 1948-1957 | | | | 67 | | | | 1948-1957 | | | | |  | |
| ф.932 | | Семипалатинский зооветеринарный техникум | | 3 | | | | 1928-1935 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| ф.38 | | Семипалатинский сельскохозяйственный техникум (Ново-Покровский совхоз-техникум) | | 959 | | | | 1920-1997 | | | | 408 | | | | 1948-1997 | | | | |  | |
| Р-1421 | | Семипалатинский топографический техникум | | 382 | | | | 1946-1988 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1423 | | Семипалатинский автомеханический техникум | | 709 | | | | 1935-1997 | | | |  | | | |  | | | | |  | |
| Р-1425 | | Семипалатинский техникум речного флота | | | 150 | | | | 1949-1985 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1426 | | Семипалатинский пушно-меховой техникум(колледж) | | | 697 | | | | 1957-2001 | | | |  | | | |  | | | | В пост есть л/с по 1961 год | |
| Р-1442 | | Семипалатинский библиотечный техникум | | | 368 | | | | 1944-1994 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1413 | | Семипалатинский зооветеринарный институт | | | 3728 | | | | 1951-1996 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1417 | | Семипалатинский государственный медицинский институт - медакадемия | | | 1721 | | | | 1953-2003 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1403 | | Семипалатинский государственный пединститут имени Н.К.Крупской | | | 3182  +52 | | | | 1932-1996  1964-1986 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1486 | | Семипалатинский филиал Джамбулского технологического института - Семипалатинский технологический институт мясной и молочной промышленности | | | 2463 | | | | 1962-1995 | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |  | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | **2. Культпросвет учреждения** | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.124 | | Семипалатинское областное управление архивами и документацией Семипалатинской областной администрации | | | 956 | | | | 1918-1997 | | | | 169 | | | | 1920-1997 | | | |  | |
| Р-1626 | | Коммунальное государственное учреждение «Центр документации новейшей истории» | | | 899 | | | | 1924-2017 | | | | 114 | | | | 1997-2017 | | | |  | |
| Р-1583 | | Городской архив по личному составу акима города Семипалатинска | | | 16 | | | | 1997-1998 | | | | 9 | | | | 1997-1998 | | | |  | |
| ф.1117 | | Государственный архив исполкома Абралинского райсовета депутатов трудящихся | | | 25 | | | | 1945-1954 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1621 | | Коллекция документов, выявленных в центральных архивах Республики Казахстан, федеральных и региональных архивах российской Федерации | | | 27 | | | | 1791-1992 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1406 | | Республиканский литературно-мемориальный музей Абая | | | 248 | | | | 1940-1997 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-694 | | Музей им.Достоевского | | | 119 | | | | 1969-1989 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.374 | | Семипалатинский краеведческий музей – Комммунальное государственное казенное предприятие «Семипалатинский историко-краеведческий музей» | | | 343 | | | | 1924-2005 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-443 | | Областная научно-техническая библиотека - Филиал акционерного общества "Республиканская научно-техническая библиотека" (г.Семей) | | | 538 | | | | 1959-2017 | | | | 196 | | | | 1966-1972,  1976-2017 | | | |  | |
| Р-1100 | | Публичная научная библиотека имени Абая - ГУ «Семипалатинская универсальная научная библиотека им.Абая» | | | 210 | | | | 1963-2005 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1497 | | Семипалатинская областная государственная филармония | | | 241 | | | | 1945-2006 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1401 | | Семипалатинский областной казахско-русский драматический театр им. Абая | | | 158 | | | | 1937-1970 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1126 | | Кинотеатр Абралинского района | | | 5 | | | | 1950-1954 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1395 | | Семипалатинское областное управление кинофикации-(кинотеатр"Енлик-Кебек") | | | 918 | | | | 1940-1998 | | | | 282 | | | | 1938-2002 | | | |  | |
| Р-1464 | | Семипалатинский городской Дом пионеров | | | 34 | | | | 1958-1969 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-11 | | Семипалатинский областной Дом народного творчества | | | 111 | | | | 1961-1977 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1411 | | Семипалатинское областное управление культуры | | | 884 | | | | 1949-1997 | | | |  | | | |  | | | | Л\с в облупр. культуры | |
| Р-1598 | | Семипалатинское городское управление культуры – ГУ «Отдел культуры и развития языков города Семипалатинска» | | | 79 | | | | 1997-2005 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1354 | | Отдел культуры исполкома Абайского района | | | 59 | | | | 1950-1965 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Ф.1101 | | Отдел культуры исполкома Абралинского района | | | 8 | | | | 1944-1954 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1238 | | Отдел культуры исполкома Бескарагайского района | | | 63 | | | | 1946-1958 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1328 | | Отдел культуры Бородулихинского рай исполкома | | | 56 | | | | 1944-1961 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1168 | | Отдел культуры исполкома Жана-Семейского района | | | 362 | | | | 1966-1996 | | | | 12 личные дела | | | | 1950-1958 | | | | Есть л/с в пост за 1950-1958гг., дальше в облупр. культуры | |
| ф.1257 | | Отдел культуры исполкома Ново-Шульбинского района | | | 29 | | | | 1947-1955 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1286 | | Отдел культуры исполкома Ново-Покровского района | | | 27 | | | | 1947-1962 | | | |  | | | |  | | | | Есть л/с в пост | |
|  | |  | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | **3. Телеграфные агентства, изда-тельства, редакции** | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1155 | | Семипалатинское губернское издательство | | | 22 | | | | 1925-1927 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.399 | | Семипалатинское окружное издательство | | | 21 | | | | 1928-1930 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.790 | | Семипалатинское окружное представительство газет "Известия", "Правда" и "Беднота" | | | 3 | | | | 1928 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.117 | | Восточно-Казахстанское областное отделение "Казтаг" | | | 8 | | | | 1937 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.663 | | Восточно-Казахстанский областной отдел по делам литературы и издательств | | | 9 | | | | 1932-1938 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.911 | | Семипалатинский областной отдел распространения и экспедирования печати "Союзпечать" | | | 182 | | | | 1934-1979 | | | |  | | | |  | | | | Есть л/с в пост | |
| ф.1361 | | Управление по охране военных и государственных тайн в печати при исполкоме Семипалатинского областного Совета депутатов трудящихся | | | 99 | | | | 1938-1979 | | | | 11 | | | | 1952-1995 | | | |  | |
| Р-1435 | | Семипалатинское издательство областных газет(ОПО «Полиграфия») | | | 418 | | | | 1936-1991 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1095 | | Типография редакции газеты "За урожай" – орган РК КПК и исполкома Жана-Семейского района | | | 6 | | | | 1955-1956 | | | |  | | | |  | | | | Есть л/с в пост | |
| ф.1116 | | Редакция газеты "Социалистик Шаруа" | | | 1 | | | | 1937 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.1290 | | Редакция газеты "За коммунизм" Ново-Покровского района | | |  | | | |  | | | | 9 | | | | 1952-1955 | | | |  | |
| ф.1309 | | Редакция газеты "Ленинский путь" Бородулихинского района | | |  | | | |  | | | | 2 | | | |  | | | |  | |
| ф.1096 | | Редакция газеты "За урожай" Жана-Семейского района | | |  | | | |  | | | | 2 | | | | 1954-1957 | | | |  | |
| ф.1062 | | Редакция газеты "Речник Иртыша" ВИУРПа | | |  | | | |  | | | | 18 | | | | 1941-1955 | | | |  | |
| Р-1589 | | ТОО «Республиканский журнал «Абай» | | | 40 | | | | 1994-2007 | | | | 7 | | | | 1994-2007 | | | |  | |
| Р-1605 | | Товарищество с ограниченной ответственностью «Газеты «Семей таны - Семипалатинские вести» - ТОО «Газеты Семей-таны – Вести Семей» | | | 34 | | | | 1998-2009 | | | | 30 | | | | 1998-2009 | | | |  | |
| ф.1093 | | Семипалатинское областное лекционное бюро | | | 33 | | | | 1949-1955 | | | |  | | | |  | | | | Есть л/с в пост | |
| ф.1197 | | Семипалатинское облотделение общества по распространению политических и научных знаний "Знание" | | | 539 | | | | 1948-1991 | | | |  | | | |  | | |  | | |
| ф.1390 | | Семипалатинское областное управление по радиовещанию и телевидению( Телерадиокомпания) | | | 4474 | | | | 1942-2010 | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |  | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | | **4. Здравоохранение** | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
|  | |  | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.3 | | Семипалатинский губернский отдел здравоохранения | | | 411 | | | | 1918-1937 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.207 | | Семипалатинский уездный отдел здравоохранения | | | 8 | | | | 1923-1927 | | | | 1 | | | | л/д | | | |  | |
| ф.243 | | Семипалатинский окружной отдел здравоохранения | | | 28 | | | | 1929-1930 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.913 | | Институт физических методов лечения Министерства здравоохранения КССР | | | 51 | | | | 1932-1952 | | | |  | | | |  | | | | Есть л/с в пост (приказы, ведомости, списки) | |
| Р-914 | | Прибольничное хозяйство физиоинститута | | | 24 | | | | 1936-1947 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.403 | | Гарнизонный врач при Семипалатинском губвоенкомате | | | 11 | | | | 1919-1929 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.947 | | Семипалатинский областной госпиталь восстановительной хирургии инвалидов Отечественной войны | | | 125 | | | | 1945-1953 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| Р-1566 | | ГУ "Центр по профилактике и борьбе со СПИДом управления здравоохранения ВКО | | | 115 | | | | 1989-2003 | | | |  | | | |  | | | |  | |
| ф.387 | | Восточно-Казахстанский областной отдел здравоохранения (Семипалатинское областное управление здравоохранения)  - Департамент здравоохранения Семипалатинской областной администрации | | | 2067 | | | | 1932-1996 | | | | 387 | | | | 1934-2008 | | | | л/с см. в прил. | |
| ф.940 | | Семипалатинский городской отдел здравоохранения | | | | 1352 | | | | 1937-1992 | | | | 767 | | | | 1937-2018 | | | л/с см. в прил. | |

**Р-387 – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Станция скорой помощи (КГКП "Централизованное специализированное автотранспортное предприятие лечебно-профилактических учреждений" (ЦС АТП ЛПУ) | 1969-2000 |
| 2 | Восточно-Казахстанский облздравотдел | 1935-1938 |
| 3 | Семипалатинский облздравотдел | 1939-1985 |
| 4 | Детский противотуберкулезный санаторий имени ХХХ-летия ВЛКСМ | 1949-1986 |
| 5 | Детский санаторий "Красный ключ" | 1956-1976 |
| 6 | Областное бюро судмедэкспертизы | 1967-1973, 1976-1980,1983-1995 |
| 7 | Врачебно-физкультурный диспансер | 1962-1973, 1976-1980,1983-1995 |
| 8 | Централизованная бухгалтерия облздравотдела | 1967-1973, 1983,1993  л/д за 1947-1991 |
| 9 | Дом санитарного просвещения | ведомости за 1967-1973 гг. |
| 10 | Центр здоровья | 1992-1995 |
| 11 | Лекторы курсов | 1993-1995гг. |
| 12 | Семипалатинская областная стоматологическая поликлиника – Полное товарищество "Костыркин и К" | 1934-2008 |

**Р-940 – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Семипалатинский горздравотдел | 1944-1992 |
| 2 | Поликлиника № 2 пгт. Чаган | 1963-1994 |
| 3 | Поликлиника № 1 | 1965,1967,1968,1971 |
| 4 | Детская стоматологическая больница + ТОО «Клини Ер-тис» | 1967-1971,  оп.8л 1972-2013,2018 |
| 5 | Городская больница скорой помощи | 1963,1965-1971 |
| 6 | Станция скорой помощи пос. Чаган | 1971 |
| 7 | Санитарно-эпидемиологическая станция | 1965-1970,1985 |
| 8 | Поликлиника зубопротезирования | 1983,1985,1987-1989 |
| 9 | Лечебно-профилактические учреждения системы горздравотдела (тарификационные списки) | 1950,1963,1964,1970, 1971,1976,1977 |
| 10 | Медицинское учреждение "Родильный дом №3"  (МЧП "Чармед") | 1963-1998 |
| 11 | Семипалатинская 2-ая городская больница (детская городская больница №3, территориальная поликлиника медсанчасти кожмехобъединения, городское территориальное медицинское объединение №4) | 1948-1998 |
| 12 | Семипалатинская больница водного транспорта Иртышского водздравотдела (медсанчасть "Водников" облздравотдела, Городская больница №1 горздравотдела) | 1937-1999 |
| 13 | Учреждение «Семипалатинский центр крови» | 1998-2009 опись 6л |
| 14 | КГКП «Бюро медицинской статистики города Семей» | 1997-2018 опись №7л |
| 15 | КГКП «Детская стоматологическая поликлиника г.Семей» управления здравоохранения Восточно-Казахстанского областного акимата | 2012-2018 опись 9л |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | | **4** | | **5** | | **6** | | **7** | |
| Ф.937 | | Калининский районный отдел здравоохранения | | 2 | | 1939 | |  | |  | |  | |
| ф.939 | | Ленинский районный отдел здравоохранения | | 7 | | 1939-1945 | |  | |  | |  | |
| ф.938 | | Октябрьский районный отдел здравоохранения | | 1 | | 1942-1946 | |  | |  | |  | |
| ф.949 | | Иртышский водздравотдел управления лечебно-санитарных учреждений водного транспорта | | 34 | | 1939-1953 | |  | |  | |  | |
| ф.1346 | | Отдел здравоохранения исполкома Абайского райсовета депутатов трудящихся | | 98 | | 1944-1965 | |  | |  | |  | |
| ф.1122 | | Отдел здравоохранения исполкома Абралинского райсовета депутатов трудящихся | | 9 | | 1947-1954 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| ф.1250 | | Отдел здравоохранения исполкома Бескарагайского райсовета депутатов трудящихся | | 39 | | 1938-1949 | |  | |  | |  | |
| ф.1316 | | Отдел здравоохранения исполкома Бородулихинского райсовета депутатов трудящихся | | 48 | | 1947-1955 | |  | |  | |  | |
| ф.1320 | | Бородулихинское медобъединение Семоблздравотдела | | 326 | | 1941-1979 | |  | |  | |  | |
| ф.1151 | | Отдел здравоохранения исполкома Жана-Семейского райсовета депутатов трудящихся | | 48 | | 1941-1957 | |  | |  | |  | |
| ф.1278 | | Отдел здравоохранения исполкома Ново-Покровского райсовета депутатов трудящихся | | 44 | | 1946-1957 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| Р-1535 | | Дом санитарного просвещения | | 62 | | 1957-1962 | |  | |  | | лич.сост.в Р-387, оп.3л(ведомости за 1967-1973 гг. | |
| Р-859 | | Центральная аптека № 1 –АО "Фармация"  Аптечное управление – ТОО "Фармация" | |  | |  | | 107  166 | | 1931-1997  1934-2006 | |  | |
| ф.204 | | Семипалатинская терапевтическая больница Горздравотдела | | 18 | | 1932-1939 | | 13 | | 1932-1940 | |  | |
| ф.595 | | Семипалатинский психоневрологический санаторий Горздравотдела | | 8 | | 1928-1940 | |  | |  | |  | |
| Р-1527 | | Семипалатинская областная санитарно-эпидемиологическая станция | | 726 | | 1948-1996 | |  | |  | |  | |
| ф.1322 | | Санитарно-эпидемиологическая станция Бородулихинского райздравотдела | | 3 | | 1940-1955 | |  | |  | |  | |
| ф.1171 | | Санитарно-эпидемическая станция Жана-Семейского районного отдела здравоохранения | | 11 | | 1951-1956 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| ф.1172 | | Противомалярийная станция Жана-Семейского райздравотдела | |  | |  | | 3 | | 1949-1953 | |  | |
| Р-1525 | | Семипалатинская областная противобруцелезная станция | | 52 | | 1939-1955 | |  | |  | |  | |
| Р-1526 | | Семипалатинская областная противомалярийная станция | | 34 | | 1936-1954 | |  | |  | |  | |
| ф.1295 | | Ветеринарная лечебница Ново-Покров-ского райсельхозотдела | | 2 | | 1948-1958 | | 30 | | 1948-1958 | |  | |
| ф.1301 | | Ветеринарная лечебница Бородулихинского райздравотдела | | 5 | | 1946-1952 | |  | |  | |  | |
| ф.1287 | | Ново-Покровская районная больница | | 10 | | 1947-1953 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| Р-681 | | Семипалатинская областная костно-ту-беркулезная больница | | 166 | | 1944-1995 | | 216 | | 1942-1995 | |  | |
| Р-1446 | | Семипалатинская областная трахомотозная больница | | 7 | | 1943-1950 | |  | |  | |  | |
| Р-407 | | Семипалатинская областная клиническая больница- Клинический учебный центр СГМА | | 245 | | 1965-2000 | |  | |  | |  | |
| Р-1461 | | Семипалатинская городская детская больница № 1 | | 87 | | 1949-1970 | |  | |  | |  | |
| Р-1472 | | Ново-Шульбинская районная больница | | 157 | | 1948-1969 | |  | |  | |  | |
| Р-1474 | | Семипалатинская областная онкологическая больница | | 210 | | 1946-1985 | |  | |  | |  | |
| Р-1503 | | Семипалатинская областная детская клиническая больница | | 173 | | 1962-1999 | |  | |  | |  | |
| Р-1536 | | Семипалатинский психоневрологический диспансер | | 212 | | 1938-1988 | |  | |  | |  | |
| Р-1445 | | Семипалатинский областной кожно-венерологический диспансер | | 270+ 71 | | 1937-1993  1995-2004 | |  | |  | |  | |
| Р-1561 | | Коммунальное государственное казенное предприятие "Наркологический диспансер города Семипалатинска" | | 209 | | 1980-2000 | |  | |  | |  | |
| Р-1539 | | Семипалатинский областной противотуберкулезный диспансер | | 253 | | 1947-2000 | |  | |  | |  | |
| Р-1177 | | КГКП» Семипалатинский консультативно-диагностический центр с поликлиникой» | | 77 | | 1988-2000 | |  | |  | |  | |
| Р-1563 | | Учреждение "Глазной центр" управления здравоохранения ВКО | | 65 | | 1989-2002 | | 59 | | 1989-2002 | |  | |
| ф.1307 | | Санаторий "Аул" для больных туберкулезом Бородулихинского района | | 2 | | 1949 | |  | |  | |  | |
| ф.1308 | | Санаторий "Березовка" для больных туберкулезом Бородулихинского района | | 3 | | 1955-1956 | |  | |  | |  | |
| Р-1115 | | Детясли Абралинского района | | 1 | | 1948-1953 | |  | |  | |  | |
| ф.1335 | | Детские ясли Бородулихинского раздравотдела | | 3 | | 1951-1957 | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | | **5. Социальное обеспечение** | |  | |  | |  | |  | |  | |
| ф.104 | | Отдел социального обеспечения исполкома Семипалатинского губернского Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | 69 | | 1920-1927 | |  | |  | |  | |
| ф.343 | | Отдел социального обеспечения исполкома Семипалатинского окружного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов | | 10 | | 1929-1931 | |  | |  | |  | |
| ф.567 | | Семипалатинский областной департамент социальной защиты населения | | 465 | | 1920-1997 | | 120 | | 1954-1997 | | л/с облсо-беса, дома престарелых, дома-интерната №3 | |
| ф.662 | | Отдел социального обеспечения исполнительного комитета городского Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов – ГУ «Отдел занятости и социальных программ» | | 204 | | 1927-1931  1993-2005 | |  | |  | |  | |
| ф.874 | | Жана-Семейский райсобес | | 1 | | 1938-1939 | |  | |  | | объед. С Р 805 | |
| 8 | | 1994-1996 | | 11 | | 1948-1957, 1983-1996 | |
| ф.1097 | | Абралинский райсобес | | 40 | | 1945-1955 | | 5 | | 1995-1997 | |  | |
| ф.1313 | | Бородулихинский райсобес | | 6 | | 1949-1955 | |  | |  | |  | |
| ф.1063 | | Интернат № 1 инвалидов Отечественной войны г.Семипалатинска | | 13 | | 1942-1955 | |  | |  | |  | |
| ф.1064 | | Интернат № 2 туберкулезно-больных инвалидов Отечественной войны | | 10 | | 1949-1954 | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | | **6. Физкультура** | |  | |  | |  | |  | |  | |
| ф.1174 | | Отдел физкультуры и спорта исполкома Жана-Семейского райсовета депутатов трудящихся | | 2 | | 1955-1957 | |  | |  | |  | |
| Р-40 | | Семипалатинский областной комитет по физкультуре и спорту | | 953 | | 1956-1998 | | 21 | | 1991-1999 | |  | |
| Р -1569 | | Государственное учреждение "Комитет по делам туризма и спорта" | | 483 | | 2000-2013 | | 36 | | 2000-2010,  2013 | |  | |
| Р-1594 | | ГУ «Областная детская юношеская спортивная школа №1 по городу Семей» | | 149 | | 2001-2008 | | 36 | | 2001-2008 | |  | |
| Р-1591 | | КГКП «Спортивный клуб города Семей» | | 36 | | 2004-2007 | | 18 | | 2004-2007 | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | | **Раздел IV. Фонды общественных организаций** | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | | **1. Профсоюзы** | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
| ф.112 | | Семипалатинский губернский Совет профессиональных союзов | | 39 | | 1923-1927 | |  | |  | |  | |
| ф.433 | | Семипалатинский окружной Совет профессиональных союзов | | 29 | | 1928-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.673 | | Семипалатинский окружной отдел профсоюза советских и торговых служащих | | 1 | | 1929-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.408 | | Восточно-Казахстанский (Семипалатинский) областной Совет профсоюзов | | 1936 | | 1929-1996 | |  | |  | |  | |
| ф.416 | | Семипалатинский губернский отдел профсоюза работников просвещения "Всерабис" | | 20 | | 1921-1927 | |  | |  | |  | |
| ф.646 | | Местный комитет профсоюза транспортных рабочих при Семипалатинском отделении "Автотранспорт" | | 4 | | 1929 | |  | |  | |  | |
| ф.685 | | Местный комитет профсоюза советских и торговых служащих при акционерном обществе "Хлебопродукт" | | 2 | | 1926-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.1106 | | Местный комитет обкома профсоюза работников госучреждений Абралинского района | |  | |  | | 2 | | 1950-1951 | |  | |
| ф.1169 | | Местный комитет Жана-Семейского райпромкомбината | | 5 | | 1947-1952 | |  | |  | |  | |
| ф.111 | | Местный комитет Семипалатинского союза потребительских обществ | | 10 | | 1920-1927 | |  | |  | |  | |
| ф.1373 | | Иртышский бассейновый комитет профсоюза работников речного флота | | 720 | | 1947-1989 | |  | |  | |  | |
| ф.941 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих совхозов | | 134 | | 1941-1953 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| ф.942 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих и служащих МТС и земельных органов | | 137 | | 1941-1951 | |  | |  | |  | |
| ф.944 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих по добыче золота и платины | | 318 | | 1934-1953 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| ф.1076 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников начальной и средней школы | | 53 | | 1933-1944 | |  | |  | |  | |
| ф.1362 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих пищевой промышленности | | 315 | | 1951-1972 | |  | |  | |  | |
| ф.1363 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих текстильной и легкой промышленности | | 710 | | 1957-1988 | |  | |  | |  | |
| ф.1364 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих и служащих сельского хозяйства и заготовок | | 822 | | 1948-1985 | |  | |  | |  | |
| ф.1365 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников потребкооперации | | 41 | | 1947-1957 | |  | |  | |  | |
| ф.1366 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников государственной торговли | | 3 | | 1947-1951 | |  | |  | |  | |
| ф.1367 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников государственной торговли и общественного питания | | 24 | | 1950-1956 | |  | |  | |  | |
| ф.1368 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников государственной торговли и потребительской кооперации | | 143 | | 1956-1972 | |  | |  | |  | |
| ф.1370 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников просвещения, высшей школы и научных учреждений | | 626 | | 1945-1985 | |  | |  | |  | |
| ф.1371 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза медицинских работников | | 476 | | 1945-1979 | |  | |  | |  | |
| ф.1372 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза рабочих местной промышленности и коммунального хозяйства | | 610 | | 1942-1983 | |  | |  | |  | |
| ф.1374 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников связи, автотранспорта и шоссейных дорог | | 155 | | 1957-1969 | |  | |  | |  | |
| Р-377 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников связи | | 348 | | 1968-1983 | |  | |  | |  | |
| Р-1475 | | Семипалатинский обком профсоюза рабочих строительства и промышленности строительных материалов | | 61 | | 1966-1970 | |  | |  | |  | |
| Р-1479 | | Семипалатинский обком профсоюза рабочих, лесной, бумажной и деревообрабатывающей промышленности | | 412 | | 1965-1988 | |  | |  | |  | |
| Р-1382 | | Семипалатинский областной комитет профсоюза работников госучреждений | | 552 | | 1946-1985 | |  | |  | |  | |
| Р-1377 | | Семипалатинский обком профсоюза работников культуры | | 48 | | 1950-1959 | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | | **2. Добровольные общества** | |  | |  | |  | |  | |  | |
| ф.918 | | Семипалатинское отделение казахского краевого союза инвалидных объединений "Казкрайкоопинсоюз" | | 12 | | 1928-1932 | |  | |  | |  | |
| ф.915 | | Семипалатинский губернский союз кооперативных артелей "Семгубкоопинсоюз" | | 20 | | 1926-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.917 | | Семипалатинский окружной союз коперативных артелей "Семокркоопинсоюз" | | 32 | | 1923-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.919 | | Восточно-Казахстанский областной союз кооперативных объединений инвалидов "Востказкоопинсоюз" | | 137 | | 1932-1953 | | 14 | | 1942-1953 | |  | |
| ф.653 | | Семипалатинский межрайонный союз кустарно-промысловых кооперативных артелей и товариществ "Семмежрайкустпромсоюз" | | 21 | | 1929-1932 | |  | |  | |  | |
| ф.597 | | Семипалатинский окружной отдел Казахского общества "Друг детей" | | 42 | | 1928-1932 | |  | |  | |  | |
| ф.921 | | Семипалатинский областной союз кооперативов | | 16 | | 1917-1919 | |  | |  | |  | |
| ф.223 | | Семипалатинская районная контора советского торгового флота | |  | |  | | 6 | | 1923-1924 | |  | |
| ф.604 | | Семипалатинское общество содействия развитию водного транспорта и охраны жизни людей на водных путях "ОСВод" | | 152 | | 1937-1996 | |  | |  | |  | |
| ф.698 | | Общество "Долой неграмотность" Семипалатинского ГубОНО | | 1 | | 1925 | |  | |  | |  | |
| Р-1473 | | Семипалатинский областной комитет ДОСААФ | | 661 | | 1951-1997 | | 196 | | 1932-1997 | |  | |
| Р-1476 | | Семипалатинский областной Совет Всесоюзного спортивного общества "Динамо" | | 86 | | 1943-1970 | |  | |  | |  | |
| ф.945 | | Семипалатинский областной Совет добровольного спортивного общества (ДСО) "Горняк" | | 37 | | 1946-1951 | |  | |  | |  | |
| ф.1152 | | Семипалатинский областной Совет добровольного спортивного общества "Буревестник" | | 23 | | 1955-1956 | |  | |  | | Есть л/с в пост | |
| Р-353 | | Семипалатинский облсовет добровольного спортивного общества "Спартак" | | 490 | | 1939-1980 | |  | |  | |  | |
| ф.629 | | Семипалатинский окружной союз промысловых, охотничьих и рыбацких кооперативов | | 56 | | 1928-1932 | |  | |  | |  | |
| ф.404 | | Семипалатинское губернское инвалидное кооперативное объединение "СемГИКО" | | 2 | | 1925-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.367 | | Восточно-Казахстанский областной союз промыслово-охотничьих кооперативов "Облохотсоюз" | | 22 | | 1932-1933 | |  | |  | |  | |
| ф.341 | | Восточно-Казахстанский областной союз разнопромысловых артелей "Разнопромсоюз" | | 23 | | 1932-1933 | |  | |  | |  | |
| ф.160 | | Семипалатинский губернский кооперативный Совет | | 35 | | 1926-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.90 | | Семипалатинский окружной союз животноводческой, молочной, сельскохозяйственной кооперации | | 191 | | 1928-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.89 | | Семипалатинский районный союз маслодельных артелей "Маслосоюз" | | 113 | | 1925-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.4 | | Семипалатинский окружной союз кустарно-промысловых артелей и товариществ "Семкустпромсоюз" | | 80 | | 1928-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.145 | | Семипалатинский губернский крестьянский комитет общественной взаимопомощи (ККОВ) | | 63 | | 1922-1928 | | 14 личные дела | | 1924-1925 | |  | |
| ф.41 | | Семипалатинский окружной крестьянский комитет общественной взаимопомощи | | 15 | | 1928-1930 | |  | |  | |  | |
| ф.770 | | Маканчинский волостной комитет союза казахской бедноты "Кошчи" | | 4 | | 1923 | |  | |  | |  | |
| ф.593 | | Семипалатинский уездный комитет ККОВ | | 34 | | 1924-1928 | |  | |  | |  | |
| ф.680 | | Аягузский волостной комитет союза Казахской бедноты "Кошчи" | | 2 | | 1927 | |  | |  | |  | |
| ф.389 | | Семипалатинский окружной комитет союза "Кошчи" | | 51 | | 1928-1929 | |  | |  | |  | |
| ф.701 | | Семипалатинский губернский комитет союза "Кошчи" | | 131 | | 1926-1928 | |  | |  | |  | |
| Р-628 | | Урджарское кооперативно-промышлен-ное товарищество охотников и рыбаков | | 12 | | 1930-1933 | |  | |  | |  | |
| Р-1419 | | Семипалатинский областной комитет общества Красного Креста | | 250 | | 1933-1984 | |  | |  | |  | |
| Р-1585 | | Семипалатинский областной Совет женщин Республиканского Совета | | 14 | | 1991-1996 | | 3 | | 1991-1996 | |  | |
| ф.1465 | | Семипалатинский областной Совет Всесоюзного общества изобретателей и рационализаторов | | 315 | | 1958-1985 | | 21 | | 1958-1978 | |  | |
| Р-1510 | | Семипалатинский областной Совет научно-технического общества (НТО) | | 240 | | 1959-1989 | |  | |  | |  | |
| Р-1540 | | Семипалатинское областное правление Казахского республиканского общества слепых (КОС) | | 266 | | 1955-1981 | | 565 | | 1944-2009 | |  | |
| Р-397 | | Семипалатинская областная организация добровольного общества любителей книги | | 67 | | 1974-1988 | |  | |  | |  | |
| Р-190 | | Семипалатинское областное общество охотников и рыболовов - Семипалатинское межрайонное охотобщество Союза обществ охотников и рыболовов Республики Казахстан "Казохотрыболовсоюз" | | 120 | | 1960-2003 | | 42 | | 1962-1966,  1971-1972,  1978-1984, 1987-2003 | |  | |
| Р-643 | | Семипалатинский областной Совет добровольного общества борьбы за трезвость | | 106 | | 1985-1991 | | 7 | | 1985-1991 | |  | |
| Р-265 | | Семипалатинский областной Совет охраны памятников истории и культуры | | 168 | | 1971-1991 | |  | |  | |  | |
| Р-299 | | Семипалатинская станция юных натуралистов "Биологический центр" | | 476 | | 1952-2013 (по 2017 педсовет) | |  | |  | |  | |
| Р-812 | | Постоянный комитет Всемирного конгресса сторонников мира | | 83 | | 1950 | |  | |  | |  | |
| Р-135 | | Семипалатинская областная инспекция по охране и воспроизводству рыбных запасов и регулирования рыболовства | | 125 | | 1957-1979 | |  | |  | |  | |
| Р-783 | | Семипалатинский областной детский фонд | | 29 | | 1988-1997 | | 9 | | 1989-1997 | |  | |
| Р-838 | | Городской клуб воинов-интернациона-листов "Интернационалист" | | 25 | | 1990-1997 | | 16 | | 1990-1997 | |  | |
| Р-1129 | | АО»Финансово-промышленная группа «Семей» (АКРО «Томан», ВТФ «Томан», Семей комирлери) | | 54 | | 1990-2002 | | 183 | | 1990-2002 | |  | |
| Р-1632 | | Восточно-Казахстанский филиал частного учреждения «Школа политического менеджмента партии «Нур-Отан» | | 56 | | 2011-2013,2016 | | 6 | | 2012-2013 | |  | |
| Р-671 | | ОАФ кооперативы, МП, ЧП, ТОО и др. | |  | |  | | 6271 | | 1941-  2020 | | см. прилож | |

**Р-671 – состав фонда по л/с:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 1 л | Кооператив "Три-С" при тресте "Семсельстрой" | 1988-1992 |
|  | 2-л | Семипалатинский Центр молодежного объединения "Арман" | 1989-1990 |
|  | 3-л | Молодежный центр "Енбек" при Жана-Семейском райкоме комсомола | 1990-1991 |
|  | 4-л | Постановочная группа Семипалатинского отделения фонда культуры | 1989-1990 |
|  | 5-л | Малое частное предприятие (МЧП) "Вира" | 1992-1995 |
|  | 6-л | Кооператив "Инвентаризатор" | 1985-1997 |
|  | 7-л | Дочернее предприятие "Темп" АО "Семипалатинский машиностроительный завод" | 1994-1998 |
|  | 8-л | Производственный кооператив "Семейзооветснаб" | 1970-1998 |
|  | 9-л | Кооператив "Элна" | 1990-1997 |
|  | 10-л | Товарищество с ограниченной ответственностью (ТОО) "Жылу Козi" | 1996-1999 |
|  | 11-л(1) | ЧП "Автогаз" | 1994-1998 |
|  |  | АО АТП "Авто-Универсал" | 1996-1997 начало в Р-1509 оп.5л, продолжение в Р-671 оп.11л (7) |
|  |  | МЧП "Азамат" | 1992-1994 |
|  |  | ПКФ "Айкас" | 1991-1998 |
|  |  | МЧП "Альтернатива" | 1992-1998 |
|  |  | НПФ "Болашак и К" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "Вестан" | 1996-1997 |
|  |  | МЧП "Гераком" | 1992-1997 |
|  |  | ПФ "Гея" | 1992-1997 |
|  |  | МЧП "Гришин и К2 | 1992-1998 |
|  |  | ЧП "Даулет" | 1992-1997 |
|  |  | ТОО "Дидар" | 1992-1997 |
|  |  | ТОО "Елимай" | 1994-1996 |
|  |  | ТОО "Ертис Фапм" | 1996-1997 |
|  |  | МЧП "Жанат-С" | 1993-1994 |
|  |  | МЧП "Жасарат" | 1992-1998 |
|  |  | ТОО "Зодиак" | 1996 |
|  |  | МЧП "Звиаб" | 1994-1995 |
|  |  | ТОО "Кама" | 1991-1998 |
|  |  | МЧП "Зияда" (Зия, Идель) | 1993-1997 |
|  |  | МЧП "Инфоком | 1993-1997 |
|  |  | МЧП "Камея" | 1996-1997 |
|  |  | КП "Карина" | 1992-1997 |
|  |  | КП "Коктем" | 1992-1996 |
|  |  | ЧП "Крылья" | 1991-1998 |
|  |  | МЧП "Кымбат" | 1991-1998 |
|  |  | ЧП "Мелк" | 1991-1995 |
|  |  | ЧФ "Плодобаза" | 1994-1995 |
|  |  | ООО "Практик Хитэл" | 1991-1997 |
|  |  | МЧП "Репер" | 1992-1995 |
|  |  | ТОО "РИО" | 1992-1994 |
|  |  | ТОО "Семей Агро" | 1996-1997 |
|  |  | ТОО "Семей агросервис" | 1998 |
|  |  | ТОО "Семей Колiгi" | 1996-1998 |
|  |  | ТОО "Семипалатинская ярмарка" | 1996-1997 |
|  |  | ЧП "Смаил" | 1992-1994 |
|  |  | МЧП "Стартус" | 1993-1998 |
|  |  | ЧП "Табыс и П" | 1994-1998 |
|  |  | МЧП "Тамыр" | 1995-1997 |
|  |  | ТОО "Тогас Интурсервис" | 1994-1997 |
|  |  | МЧП "Топаз" | 1991-1996 |
|  |  | МЧП "Трикотажник" | 1991-1997 |
|  |  | Семипалатинское отделение научно-производственной фирмы "Трион" | 1992-1996 |
|  |  | МЧП "Ушефор" | 1993-1995 |
|  |  | ЧФ "Хан" | 1995-1997 |
|  |  | ТОО "ЧБХШ" | 1994-1997 |
|  |  | ТОО "Шiлде" | 1995-1998 |
|  |  | ТОО "ЫРЫС" | 1995-1996 |
|  |  | МЧП "Юрга" | 1993-1998 |
|  | 11-л(2) | ЧП "Алмат и К" | 1993-1995 |
|  |  | ЧПКФ "Авто" | 1992-1997 |
|  |  | ПКФ "Адал-Д" | 1996-1998 |
|  |  | МЧП "Адан" | 1993-1998 |
|  |  | ТОО "Адлен" | 1997-1998 |
|  |  | МЧП "Азия" | 1993-1998 |
|  |  | КП "Айнур" | 1993-1996 |
|  |  | ТОО "Алатау" | 1998 |
|  |  | ТОО "Аманат и БТ" | 1997 |
|  |  | ТОО "Ануар" | 1997 |
|  |  | МЧП АС "Сервис" | 1992-1995 |
|  |  | Дочернее предприятие от фирмы "Базис Контракт" | 1995-1998 |
|  |  | Частное предприятие "Байкал" | 1992-1998 |
|  |  | Школьный кооператив "Балдырган" | 1991 |
|  |  | Филиал ТОО "Балп" | 1993-1994 |
|  |  | ТОО "Барыс" | 1998 |
|  |  | МЧП "Блокиран" | 1995-1998 |
|  |  | ТОО "Вест" | 1998 |
|  |  | Производственный кооператив "Гасыр" | 1997 |
|  |  | Частное предприятие "ГНГ" есть под №138 | 1991-1997 |
|  |  | ТОО "Даналык" | 1996 |
|  |  | МЧП "Джером" | 1993-1994 |
|  |  | ТОО "Дегелен" | 1991-1994 |
|  |  | Частное предприятие "Диас" | 1991-1993 |
|  |  | Частное предприятие "Есжан" | 1994 |
|  |  | МЧП "Есет" | 1993-1998 |
|  |  | ТОО "Ел-Ага" | 1996-1997 |
|  |  | ТОО "Жанар" | 1997 |
|  |  | ТОО "Жангир" | 1998 |
|  |  | ТОО "Жуматай" | 1997 |
|  |  | ПКЦ "Инфоком" | 1991,1998 |
|  |  | ТОО "Казахстан-Центрас" | 1994 |
|  |  | МЧП "Карми" | 1993-1998 |
|  |  | ТОО"Карлыгаш" | 1992-1995 |
|  |  | ТОО дочернее предприятие "Касс-Семипалатинск" | 1996-1998 |
|  |  | МЧП "Колман" | 1995-1997 |
|  |  | Малое предприятие "Кредо" | 1990-1994 |
|  |  | ТОО "Кредо-Трейд" | 1994-1996 |
|  |  | МЧП "Кристалл и К" | 1993,1998 |
|  |  | Полное товарищество "Луценко и К" | 1995-1998 |
|  |  | МП "Монтажник" | 1990-1998 |
|  |  | МЧП "Надвик – В" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "Нажия" | 1995-1998 |
|  |  | МП "Назар" | 1995-1996 |
|  |  | ТОО "Ораз и К" | 1997-1998 |
|  |  | ТОО "Орион" | 1996-1998 |
|  |  | МЧП "Пилук" | 1992-1998 |
|  |  | ТОО "Пульс" | 1996-1997 |
|  |  | ЧП "Рант" | 1993-1998 |
|  |  | ТОО "Рахат"(хозрасчетный магазин №10 "Арман") | 1976-1995 |
|  |  | ТОО "Семимпэкс" | 1995-1996 |
|  |  | ТОО "Симэкс" | 1995-1996 |
|  |  | Частная фирма "777" | 1996-1997 |
|  |  | ПК "Семэлектросетьстрой" | 1997-1998 |
|  |  | ТОО "СРКК" | 1991-1995 |
|  |  | ТОО "Строймаркет" | 1997 |
|  |  | ПК "Таубасы" | 1997 |
|  |  | Частная фирма "Тая" | 1993-1998 |
|  |  | ТОО "ТВ-Макс" | 1992-1998 |
|  |  | Частное опытно-экспериментальное предприятие "Техносервис" | 1992-1998 |
|  |  | МЧП "Трансавтосервис" | 1995-1997 |
|  |  | МЧП "Трансмаш" | 1995-1997 |
|  |  | Филиал ООО фирмы "Туркестан" | 1993-1995 |
|  |  | МЧП "Швейник" | 1993-1997 |
|  |  | МП "Ынтымак" | 1992-1994 |
|  |  | ООО "Ыргыз" | 1997 |
|  |  | ЧФ "Юран" | 1993,1997 |
|  | 11-л(3) | ТОО "Азия Казахстан Семей" | 1996-1997 |
|  |  | МЧП "Алмас и К" | 1995-1996 |
|  |  | ТОО "Асик –ЛТД" | 1993-1997 |
|  |  | МЧП "Аскон" | 1995 |
|  |  | ТОО "Астана" | 1998-1999 |
|  |  | ПКФ "Асылбек и К" | 1994-1997 |
|  |  | МЧП "Аукцион" | 1995-1997 |
|  |  | Коммандитное товарищество "Бекжан и Компания" | 1995-1997 |
|  |  | Совместное предприятие "Биокомтех" | 1993-1997 |
|  |  | ЧП "ВИП" | 1992-1999 |
|  |  | ОАО "VIP-TRADE COMPANU" (м-н "Атамекен") | 1997-1998 |
|  |  | Частное предприятие "ГНГ" – есть под № 79 | 1991-1996 |
|  |  | Городской центр по управлению пассажирским транспортом | 1995-1999 |
|  |  | Представительство ВКО "Госархстройинспекции" | 1997-1999 |
|  |  | ТОО "Деор" | 1998 |
|  |  | ТОО "Ерканат – А" | 1996-1998 |
|  |  | МП "Жадра" ( Жана-Семейская дезинфекция) | 1992-1998 |
|  |  | ТОО "Жилинвестсервис" | 1993-1997 |
|  |  | ЧФ "Кайсар и К" (дом моды "Мерей", ателье №4) | 1989-1996 |
|  |  | ТОО "Караван" | 1996-1997 |
|  |  | ТОО "Керуен-Тур" | 1997-1998 |
|  |  | Дочернее ТОО "Крайс-Семей, ЛТД" | 1994-1999 |
|  |  | ТОО "Матадор" | 1999 |
|  |  | ЧФ "Молдир" | 1992-1996 |
|  |  | Центральное агентство недвижимости и инвестиций | 1993-1997 |
|  |  | Биржа "Недвижимость" | 1992-1996 |
|  |  | МП "Нивелир" | 1992-1995 |
|  |  | Учреждение "Областное отделение по оказанию экстренной и планово-консультационной помощи" | 1997-1999 |
|  |  | ТОО "Олжа и К" | 1998 |
|  |  | ТОО "Омержан и К" | 1995-1996 |
|  |  | МЧП "Оценщик" | 1995-1996 |
|  |  | Рекламно-информационное агентство "Паблик-Рилейшнз" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "Пепси-Батлер" | 1998-1999 |
|  |  | ПК "ПМК-366" | 1997 |
|  |  | ПК "Саур" | 1993-1999 |
|  |  | ПКФ "Семсервискабель" | 1994-1997 |
|  |  | ТОО "Семторгстрой" | 1995-1997 |
|  |  | ТОО "Солар" | 1995-1998 |
|  |  | ЧП "Старт Н.П." | 1993-1999 |
|  |  | ТОО "Толгагай" | 1998-1999 |
|  |  | МЧП "Толкын и К" | 1993-1996 |
|  |  | ТОО "Умит" | 1993-1997 |
|  |  | МЧП "Центавр" | 1992-1997 |
|  |  | Учреждение "Цикл" | 1997-1998 |
|  |  | ПК "Чара" | 1997-1999 |
|  |  | Совместное предприятие "ЭМРОМ" | 1993-1999 |
|  |  | ПК "Энергосчетремонт" + № 372- | 1997-1998-2001 |
|  | 11-л(4) | Семипалатинский филиал Алмаатинского государственного университета имени Абая | 1999-2001 |
|  |  | ТОО "АБАТ и К" | 1996-1998 |
|  |  | ТОО Аксуат ЗК" | 1997-2001 |
|  |  | ПК "амас" | 1997-2001 |
|  |  | МЧП "Армтендес" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "Аруана" | 1996-1997 |
|  |  | ТОО "АСКА" | 2000-2001 |
|  |  | ТОО "АТЭП" | 1996-1998 |
|  |  | ТОО "Аян" | 1996-2001 |
|  |  | КПК "Балапан" | 1999-2000 |
|  |  | ТОО "Baur–Traid" | 2001 |
|  |  | ТОО "Богатство" | 2000-2001 |
|  |  | КПКП "Булак" | 1994-2000 |
|  |  | ТОО "Вист" | 1998-2001 |
|  |  | ТОО "Ви-Тас-S" | 2001 |
|  |  | ТОО "Гамма" | 1995-2000 |
|  |  | ТОО "Гамма-Центр" | 1998-2001 |
|  |  | Семипалатинский филиал ТОО "ДОС" ГНС | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Дубек" | 2000 |
|  |  | Финансово-инвестиционная корпорация "Елимай" | 1993-2001 |
|  |  | ТОО "Елубаев Н и К2 | 1998-2001 |
|  |  | ПК "Жаксылык" | 1998-2000 |
|  |  | ТОО "Жана Гасыр" | 2000-2001 |
|  |  | ТОО "Зергер и Амик" | 1993-2001 |
|  |  | ТОО "Идеал Плюс" | 1999-2002 |
|  |  | ТОО "Икссайн" | 1999-2002 |
|  |  | ТОО "Іскер" | 1996-1998 |
|  |  | ПК "Каракас" | 1998-2001 |
|  |  | ТОО "Карасу и К" | 1999-2002 |
|  |  | МЧП "Кереге" | 1993-1994 |
|  |  | ПК "КИВЦ" | 1999 |
|  |  | ТОО "Корн" | 1995-2000 |
|  |  | ТОО "КХ Аул" | 2001-2002 |
|  |  | ЧП "Лихтер" | 1993-1996 |
|  |  | ТОО "Маканчи" | 2001-2002 |
|  |  | МЧП "Макс" | 1992-1997 |
|  |  | ТОО "Мирас" | 1997-2000 |
|  |  | ТОО КЦ "Мир" | 1996-2002 |
|  |  | МП "Монтаж" | 1991-1996 |
|  |  | ТОО "Онер" | 1997-2002 |
|  |  | ТОО "Опытно-экспериментальное предприятие" | 1998-2000 |
|  |  | ТОО "Садоводство" | 1997-1998 |
|  |  | Филиал ТОО "Самал ГНС" | 1997-2000 |
|  |  | ТОО "Семей Колiгi-2" | 1998-2001 |
|  |  | ПК "Семейремлокомотив" | 2000-2001 |
|  |  | ТОО "Семейтранссервис" *(начало в Р-672, конец в Р-671 оп.11л (5)* | 1996-2001 |
|  |  | МП "Семипалатинсклифт" | 1987-1999 |
|  |  | ТОО "Союз" | 1996-2000 |
|  |  | ЗАО "Стандарт-Семей" | 1996-1999 |
|  |  | ТОО "Таирланд" | 1996-2000 |
|  |  | ПК "Талазык" | 1997-2000 |
|  |  | МЧП "Талас" | 1992-1995 |
|  |  | Многопрофильный центр ЧП "Тан-Аш" | 1994-2001 |
|  |  | ТОО "Тас Соmpanu" | 2001 |
|  |  | ПК "Техник" | 1997-2000 |
|  |  | ТОО "Транзитэнерго" | 1998-2000 |
|  |  | ТОО "Тулен" | 1999-2000 |
|  |  | ТОО "Туран" | 2000-2002 |
|  |  | МЧП "Фетида" | 1992-1996 |
|  |  | ТОО "Фудланд" | 1999-2002 |
|  |  | ГКП "Хозрасчетный участок противопожарных работ УВД" | 1996-1998 |
|  |  | ПК "Эля" | 1997-1998 |
|  | 11-л(5) | ТОО "Ак Бидай" | 1999-2000 |
|  |  | ТОО "Айкас ЛТД" | 1999-2001 |
|  |  | ТОО "Аймад" | 1997-1998 |
|  |  | АОЗТ СППКФ "Бунашам ЛТД" | 1990-2000 |
|  |  | ТОО "Бертiс" | 1997-2002 |
|  |  | ТОО "Буфал" (ДЭУ при управлении Гордорстрой) | 1979-1999 |
|  |  | ТОО "Глобус" | 2000-2002 |
|  |  | ПК "Жасар и К" | 1998-2000 |
|  |  | ТОО "Кайсар" | 1998-2001 |
|  |  | ТОО "КВИ" | 1994-1997 |
|  |  | Коммандитное товарищество "Мусинов и К" | 1994-1998 |
|  |  | ЧП "Меркурий" | 1994-1997 |
|  |  | Коммунальное государственное предприятие "Семей Казына" Акима г. Семипалатинска | 1999-2002 |
|  |  | АО "СГД" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "Совет и К" | 2000-2001 |
|  |  | ТОО "Семейтранссервис" | 2000 |
|  |  | ТОО "Сем Строй Авто" | 2001-2002 |
|  |  | ТОО "УМС" | 2001-2002 |
|  |  | ТОО "Фианит" | 1999-2001 |
|  |  | ТОО "Чингис" | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Энергосбыт" | 1999-2000 |
|  | 11-л(6) | Центральная экспедиция Ленинабадского (Целинного) горно-химического комбината – МПП "Дегелен" | 1981-1997 |
|  | 11-л(7) | МЦ "Авиценна" | 2002-2003 |
|  |  | ТОО "Авто -Универсал" | 1997-2001 начало в Р-1509 оп.5л, Р-671 оп.11л (1) |
|  |  | НПК "Агросервис" | 1991-1993 |
|  |  | МП"Азат" | 1991-1996 |
|  |  | ТОО "Азат" | 1996-2004 |
|  |  | ТОО "Азим" | 1997-2000 |
|  |  | Адвокатская контора "Айгуль" | 2000-2003 |
|  |  | ТОО "Айдын" | 1998 |
|  |  | ТОО "Ак Сункар" | 1997-2001 |
|  |  | ТОО "Ак Тан" | 1994-2003 |
|  |  | ТОО "Арай" | 1998-2002 |
|  |  | ТОО "АС" | 1999-2003 |
|  |  | ТОО "Аутрайт" | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Байгазы" | 1995-2001 |
|  |  | Детский фонд "Балауса" | 1996-2002 |
|  |  | ТОО "Бауырмал" | 2000-2003 |
|  |  | ТОО "Безопасность" | 1997-2002 |
|  |  | ЧП "Белка" | 1993-2005 |
|  |  | ТОО "Бета Плюс" | 1993-2001 |
|  |  | ТОО "Булат и К" | 1997 |
|  |  | ТОО "Валют Узет" | 2003-2004 |
|  |  | ТОО "Вахта" | 1998-2000 |
|  |  | ТОО "Вита Нил" | 2003-2004 |
|  |  | ТОО "Гамма" | 1999-2000 |
|  |  | ТОО "Гармония" | 1998-2001 |
|  |  | ТОО СКПП "Гасыр" | 1998-2001 |
|  |  | ПФ "Гея" | 1997 |
|  |  | ТОО "Глобус" | 1998-2003 |
|  |  | ТОО "Даир и К" | 1995-2002 |
|  |  | ТОО "Дворец искусств" | 1997-1998 |
|  |  | ТОО "Демеу" | 1993-2003 |
|  |  | ПК "Джумар торг" | 2002-2004 |
|  |  | КП "Достык" | 1992-1994 |
|  |  | ТОО "Ел-Ага Центр" | 2001-2003 |
|  |  | ТОО "Елимай-Адиль" | 1998-2001 |
|  |  | ОАО "Футбольный клуб "Елимай" | 1999-2003 |
|  |  | ФИК "Елимай" | 1993-1994 |
|  |  | АО "Жабдыктау базасы" (Семипалатинская областная база «Казгласелькомплект») | 1975-1998 |
|  |  | ТОО "Жанна" | 1998-2002 |
|  |  | Общественный фонд "Жанашыр" | 1994-1997 |
|  |  | ТОО ПКФ "Жас Орман" | 2001-2004 |
|  |  | ТОО "Жилинвестсервис" | 1994-1997 |
|  |  | ТОО "ЖиП" | 1996-2002 |
|  |  | ТОО "Инга В" | 1993-2003 |
|  |  | РГССП"Казагрополис" | 1997-2003 |
|  |  | ТОО "Казтрансснаб" | 2003-2005 |
|  |  | ТОО "Казино Кураж" | 2002-2004 |
|  |  | ТОО "KASGRIN comp" | 2003-2004 |
|  |  | ТОО "Охранное агентство "Калкан 7" | 2002-2004 |
|  |  | ТОО "can tech Kazahstan" | 1999-2006 |
|  |  | ТОО "Кара Жыра" Энрежи Компания | 2002-2004 |
|  |  | МЧП "Кассиопея" | 1992-1997 |
|  |  | ТОО "Касер" | 2000-2003 |
|  |  | ТОО "Кен жолдинг" | 1998 |
|  |  | ТОО Коника S" | 2001-2003 |
|  |  | ТОО "Компания Мортас" | 2000-2004 |
|  |  | ТОО "Комир ЛТД" | 1996-2002 |
|  |  | ТОО "Комби" | 1990-2003 |
|  |  | Концерт "Ну-Ра" | 1998-2002 |
|  |  | ТОО "Курчатовское телевидение" | 1995-2003 |
|  |  | МЧП "Кымбат" | 1991-1998 |
|  |  | ЧАК "Лекс-Айт" | 1994-1997 |
|  |  | ТОО "Лифтсервис" | 1994-2001 |
|  |  | ПТ "Мансур и К" | 1995-2002 |
|  |  | ПКФ "Марал" | 1995-1996 |
|  |  | ТОО "Медет Sina" | 2001-2002 |
|  |  | ТОО "Мед-Фарма" | 2000-2004 |
|  |  | ТОО "Мирас" | 1997-1999 |
|  |  | ПК "Мухтар и К" | 1997-1999 |
|  |  | ТОО "Найза" | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Омиргали" | 2001-2002 |
|  |  | ТОО "Орбис ЛТД" | 1996-2004 |
|  |  | Торговый дом "Отрар" | 1994-2001 |
|  |  | ТОО "Отын" (топливная база) | 1995-2002 |
|  |  | ТОО "Паритет" | 1995-2002 |
|  |  | АОЗТ Компания Пикат | 1996-1998 |
|  |  | ТОО "Прибой" | 1999-2002 |
|  |  | ТОО "Принцип плюс" | 2001-2003 |
|  |  | ТОО "Рабат С" | 2002-2003 |
|  |  | УАК "Рауан" | 1998-2003 |
|  |  | ТОО "Самал" | 1999-2000 |
|  |  | ТОО "Сауле и К" | 1998-1999 |
|  |  | ТОО "C- IAND" | 1999-2004 |
|  |  | ТОО "Сириус" | 1994-1998 |
|  |  | ТОО "СЖК" | 2002-2003 |
|  |  | ТОО "СОМИ" | 1996-2003 |
|  |  | ТОО "Стиль – 1" | 1995-2003 |
|  |  | Учреждение АК "Семей" | 1999-2003 |
|  |  | Семипалатинский институт непрерывного образования | 2001-2003 |
|  |  | ТОО "Semey Compyters" | 2001-2002 |
|  |  | ТОО "Семей Элита" | 2000-2003 |
|  |  | ТОО "Семал" | 1996-1998 |
|  |  | ТОО "Семей Автокомплект" | 2000-2004 |
|  |  | ТОО "Semei Region Trade" | 2001-2004 |
|  |  | ТОО "Семхимгеолаборатория" | 2002-2003 |
|  |  | ТОО "Семей Колиги-Транс" | 2001-2003 |
|  |  | ТОО "Семторгстрой" | 1996-1997 |
|  |  | Семипалатинский автотранспортный центр | 1996-1997 |
|  |  | Семипалатинское центральное агентство недвижимости инвестиций | 1996-1997 |
|  |  | ТОО "Семей Дэні" («Семей Дәні») | 2003-2006 |
|  |  | ПК "Сервис Путник" | 1992-2005 |
|  |  | ТОО "Теплоремсервис" | 1998-2002 |
|  |  | ТОО "Техцентр Джуманджи" |  |
|  |  | ТОО "Технология-2" | 1998-2000 |
|  |  | ПК "Техник" | 1995-2001 |
|  |  | ТОО "Толкын" | 1997 |
|  |  | ТОО "Турсынхан" | 1995-1997 |
|  |  | ПК "Уран" | 1997-2003 |
|  |  | ЧП "Филичкин" | 2003 |
|  |  | ТОО "Харитон и М" | 2001-2005 |
|  |  | Учреждение "Центр аренды госсобственности" | 1997-2004 |
|  |  | ТОО "Шыгыстранс" | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Шын" | 1996-1999 |
|  |  | ЧП "Фирма Эллис" | 1992-1996 |
|  |  | ТОО "Энергосчетремонт" | 1998-2001 |
|  | 11л (8) | МЧП "Акчарлак" | 1993-1997 |
|  |  | ТОО "АМСГ" Авиационная метеорологическая станция гражданская | 1993-1999 |
|  |  | ТОО "Компания "Бакалея" | 2004-2007 |
|  |  | ТОО "ВК новые технологии" | 1998-2003 |
|  |  | АО "ТТЦ Гарант" | 1980-1985, 1993-1997 |
|  |  | ПК "Арматурщик" и фирма "ГЭВИКА" | 1988-2001 |
|  |  | ТОО "Елимай-Курылыс" | 2001-2003 |
|  |  | Государственное сельскохозяйственное предприятие "Жандос" | 1994-1999 |
|  |  | Кооператив "Жана-Мурат" | 1991-1996 |
|  |  | "Исикавадзима-харима хеви индустриз КО, ЛТД" (японско-турецкая фирма по стр-ву моста) | 1998-2006 |
|  |  | Представительство фирмы "Катахира энд Энжиниерс ИНК"(японско-турецкая фирма по стр-ву моста) | 1997-2003 |
|  |  | ЗАО "Космос Корпорейшн Казахстан" | 1999-2004 |
|  |  | Кооператив "Медик" | 1989-1996 |
|  |  | КГП "ММПП" | 1996-2002 |
|  |  | ТОО "Мунай-Транзит – 9" | 2002-2007 |
|  |  | ТОО "Пластик" | 1998-2004 |
|  |  | ТОО "Компания Принцип" | 2002-2006 |
|  |  | ПК "Саман" | 1998-2003 |
|  |  | КГП "Облтранском" Семей автовокзал | 2004-2006 |
|  |  | АО "Семипалатинский водочный завод" | 1994-2002 |
|  |  | Учреждение "Семипалатинский медицинский институт" | 1998-2003 |
|  |  | ТОО "Смок" | 1997-2001 |
|  |  | ТОО "Созидатель" (ПМК-83) Р-122 оп.2л | 1987-1999 |
|  |  | ТОО "ТСМ-Томирис" | 1990-2005 |
|  | 11л (9) | Семипалатинский филиал ТОО Агропромышленная финансовая корпорация "Ардагер" | 2000-2007 |
|  |  | ТОО "Бизнес Профи" | 2005-2007 |
|  |  | ТОО "Востоктрансгаз М" | 2005-2006 |
|  |  | Производственный кооператив "Газовик" | 1989-2006 |
|  |  | Малое частное предприятие "Дивас" | 1993,1995-1996 |
|  |  | ТОО "Мунайсервис" | 2000-2004 |
|  |  | Полное товарищество "Надежда и К" | 1996-2008 |
|  |  | ТОО "Семипалатинск ПАУЭР ЭНД ЛАЙТ" | 1998-2006 |
|  |  | МЧП "Стройизыскатель" ("Восток ГИИЗ") | 1976,1979-1984,1987-1992 |
|  |  | Индивидуальный предприниматель "Уйсимбаев" (АО "Иртыш-1", ТОО "Иртыш-1",ТОО "Ертис-2004") | 1998,1999-2007 |
|  |  | ТОО "Фуд Сервис" | 2005-2006 |
|  |  | ТОО "Центргаз" | 2002-2006 |
|  | 11л (10) | ТОО "Мехтранс (п.Шульбинск) | 1998-2008 |
|  |  | ТОО "Умит" | 1993-1997 |
|  |  | Производственный кооператив "Чаган" | 1997-2003 |
|  |  | ТОО "Шаган" | 2000-2002 |
|  |  | ТОО "Юнис" | 1997-2004 |
|  | 11л (11) | ТОО "Быттехника" | 2005-2009 |
|  |  | ТОО "ИКАМ-ГРУПП" | 2007-2009 |
|  |  | Семипалатинский областной автоцентр "Камаз"- ТОО "Автоцентр КамАЗ" | 1980-2000 |
|  |  | ТОО "Коопторг" (горпотребобщество, торгово-розничное предприятие, горкоопторг,магазин "Семей", пищекомбинат, шашлычная, лавашная, магазин "Кооператор", колбасный цех, кондитерский цех, молодежный центр "Бонна" , магазин "Иртыш"детский сад) | 1969-1998 |
|  |  | ГККП "Комек" | 1998-2003 |
|  |  | ТОО "КРУГ ВК" | 2002-2009 |
|  |  | ИП Масалимова А.М. | 2007 |
| 421 |  | ТОО "ОСАН" | 2005-2009 |
| 422 |  | ИП "Плотникова Ю.В." | 2004-2009 |
| 423 |  | Семипалатинское экспериментальное промышленное предприятие "Прогресс" | 1990-1995 |
| 424 |  | ТОО "САРМАТ" | 2004-2009 |
| 425 |  | ТОО "СЕММИКС" | 2002-2009 |
| 426 |  | ТОО "Семпластком" | 2002-2009 |
| 427 |  | ТОО "Торп Трейд" | 2004-2008 |
| 428 |  | ТОО "Фарммедснаб" | 2006-2009 |
| 429 |  | ТОО "ЦАРП" (центральное аварийно-ремонтное предприятие) | 1995-2006 |
| 429а |  | АО «ТТЦ Гарант» | 1975-1993 (зарплата) |
| 430 | 11л (12) | ТОО «Айт» | 2002-2010 |
| 431 |  | Первичная профсоюзная организация АО «Акжол» (камвольно-суконного комбината) – филиал «ОО «Профсоюз работников легкой промышленности» | 1980-1997 |
| 432 |  | Филиал АО страховая компания «Алтын-Полис» | 2005-2010, уч.док. за 2005-2010гг. |
| 433 |  | ТОО «Производственная компания ВАЛЕАС» | 2005-2010, уч.док. за 2000-2010гг. |
| 434 |  | АО «Восток Георесурсы» | 2004-2009 |
| 435 |  | КСК «Глинки 27» | 2001-2010, уч.док. за 1996-2001 |
| 436 |  | ТОО «Градиент» | 1999-2010, уч. док. за 1997-2009гг. |
| 437 |  | ТОО «Ертыс-Шыны» | 2005-2007 |
| 438 |  | ТОО «Ер-Базис» | 2006-2010 |
| 439 |  | ТОО «Иртыш Интер Сервис» | 2002-2009, уч.док.за 2001-2009 |
| 440 |  | ТОО «Каражыра Транс» (участки «Кусмурын», «Карагайлы», «Юбилейно-Снегирихинский», «1 километр», «Иртышский», автобаза, «Бель-агач»,основное производство) | 2006-2010 |
| 441 |  | ТОО «Нур-Жаркын» | 2005-2008, уч.док. за 2005-2010гг. |
| 442 |  | АО «Премьер Страхование» | 2006-2009, уч.док. за 2006,2010гг. |
| 443 |  | ОАО «Семипалатинская теплоэнергетическая компания» (СТЭК) | 2000-2009, уч.док. за 2008-2009 |
| 444 |  | ТОО «Сем – Элитстрой» | 2005-2009, уч.док за 2005-2010гг. |
| 445 | 11л (13) | ТОО "Альянс RETAIL GROUP" | 2006-2011 уч.док. |
| 446 |  | ТОО "Альянс RETAIL GROUP" | 2005-2009 |
| 447 |  | ИП "Быков Сергей Иванович" | 2009-2011 |
| 448 |  | ТОО "Computer Land" | 1999-2010 |
| 449 |  | ТОО "Семипалатинский кожевенный завод " | 2005,2010 уч. Док.  2005-2007 |
| 450 |  | ТОО "Сплав Снаб" | 2009-2011 |
| 451 |  | ТОО "Торговый дом "Кожмех" | 2002,2009,2010 уч.док  2002-2010 |
| 452 | 11л (14) | ТОО «Aiser System” | 2009,2012 уч.док  2007-2011 приказы  2009-2011 ведомости  2008-2011 пенс.соц.отч. |
| 453 |  | ТОО «Интерсталь» | 2005-2012 уч.док  2005-2010 приказы, пенс.,соц отч.  2006-2010 ведомости |
| 454 |  | МЧП «Камилла» | 1993-1997 уч.док  1992-1997 приказы  1994-1996 ведомости |
| 455 |  | ТОО «Римет» | 2011 о ликвид.  2004-2010 приказы,  2004-2011 ведомости  2004-2009 пенс, соц отч. |
| 456 |  | Частное учреждение «Руки помощи» | 2003-2001 уч.док  2004-2012 приказы,  2004-2011 ведомости  2005-2001 пенс, соц.отч. |
| 457 |  | Кооператив «Чайка» | 1990-1993 |
| 458 |  | ТОО «Шыгыс-Техсервис» | 2006-20011 уч.док  2007-2009 ведомости  2006-2009 пенс., соц. отч. |
| 459 | 11л (15) | Тоо «Аймак-ДС» | 2005,2011,2012 уч.док.  2005-2009 приказы  2005-2009 ведомости  2005-2008 соц и пенс отч. |
| 460 |  | ПК «Аэростиль» | 2005,2009,2010 уч.док.  2005-2010 ведомости  2005-2010соц и пенс.отч |
| 461 |  | Филиал религиозного объединения «Евангельско-христианский миссионерский центр «Благодать» | 2003,2009,2012 уч.док  2002-2007 документы о ле- гализации недвиж. имущества  2002-2012 приказы  2002-2012 ведомости  2002-2012 соц и пенс отч. |
| 462 |  | ТОО «ЕвроАльфа» | 2006,2008,2012 уч.док.  2006-2012 приказы  2006-2011 ведомости  2006-2011 соц и пенс отч. |
| 463 |  | Общественный фонд «Лингвистический центр» | 1997-2011 уч.док.1997-2004 приказы  1997-2004 ведомости  1997-2004 пенс.отч. |
| 464 |  | ТОО «Семейдолкурылыс» | 2004-2012 уч.док.  2004-2010 приказы  2006-2010 ведомости  2007-2010 соц и пенс.отч. |
| 465 |  | ПК «Умут» | 1993-1998 уч.док.  1993-2005 приказы |
| 466 |  | ТОО «Эркер-Семей» | 2006,2012 уч.док.  2007-2008 приказы, трудовые договора  2007-2008 ведомости  2007 пенс.отч. |
| 467 | 11л (16) | ИП «Агарков Олег Анатольевич» | 2006,2007,2014 уч.док  2007-2009приказы  2007-2008 ведомости  2007-2010 пенс.отч.  2007-2010 соц.отч. |
| 468 |  | ТОО «Агросила» | 2011 уч.док.  2004-2011 ведомости |
| 469 |  | ТОО «I.S.FOOD» | 2006-2008,2012 уч.док.  2008-2012 приказы  2007-2008 ведомости, пенс. и соц отч. |
| 470 |  | ТОО «Ғарыш Қазанат» | 2009,2013уч.док.  2010-2012 приказы, лицевые счета,  2010-2013 пенс. и соц. отч. |
| 471 |  | ТОО «Данас» | 1995,2001,2003,2004,2014 уч.док.  1995-1999 приказы  1996-1999 ведомости |
| 472 |  | ТОО «Деметра» | 2005,2009-2013 уч.док  2007-2009 приказы, инд.труд.договоры.  2008-2009ведомости  2007-2011 пенс. и соц отч. |
| 473 |  | Областное добровольное общество инвалидов кооператив «Комек» | 1990-1995распоряжения |
| 474 |  | ТОО «Комплекс-2» | 2001,2007,2012 уч.док  2000-2008 приказы, ведомости,  2006-2007 пенс. и соц отч. |
| 475 |  | ТОО «Конакай» | 2004,2007,2011 уч.док.  2004-2010 приказы по осн.деят-ти и по л/с, лицевые счета нач.з/пл,  2005-2010 пенс. и соц отч. |
| 476 |  | ИП «Кузнецов Сергей» | 2009-2012 уч.док.  2003-2012 приказы  2003-2008 инд.труд.догов.  2004-2007 ведомости  2004-2008 пенс. отч.  2005-2008 соц отч. |
| 477 |  | ТОО «Семейстройэлектромонтаж» | 2005-2013  2005-2009 приказы  2006-2008 инд.труд.догов.  2005-2009 ведомости, пенс. и соц отч. |
| 478 |  | МЧП «Торғын» | 1992-1998,2014 уч.док.  1992-1998 приказы,  1995-1997 инд.труд.догов.  1993-1997 ведомости |
| 479 |  | ИП «Шайбаков А.О.» | 2009,2014 уч.док.  2007-2009 приказы,  2007-2008 инд.труд.догов.  2007-2008 ведомости  2007-2010 пенс. и соц отч. |
| 480 | 11л(17) | Товарищество с ограниченной ответственнотью - ТОО «ALBA» | 2005-2014 уч.док.  2005-2011 приказы, ведомости, пенс.,соц.отч. |
| 481 |  | ИП «Аукирова Д.А.» | 2007,2014 уч.док.  2007-2008 приказы, ведомости, пенс. и соц.отч. 2008 инд.труд.договора |
| 482 |  | ТОО «Беспай» | 1994-2013 уч.док.  2001-2011 приказы, ведомости,  2007 инд.труд.договора,  2004-2005 список раб-ов |
| 483 |  | Государственный промышленно-строительный кооператив «Гранит» | 1990-1992,1997 ведомости |
| 484 |  | ИП «Еремин В.В.» | 2003 приказы, личная карточка, список раб-ков |
| 485 |  | ТОО «Караван» | 1996-1998 приказы |
| 486 |  | ПК «Корунд-Строй» | 2004-2014 уч.док.  2004-2013 приказы  2009-2013 ведомости  2004-2013 пенс.отч.,  2005-2013 соц. отч. |
| 487 |  | ИП «Кучеренко С.Н.» | 2005,2045 уч.док.  2013,2014 приказы,  2013 инд.труд.договора,  2013-2014 ведомости, пенс.отч. |
| 488 |  | ТОО «Мирас и С» филиал №6 | 2003-2004 приказы,  2003 инд.труд.договора |
| 489 |  | ТОО «Международный автовокзал «Семей» | 2008,2012 уч.док.,  2008-2012 приказы, ведомости, пенс. и соц.отч. |
| 490 |  | ТОО «Mirra Nova” | 2007-2012 уч.док.  2007-2010 приказы, ведомости, пенс. и соц.отч. |
| 491 |  | ПК «Саман» | 2002-2003 приказы |
| 492 |  | ИП «Сафаргалиева С.А.» | 2010,2013 уч.док.,  2007-2013 приказы, ведомости, пенс. и соц.отч. |
| 493 |  | ЗАО «Семей – Су» | 2004 уч.док.,  1999-2003 приказы,  2002-2003 инд.труд.договора,  2000-2004 пенс.отч.,  2002-2003 списки раб-ов |
| 494 |  | ТОО «Семей – Аккумулятор» | 2010-2014 уч.док.,  2010-2013 приказы, инд.труд.договора, ведомости, пенс. и соц.отч. |
| 495 |  | ТОО «Табигат» | 1997-2000 приказы |
| 496 |  | ИП «Ташкын Н.А.» | 2007-2015 уч.док.,  2003-2011 приказы, ведомости, пенс.отч.,  2000-2011 инд.труд.договора,  2005-2011 соц. отч. |
| 497 |  | ТОО «Феникс» | 1992-2007 уч.док.,  1992-2006 приказы, ведомости,  1998-2006 пенс.отч. |
| 498 |  | ТОО «Энергия-А» | 2003-2015 уч.док.,  2003-2012 приказы,  2003-2011 инд.труд.договора,  2008-2011 пл.поручения и списки на перечисление зарплаты на карт счет,  2004-2011 пенс.отч.,  2005-2011 соц.отч.,  2011 списки работников, личные .карточки |
| 499 | 11л (18) | ТОО "Али Жар" | 2005,2012,2013,2015,2016 учред.документы  2005,2007-2011,2013, 2015гг. приказы  2008-2010 инд.труд.догов.  2005-2011 ведомости  2005-2011 пенс.отчис.  2005-2011 соц.отч.  2010 личные карточки |
| 500 |  | ТОО "Голд Ленд" | 2000,2001,2003,2004,2006,2007,2009,2010,2013,2014 уч.док.  1996,2000-2013 приказы  2000-2012 инд.труд.договоры  2000,2003-2013 ведомости  1998-2000,20022013 пенс.отч.  2005-2013 соц.отч.  2002-2012 личные карточки |
| 501 |  | ТОО "Микрокредитная организация "Ертис" | 2009-2011,2014 приказы  2009-2012 инд.труд.договоры  2009-2014 ведомости  2009-2014 пенс. и соц. отч.  2009-2014 личные дела |
| 502 |  | Региональное представительство по городу Семипалатинску "Исполнительной дирекции Совета по организации и проведению национальной лотереи РК" | 1999,2001,2006,2007,2011,2016 уч.док.  28.12.1998,2007-2016 приказы  1999-2006,2008,2012,2013,2015 труд.договоры  Декабрь 1998 -март 2016 ведомости  2002-2004,2006-2016 пенс.отч.  2006-2016 соц.отч. |
| 503 |  | Филиал государственного предприятия "Москвичавтотехобслуживания" | 1990-1993 приказы  1992-1994 ведомости  31.12.1993 труд.соглашение |
| 504 |  | ТОО Компания "Семей Мунай-Сервис" | 2002,2004-2008,2014 уч.док.  2004-2008 приказы  2004-2007 инд.труд.договоры  2004-2007 ведомости  2004-2007 пенс.отч.  2005-2007 соц.отч. |
| 505 |  | ТОО "Семей отдел Инвест" | 2006,2010,2014 уч.док.  2006-2013 приказы  2009-2012 труд.договоры  2010-2013 ведомости  2010-2013 пенс. и соц. отч. |
| 506 |  | Семейский филиал ТОО СпецМашГруппЛТД" | 2009,2011-2012,2016 уч.док.  2009,2011-2016 приказы,  2009-2013,2016 труд.договоры  2009-2016 ведомости, пенс. и соц. отчисления |
| 507 |  | ТОО "SIMEX" | 1998,2001,2002,2007,2012 уч.док.  1999-2001,2003-2005,2007-2011 приказы  1998-2000,2003,2004,2007-2009 инд.труд.договоры  1999-2011 ведомости  2000,2002-2011 пенс.отч.  2005-2011 соц.отч.  2008-2009 табели, личные карточки |
| 508 |  | Филиал "Темиржолэнерго Шыгыс" | 2009,2016 уч.док.  2009-2016 приказы  2009-2016 лиц.счета  2010-2016 ведомости  2009-2016 пенс. и соц. отч., личные дела |
| 509 |  | ИП "Хасенова Жанна Ислямовна" | 2012-2014 уч.док.  2012,2013 приказы,ведомости,пенс. и соц. отч.  2012 инд.договоры |
| 510 |  | ТОО "Шыгыс-ХХ1" | 2002,2008,2015 уч.док.  2002,2006,2008,2013 приказы  2005-2007 ведомости  2002-2010 пенс.отчисления  2005-2010 соц.отчисления |
| 511 | 11л (19) | ТОО «Абинур» | 2005,2010,2016-2017 уч.док.  2009-2012 приказы,ведомости, пенс.отчисления, соц.отчисления |
| 512 |  | Филиал АО «Алтел» в городе Семей | 2013-2016 уч.док.  2015-2016 приказы,  2006-2008,2014,2015 индивид. трудовые договора  2015-2016 ведомости, пенс.отчисления, соц.отчисления, личные карточки, личные дела |
| 513 |  | Филиал ТОО «BN Neon Tech» (БН Неон Тех) в городе Семей | 2016,2017 уч.док., приказы, ведомости, пенс.отчисления, соц.отчисления, индивид. трудовые договора 2016г. |
| 514 |  | ТОО «Камкор» (Семипалатинская станция технического обслуживания) | 1988,1991,1992,1994,1996-1997,2011-2012уч.док.  1979,1988,1991-2011приказы  1985-1990 приказы Аягузской СТО  1988-2002 лицевые счета  1972-1977,1979-1996, 2001-2011 ведомости на работников СТО, филиалов, ТОО «Камкор»  1999-2001,2005-2011пенс.отчисления  2005-2011 соц.отчисления  1975-2004 личные карточки уволенных |
| 515 |  | ТОО «Рахат Мунай» | 2007,2009,2011,2012,2015 уч.док.  2007-2009 выписки изприказов  2007-2008 ведомости, пенс.отчисления, соц.отчисления  Списки работников |
| 516 |  | Производственный кооператив «Триада-2» | 2002-2011 приказы  2003 индив.трудовой договор  2002-2011 ведомости  2002-2010 пенс.отчисления  2005-2010 соц.отчисления |
| 517 |  | ТОО «Угольная Торговая Компания» | 2007,2010,2015,2017 уч.док.  2007-2015 приказы, ведомости, пенс.отчисления,  соц.отчисления |
| 518 | 11л (20) | ТОО «СЕНIМ –LTD”, | 1997-2003Приказы, контракты, трудовые договоры  1998,2000,2002-2004Лицевые счета, ведомости  1998-2003Личные карточки  1998-2003Списки работников |
| 519 |  | ТОО «Семтекс», | 2000,2002,2004 уч.док.  2000-2004 Приказы,  2000-2004 Лицевые счета |
| 520 |  | АО «КазРуно» | 2004,2004,2007,2012 уч.док.  2004,2006-2012 Приказы,  2004-2012 ведомости  2005 пенс.отчт  2006,2007,2009-2012 Личные карточки  2004 списки работников |
| 521 | 11л (20) | Филиал ТОО «Alpaint» в городе Семей, | Уч.документы 2015,2017гг.  Приказы 2016,2017гг.  Личные дела уволенных работников2017г. |
| 522 |  | филиал ТОО «Alina Service» в городе Семей | Уч.документы 2016,2017гг.  Приказы 2015-2017гг.  Личные дела уволенных работников 2016-2017гг. |
| 523 |  | филиал ТОО «Alina H» в городе Семей | Уч.документы 2015,2017гг.  Приказы 2016,2017гг.  Личные дела уволенных работников 2016-2017г |
| 524 |  | филиал ТОО «Alina GM» в городе Семей | Уч.документы 2015,2017гг.  Приказы 2015-2017гг.  Личные дела уволенных работников 2016-2017г |
| 525 |  | ПК «Газовик» | Личные дела уволенных работников 19982000,2002-2006 |
| 526 |  | ТОО «Горняки Приртышья» | Уч.документы 2007, 2009, 2012,2018гг.  Приказы 2007-2016,  Индивидуальные трудовые договоры 2007-2015,  Ведомости начислений зарплаты2007-2016,  Пенсионные отчисления 2007-2016,  Соц.отчисления 2007-2016 |
| 527 |  | ТОО «Mirra Nova» | Уч.документы 2007, 2016,2017гг.  Приказы 2009-2016гг.  Ведомости по зарплате 2011-2016  Пенсионные отчисления 2011-2016,  Соц.отчисления 2011-2016  Личные дела уволенных работников 2009,2012-2017г |
| 528 |  | ИП «Иванова Татьяна Юрьевна» | Уч.док-ты 2003,2004,2018,2019  Приказы 22.01.2004,01.08.2011,31.01.2018  Индивидуальные трудовые договоры 26.01.2004-01.08.2011  Ведомости 2004-2018  Пенсионные отчисления2003-2018  Социальные отчисления 2005-2017 |
| 529 |  | ТОО «Кенже Мұнай» | Уч.док-ты 2008,2014  Выписки из приказов 2009-2014  Трудовые договоры 2009-2012  Ведомости, пенсионные отчисления, социальные отчисления 2009-2011, март 2013 |
| 530 |  | Производственный кооператив «Лифт» | Уч.док-ты 1998,2001-2002,2005-2006,2010,2016  Приказы 1998-2006,2011  Трудовые договоры 1998  Ведомости, пенсионные отчисления 1998-2006  Социальные отчисления 2005,2006 |
| 531 |  | Приемный пункт г.Семей Усть-Rаменогорского филиала ТОО «KSP Steel» | Уч.док-ты 2007,2009,2014,2018,2019  Приказы 2007-31.01.2019  Ведомости 2010-январь 2019  Пенсионные отчисления, социальные отчисления 2013- январь 2019 |
|  | (511) | ТОО "Іргетас Астана" | опись 11л (продолжение): документы по личному составу ТОО "Іргетас Астана" - учредительные документы, приказы по личному соству,ведомости по начислению заработной платы, списки работников и платежные поручения по перечислению обязательных пенсионных взносов, социальных отчислений, медицинскому страхованию (2005-2020г |
|  | 12-л | Частное предприятие "Семипалатинское областное бюро технической инвентаризации" | 1970-1997 |
|  | 13-л | ТОО "Астам" | 1996-1997 |
|  | 14-л | Малое предприятие "Дамаск" | 1991-1998 |
|  | 15л | АО «Семей Жихаз» (мебельная фабрика ) | 1941-2000 |
|  | 16-л | Семипалатинское предприятие промышленного железнодорожного транспорта - КП ПЖТ– ТОО "Айтпек" | 1975-1997 |
|  | 17-л | Семипалатинская реалбаза "Заготзерно"-Хлебоприемное предприятие – АО "Семей Астык" | 1949-1999 |
|  | 18-л | ТОО "Иртыш" (в составе: гостиницы "Дом Советов", Горкомхоза, "Дом колхозников", "Семей", "Колос", "Иртыш", "Центральный", "Иртыш-1") | 1944-1998 |
|  | 19-л | ОАО "Семей Комір"(ТОО "Семей комир") | 2000-2003 |
|  | 20-л | ТОО "Балапантранс" | 1996-2003 |
|  | 21л | ТОО «Нестор» (хозрасчетный ремонтно-строительный участок треста Казремстройобр» Министерства народного образования, МГП «Хозрасчет», МЧП «Нестор») | 1978-2008 |
|  | 22л | ОАО «Семгазсервис» (хозрасчетный участок старшего производителя работ ССМУ треста «Казгазстроймонтаж», СМУ «Семипалатинскгазмонтаж» концерна «Казахгазификация») | Уч.док.1971-1996,2009  Приказы 1971-1988  Ведомости 1971-1998  Личные карточки |
|  | 23л | Медицинское учреждение «Вита» | Уч.док-ты 1997,2001,2002,2007,2008,2013,2019  Приказы 1998-2018  Ведомости 1997-2018  Пенс.взносы и соц.отчисления 2010-2018 |
|  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | | **4** | | **5** | | **6** | | **7** | |
|  | | **Раздел V. Фонды личного происхождения** | |  | |  | |  | |  | |  | |
|  | |  | |  | |  | |  | |  | |  | |
| Р-180 | | Мусин Толеужан Мусинович | |  | |  | | 69 | | 1935-1986 | |  | |
| Р-181 | | Назарова Тамара Александровна | |  | |  | | 388 | | 1912-1983 | |  | |
| Р-370 | | Корабаев Рахимбек Корабаевич | |  | |  | | 65 | | 1928-1981 | |  | |
| Р-348 | | Бутлер Вильгельм Федорович | |  | |  | | 51 | | 1914-1982 | |  | |
| Р-451 | | Трусов Петр Терентьевич | |  | |  | | 32 | | 1917-1966 | |  | |
| Р-351 | | Неудачин Николай Иванович | |  | |  | | 16 | | 1885-1962 | |  | |
| Р-116 | | Халитова Фарида Габсадыковна, секретарь Семипалатинского обкома комсомола, секретарь обкома партии | |  | |  | | 109 | | 1939-2015 | |  | |
| Р-1199 | | Коллекция "Воспоминания участников Гражданской войны" | |  | |  | | 47 | | 1918-1973 | |  | |
| Р-691 | | Черепанов Д.Ф. | |  | |  | | 134 | | 1927-1992 | |  | |
| Р-896 | | ОАФ Козбагаровых Ахметжана и Алаша Ахметжановича | |  | |  | | 107 | | 1904-  2010 | |  | |
| Р-846 | | Мельников Диодор Николаевич | |  | |  | | 23 | | 1900-1996 | |  | |
| Р-809 | | ОАФ семьи Тюменовых Серика Оралтаевичв и Кумарии Оркашпаевны | |  | |  | | 58 | | 1940-1998 | |  | |
| Р-1577 | | Кузнецов Александр Геннадьевич-поэт, член Союза писателей Республики Казахстан и России | |  | |  | | 23 | | 1953-2008 | |  | |
| Р-895 | | Гущин Виктор Иванович | |  | |  | | 144 | | 1911-2008 | |  | |
| Р-847 | | Табариков С.Т. | |  | |  | | 55 | | 1946-2012 | |  | |
| Р-803 | | Алтынбаев К. | |  | |  | | 22 | | 1961-1995 | |  | |
| **Р-501** | | Коллекция документов ветеранов 30-ой Гвардейской Краснознаменной Рижской стрелковой дивизии | |  | |  | | 158 | | 1909-2004 | | См. прил | |
| **Р-1586** | | Коллекция документов ветеранов Великой Отечественной войны 1941-1945гг. | |  | |  | | 435 | | 1928-2000 | | См. прил | |
| **Р-623** | | Коллекция воинов-интернационалистов | |  | |  | | 132 | | 1949-2009 | | См прил. | |

**Р-501 – состав фонда:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Абдрахманов Нургали Абдрахманович , ветеран 30-й Гвардейской Краснознаменной Рижской стрелковой дивизии (13ед. хр. изъяты фондосдатчиком) | 1986 |
| 2 | Возчиков Алексей Андреевич, -/- | 1987 |
| 3 | Коновалов Александр Михайлович, -/- | 1942-1945 |
| 4 | Кузнецов Александр Михайлович, -/- | 1944-1986 |
| 5 | Машпиев Нуртаза Машпиевич, -/- | 1942-1987 |
| 6 | Набоков Иван Петрович, -/- | 1987 |
| 7 | Надеждин Егор Федорович -/- | 1987 |
| 8 | Нетруненко Антон Иванович -/- | 1945,1967 |
| 9 | Рогачев Александр Григорьевич, -/- | 1944 |
| 10 | Секачев Виктор Васильевич, -/- | 1942-1986-1997 |
| 11 | Кравченко Борис Петрович -/- | 1941-1996 |
| 12 | Тюлегенева Юлия Павловна, участник партизанского движения в годы Великой Отечественной войны | 1941-2003 |
| 13 | Фоминых Василий Николаевич, -/- | 1942-1989 |
| 14 | Берестов Михаил Иванович -/- | 1933-2004 |
| 15 | Григорьев Николай Матвеевич | 1944-1945,1957,1972,1973,1975 |
| 16 | Сумцев Александр Артемьевич | 1942-1943,1996 |
| 17 | Сырников Н.И |  |
| 18 | Квочкин Г.Ф.- |  |

Р-1586 – состав фонда:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Байдусенов Айтмухамбет, ветеран войны | 1941-1995 |
| 2 | Беспаев Кабен Садыкович, участник Великой Отечественной войны, генерал-майор, начальник Семипалатинского областного управления внутренних дел | 1951-1993 |
| 3 | Вахнин Константин Павлович. -/- | 1941-1987,1941-1970 |
| 4 | Жаксылыков Ескали | 1941-1994 |
| 5 | Князев Семен Гаврилович | 1946-2008 |
| 6 | Курочкин Александр Антонович, ветеран Великой Отечественной войны, ректор Семипалатинского педагогического института имени Н.Крупской | 1938-1984 |
| 7 | Очеретянов Степан Касьянович, участник Великой Отечественной войны. Пенсионер Республиканского значения | 1940-1997 |
| 8 | Масалиманов Гизат | 1936-1990 |
| 9 | Медведев Михаил Михайлович, ветеран Великой Отечественной войны, Герой Советского Союза, кавалер ордена Ленина и медали "Золотая Звезда", ордена "Красного Знамени" | 1943-1985 |
| 10 | Пересыпкин Федор Григорьевич, участник Великой Отечественной войны, ветеран труда, учитель | 1938-2001,2007 |
| 11 | Шерин Иван Афанасьевич, кавалер орденов Отечественной войны 1 и П степени | 1938-2009 |
| 12 | Пашенцев Александр Иванович – кавалер ордена Отечественной войны 1 степени | 1936-1985 |
| 13 | Таштыков Кабдель - кавалер ордена Отечественной войны 1 степени | 1939-1985 |
| 14 | Соколов Иван Евдокимович - кавалер ордена Отечественной войны 1 степени | 1942-2005 |
| 15 | Байканов Адхам Мидулович - ветеран Великой Отечественной войны | 1942-1996 |
| 16 | Желдыбаев Байдусен - ветеран Великой Отечественной войны | 1942-1996 |
| 17 | Сальников Леонид Никанорович - ветеран Великой Отечественной войны | 1943-1988 |
| 18 | Чебардакова Анна Андреевна – участник Великой Отечественной войны, кавалер ордена Отечественной войны П степени | 1938-2010 |
| 19 | Кенбаев Насыр Ахметвалиевич – участник ВОв, кавалер орденов Красной Звезды и Отечественной войны 2 степени | 1943-2011 |
| 20 | Галанин Епифан Игнатьевич (удостоверения к медалям) | 1970,1976,1985,1989,1995,1997 |
| 21 | Земских Николай Петрович | 1943-1944 |
| 22 | Карпухин Александр Васильевич | 1942-1943,1957 |
| 23 | Климов Михаил Викторович | 1943-1944,1995-1996 |
| 24 | Кумейко Дмитрий Федорович | 1946,1996 |
| 25 | Митрофанов Геннадий Степанович | 1942-1944,1955 |
| 26 | Мухамадиев Укай | 1943-1967 |
| 27 | Мышанов Нуртолеу | 1943 |
| 28 | Тусупов Саукан | 1942-1943 |
| 29 | Бакин Абжан Кенесаринович | 1929-1995 |
| 30 | Иконников Василий Михайлович | 1929-1951 |
| 31 | Кашляк Николай Сергеевич | 1943-1959 |
| 32 | Копан Петр Андреевич | 1943,1945 |
| 33 | Курмангалиев Касым | 1930,1943-1985 |
| 34 | Маркин Федор Иванович | 1933-1947 |
| 35 | Овчинников Михаил Иванович | 1932,1941,1943,1971,1972,1975 |
| 36 | Поуголков Николай Иванович | 1926,1944-2010,2015 |
| 37 | Рукавишников Борис Васильевич | 1940-1965 |
| 38 | 40. Амержанов Иван Федорович (Кыдыргужа Жумаканулы) | 1944-2016 |
| 39 | 41. Бродников Петр Филиппович | 1940-1980 |
| 40 | 42 Жуков Николай Дмитриевич | 1944-2010 |
| 41 | 43.Жунусов Толеу Жунусович | 1943-1996 |
| 42 | 44.Карякин Борис Сергеевич | 1924-1956 |
| 43 | 45.Михайленко Виктор Петрович | 1943-1945 |
| 44 | 46.Подлипский Игорь Игнатьевич | 1922-1941,1996 |
| 45 | 47. Тусупбаев Таттибек | 1939-1945 |
| 46 | 48. Борисов Дорофей Еремеевич | 1935-1979 |
| 47 | 49. Вернигоров Василий Серегеевич | 1940-1999 |
| 48 | 50. Герасимов Павел Кириллович | 1942-1979 |
| 49 | 51.Дорохов Максим Андреевич | 1942-1946 |
| 50 | 52.Жученко Николай Тимофеевич | 1942-1970 |
| 51 | 53.Смарчков Михаил Пантелеймонович | 1964-1999 |
| 52 | 54.Аркабаев Кадырмы Имангалиевич | 1950-1985 |
| 53 | 55. Бельский Василий Захарович | 1944-1945 |
| 54 | 56. Исаев Сапан Жунусович | 1943,1945 |
| 55 | 57. Митрофанов Николай Иванович | 1944-1954 |
| 56 | 58. Небучин Григорий Иванович | 1944-1945 |
| 57 | 59. Баширханов Абугали | 1945-1988 |
| 58 | 60. Голованев Николай Иванович | 1942-1990 |
| 59 | 61. Гольцов Анатолий Тихонович | 1943-1980 |
| 60 | 62.Званцев Александр Фадеевич | 1943-1945 |
| 61 | 63.Званцев Михаил Фадеевич | 1943-1944 |
| 62 | 64.Подлесный Петр Кононович | 1943-1945 |
| 63 | 65.Синицин Даниил Михайлович | 1944-1945 |
| 64 | 66.Юпатов Иван Михайлович | 1944-1945 |
| 65 | 67.Башилов Константин Николаевич | 1945 |
| 66 | 68.Будник Гавриил Дмитриевич | 1943-1945 |
| 67 | 69.Дауткин Василий Васильевич | 1945 |
| 68 | 70.Кабышев Мурат | 1944-1945 |
| 69 | 71.Кукубаев Тохтар | 1945,1950 |
| 70 | 72.Лежанов Мулюк | 1944,1945 |
| 71 | 73.Майдекин Рымкул Абдразакович | 1941,1943,1947 |
| 72 | 74.Панин Владимир Васильевич | 1945,2015 |
| 73 | 75.Пермитин Александр Федорович | 1945,1979 |
| 74 | 76.Рахвалов Виктор Константинович | 1944,1945,1962 |
| 75 | 77.Едильбаев Оспан | 1938,1941,1944 |
| 76 | 78.Золотухин Анатолий Петрович | 1945,1971 |
| 77 | 79.Ларкин Владимир Алексеевич | 1979,1975,1980,1995,2000 |
| 78 | 80.Столяров Михаил Иванович | 1943-1945 |
| 79 | 81.Тюсупов Асылтай Мусалимович | 1944,1945,1948,1951 |
| 80 | 82.Хорошавин Иван Григорьевич | 1978,1942 |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

**Р-623 состав фонда:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Аюченко Олег Петрович (1963-1982) | 1982,1988,1989 |
| 2 | Буренков Анатолий Анатольевич (1960-1980) | 1974-1989 |
| 3 | Бейсембаев Серикболсын (1959-) | 1980 |
| 4 | Дунаев Николай Федорович (1966-) | 1988-1989 |
| 5 | Жангалиев Сейтказы Субатылгазинович (1960-) | 1979-1980 |
| 6 | Катаев Юрий Тимофеевич (1963-1983) | 1978-1989 |
| 7 | Кунанбаев Талгат Жамбылович ( | 1986-1989 |
| 8 | Лебаев Марат Толеугазинович (1964-1983) | 1981-1989 |
| 9 | Матяш Анатолий Федорович (1952-1986) | 1962-1970 |
| 10 | Оразов Нурлан Муканович (1963-) | 1988 |
| 11 | Рогинский Анатолий Иванович (1960-) | 1981 |
| 12 | Сорокин Николай Иванович (1948-1986) | 1986,1970 |
| 13 | Суворкин Николай Николаевич (1962-1982) | 1975-1981 |
| 14 | Токтабаев Галиаскар Амирович (1959-1980) | 1975-1989 |
| 15 | Умбетов Берик Сериккалиевич | 1987,1989 |
| 16 | Шпоруненко Сергей Александрович | 1988 |
| 17 | Челенко Юрий Алексеевич | 1983,1989 |
|  |  |  |
|  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **1** | **2** | | **3** | | **4** | | **5** | | **6** | | **7** | |
| Р-798 | | Макаров Евсей Моисеевич | |  | |  | | 89 | | 1943-1992 | |  | |
| Р-705 | | Силин Николай Николаевич | |  | |  | | 375 | | 1922-  2012 | | Естьдок-ты музея СШ№6 | |
| Р-674 | | ОАФ семьи Бейсембаевых | |  | |  | | 44 | | 1961-1997 | |  | |
| Р-684 | | Сакиева К.С. | |  | |  | | 24 | | 1920-2005 | |  | |
| Р-683 | | Серикпаев Файзрахман | |  | |  | | 11 | | 1924-1965 | |  | |
| Р-677 | | Самаев Кабдырахман А. | |  | |  | | 46 | | 1937-2014 | |  | |
| Р-575 | | Баздырев Григорий Афанасьевич | |  | |  | | 22 | | 1944-1971гг. | |  | |
| Р-569 | | Нуржанова Р.Н. | |  | |  | | 38 | | 1948-1988 | |  | |
| Р-571 | | Бедарева Л..А. | |  | |  | | 20 | | 1952-1987 | |  | |
| Р-974 | | Беляев Михаил Михаилович | |  | |  | | 134 | | 1940-2003 | |  | |
| Р-979 | | ОАФ семьи Абдулкаримовых | |  | |  | | 72 | | 1908-2002 | |  | |
| Р-985 | | Сарсекеев М.С. | |  | |  | | 156 | | 1953-2006 | |  | |
| Р-986 | | ОАФ Мамедбаковых И.К. В.М. | |  | |  | | 24 | | 1940-1994 | |  | |
| Р-978 | | Мусин Ролан Мусинович, директор ФЭТехникума | |  | |  | | 44 | | 1937-2000 | |  | |
| Р-980 | | Косанов Гусман Ситтыкович | |  | |  | | 12 | | 1935-2005 | |  | |
| Р-987 | | Тортаев Кабдислям Тортаевич | |  | |  | | 33 | | 1934-2002 | |  | |
| Р988 | | Орумбаев Магжан Кажгельдинович | |  | |  | | 35 | | 1940-2002 | |  | |
| Р1003 | | Коллекция документов работников аппарата Семипалатинского областного и городского, районных комитетов Коммунистической партии Казахстана (Савельев Павел Васильевич, Шестов Н.М.) | |  | |  | | 40 | | 1902-1988 | |  | |
| Р-1128 | | Байгалиев Толеугазы Баяндинович-художник,член Союза художников РК | |  | |  | | 23 | | 1963-2002 | |  | |
| Р-1130 | | Коллекция документов учителей средней школы – гимназии № 6 | |  | |  | | 254 | | 1919-  2015 | |  | |

**Р-1130 - состав фонда:**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | | Кравченко Любовь Борисовна | | | | | | 1919-2015 Есть док-ты музея СШ№6 | | | | | | |
| 2 | | Нурутдинова Фарида Галиевна | | | | | | 1958-2001 | | | | | | |
| 3 | | Хлыновская Екатерина Петровна | | | | | | 1926-1962 | | | | | | |
| 4 | | Карандашова Светлана Савельевна | | | | | | 1965-2005 | | | | | | |
| **1** | | **2** | | | **3** | | **4** | **5** | | | **6** | | | **7** | |
| Р-1131 | | | | Ахмеров Габдулгазиз Гайнутдинович-председатель Кировского горрайсовета | |  | | | |  | | 35 | 1935-2002 | |  |
| Р-1135 | | | | Кружалина-Хайдарова Никар Темиргалиевна,заслуженный библиотекарь КазССР | |  | | | |  | | 15 | 1928-1992 | |  |
| Р-1136 | | | | Фоос Эдвин Эдуардович-председатель колхоза «Заветы Ильича» | |  | | | |  | | 18 | 1966, 1969-1991 | |  |
| Р1180 | | | | Панин Михаил Семенович-профессор. Член Академии естественных наук проректор СГПИ | |  | | | |  | | 21 | 1958-2000 | |  |
| Р-1574 | | | | Мухамедханов Каюм (Габдулкаюм)- ученый-абаевед, писатель, педагог, драматург, переводчик, лауреат Госпремии РК, почетный гражданин г. Семипалатинска | |  | | | |  | | 44+10 | 1920-2010 | |  |
| Р-1182 | | | | Исабеков Казихан Шакержанович- ветеран труда, подполковник КГБ, учитель, составитель учебных пособий | |  | | | |  | | 45 | 1930-2003 | |  |
| Р-1185 | | | | Аймаков Мутан Шамшинович- кавалер ордена "Курмет",участник движения «Невада-Семипалатинск» | |  | | | |  | | 19 | 1929-2004 | |  |
| Р-1186 | | | | Байгужинов Кенжебек Аланович- поэт, публицист | |  | | | |  | | 13 | 1965, 1977-2002 | |  |
| Р-1188 | | | | Калиакпаров Щаймардан Ахмарович- журналист, член Союза журналистов Республики Казахстан | |  | | | |  | | 137 | 1939-2019 | |  |
| Р-1189 | | | | Сагимбаева Толеу Шагировна – ветеран труда, заведующая архивным отделом Семоблисполкома | |  | | | |  | | 22 | 1947-2005 | |  |
| Р-1655 | | | | Касымова Гульнар Толеуовна, директор КГУ «Центр документации новейшей истории». | |  | | | |  | | 17 | 1963-2018 | |  |
| Р-1554 | | | | Бекбаев Асылхан Тобылдинович – директор Семипалатинского педагогического училища имени М.Ауэзова, ветеран Великой Отечественной войны | |  | | | |  | | 28 | 1924-2005 | |  |
| Р-1552 | | | | Ибраев Айткеш Абаевич – Герой Советского Союза | |  | | | |  | | 54 | 1933-2017 | |  |
| Р-1550 | | | | Алейкин Иван Степанович, директор Семипалатинского мукомольно – комбикор-мового комбината имени ХХХ съезда КПСС, заслуженный работник РК., Почетный гражданин города Семипалатинска, ветеран войны и труда | |  | | | |  | | 27 | 1947-2006 | |  |
| Р-1551 | | | | Матаев Хафиз Матаевич | |  | | | |  | | 21 | 1934-1989 | |  |
| Р-1557 | | | | Молдагалиев Жангазы Акимович – Герой Советского Союза | |  | | | |  | | 32 | 1938-1980 | |  |
| Р-1564 | | | | Жумабеков Толеукадыр Жумабекович – председатель ДСО "Спартак", ветеран Великой Отечественной войны, труда, персональный пенсионер г.Семип-тинска | |  | | | |  | | 42 | 1936-2005 | |  |
| Р-1590 | | | | Матаев Тлеубек Бейсенгазинович – управляющий трестом "Семсовхозводстрой", председатель Совета ветеранов отраслей строительства и промышленных стройматериалов | |  | | | |  | | 15 | 1953-2010 | |  |
| Р-1601 | | | | Хасенов Рафик Хасенович – председатель Совета ветранов войны, труда, Вооруженных сил города Семей | |  | | | |  | | 27 | 1946-2010 | |  |
| Р-1560 | | | | Исова Туратай – народная артистка Казахской ССР, ветеран труда | |  | | | |  | | 20 | 1946-1991 | |  |
| Р-1603 | | | | Светашев Борис Петрович | |  | | | |  | | 40 | 1867-2012 | |  |
| Р-1571 | | | | Кондратьев Виталий Алексеевич- секретарь правления Семипалатинского отделения Всесоюзного общества филателистов | |  | | | |  | | 16 | 1942-2003 | |  |
| Р-1572 | | | | Коллекция документов работников системы Комитета государственной безопасности Республики Казахстан | |  | | | |  | | 57 | 1943-2015 | |  |
| Р-1578 | | | | Кожамкулов Кайпбек Кожамкулович, депутат Жанасемейского районного Совета народных депутатов | |  | | | |  | | 23 | 1944-1995 | |  |
| Р-1582 | | | | Касиманов Садык Касиманович – член Союза журналистов КазССР, отличник народного просвещения | |  | | | |  | | 63 | 1933-1977 | |  |
| Р-1602 | | | | Султанбеков Мурат Рахимжанович, поэт, литературовед, член Союза писателей Республики Казахстан | |  | | | |  | | 55 | 1960-2018 | |  |
| Р-1607 | | | | Кашляк Виктор Николаевич – краевед, член Союзов журналистов СССР и Республики Казахстан | |  | | | |  | | 252 | 1715-2021 | |  |
| Р-1613 | | | | Овчинников Георгий Михайлович, гл.архитектор г.Семипалатинска | |  | | | |  | | 23 | 1958-2013 | |  |
| Р-1619 | | | | Насенов Болатбек Насенович – почетный профессор Семипалатинского государственного университета имени Шакарима, исследователь истории Казахстана | |  | | | |  | | 45 | 1991-2012 | |  |
| Р-1620 | | | | ОАФ семьи Юрченко:  **Михаил Александрович** – начальник Семипалатинского областного управления торговли, ветеран Вов,  **Татьяна Михайловна** – отличник народного просвещения, заслуженный учитель Казахской ССР | |  | | | |  | | 10  7 | 1925,  1942-2002  1942-2000 | |  |
| Р-1623 | | | | Объединенный семейный фонд Слямова Аскара Слямовича и  Еспенбетова Арапа Слямовича | |  | | | |  | | 26 | 1950-2011  1995-2015 | |  |
| Р-1631 | | | | Архивный фонд семьи Рыковых Александра Николаевича и Натальи Владимировны – ветеранов противопожарной службы г.Семей  г. Семей Восточно-Казахстанская область | |  | | | |  | |  |  | |  |
| Р-1635 | | | | Киселев Олег Александрович, редактор Семипалатинской областной телерадиокомпании | |  | | | |  | | 10 | 1946,1960,  1963,1964,  1966,1967  1970-1975  1996-1998 | |  |
| Р-1636 | | | | ОАФ краеведов г. Семей:  1.Жуков Павел Николаевич, первый председатель Семипалатинского краеведческого общества «Прииртышье»  2.Документы разных краеведов (публикации, буклеты)  3. Илиуф Хаджи-Мурат Шаяхметулы, член Семипалатинского краеведческого общества «Прииртышье»  4.Сасанов Марат Еркимбекович – председатель краеведческого общества «Прииртышье» | |  | | | |  | | 33  3  35  25 | 1948-2019  2012-2016  1971-1990, 1996-2018  1971,1985,1986,1989-1991,2000-2018 | |  |
| Р-1639 | | | | Сайдашев Нажат Валиевич, заслуженный работник сельского хозяйства Казахской ССР | |  | | | |  | | 7 | 1949-2008 | |  |
| Р-1640 | | | | Сагалиева Наслизат Халеловна – председатель правления банка «Семей» Казахского акционерного Агропромышленного банка, депутат Сената Парламента Республики Казахстан | |  | | | |  | | 13 | 1972-2016 | |  |
| Р-1646 | | | | Объединенный архивный фонд семьи Воложаниновых Степана Павловича и Юрия Степановича | |  | | | |  | | 11 | 1943-2006 | |  |
| Р-1647 | | | | Ахметжанов Аргынбек Ахметбекович, член Союза композиторов Прииртышья, член Союза журналистов СССР | |  | | | |  | | 6 | 1954-2016 | |  |
| Р-1648 | | | | Шмидт Виктор Федорович, главный художник государственного русского драматического театра имени Ф.М.Достоевского | |  | | | |  | | 30 | 1946-2018 | |  |
| Р-1649 | | | | Голиков Владислав Николаевич – региональный координатор Международной Ассоциации Менеджеров Городов, заведующий отделом жилищно-коммунального хозяйства Семипалатинской городской администрации | |  | | | |  | | 17 | 1949-2016 | |  |
| Р-1656 | | | | Сарсеков Станислав Серкович – член Федерации спортивных журналистов Казахстана, руководитель музея казахстанского футбола в г.Семей | |  | | | |  | | 50 | 1987,1990,1991,1994-2003,2006-2020 | |  |
| Р-1658 | | | | Ахунжанов Габдулхак Габдуллович - директор Татарской школы искусств г.Семей, член Прииртышского Союза композиторов Казахстана | |  | | | |  | | 16 | 1965,1968, 1970, 1974, 1976, 1981, 1983, 1994-2020 | |  |
| Р-1659 | | | | Иркатанова Маскен Апсеитовна – кандидат биологических наук, доцент кафедры зоологии Семипалатинского зооветеринарного института | |  | | | |  | | 11 | 1951-1963, 1966-1983, 1985, 1987, 1988, 2004 | |  |
| Р-1660 | | | | Токаев Зейнолла Калымбекович – ректор Семипалатинского зооветеринарного института, доктор ветеринарных наук, профессор, доцент по кафедре гистологии, эмбриологии, и цитологии, академик Казахстанской национальной академии естественных наук | |  | | | |  | | 45 | 1957-1973,1976,1978,1980-2019 | |  |
| Р-1661 | | | | ГУ «Отдел ветеринарии города Семей ВКО» | | 68 | | | | 2014-2020 | | 47 | 2014-2020 | |  |
| Р-1662 | | | | ГУ «Аким Айнабулакского сельского округа города Семей» | | 84 | | | | 1996-2010 | | 26 | 1996-2008 | | Похоз.книги  опись 1п/х за 2001-2010 годы |
| Р-1663 | | | | Дюсембаев Асхат Ануарбекович-профессор менеджмента, доцент кафедры экономических дисциплин университета "Кайнар" | | 35 | | | |  | | 35 | 1939-2000 | |  |
| Р-1664 | | | | ГУ «Отдел ветеринарии и ветеринарного контроля города Курчатов Восточно-Казахстанской области» | | 44 | | | | 2015-2020 | | 45 | 2015-2020 | | Личные дела в оп.2л |
| Р-1667 | | | | Учреждение «Колледж туризма и экономики» (переименования: Семипалатинский филиал Казахского учебного комбината -1944-1949 гг., Семипалатинская одногодичная сельскохозяйственная школа-1949-1979гг., СПТУ-24 – 1979-1996гг., училище «Инком», учреждение «Семипалатинский бухгалтерский колледж) | |  | | | |  | | 230 | 1944-2021 | |  |